ANGE BASTIANI

L’Amour au pluriel

« Toute femme est un logis dont la porte dérobée a pour serrure l’anus. Après que l’on ait utilisé, avec plus ou moins de bonheur, toutes les clefs et fausses caroubles, fait appel à tous les passes et mots de passe, prononcé divers sésames, il n’est pas superflu, pour peu que l’on ressente le désir d’être dans un corps autrement que de passage ou en villégiature, de coller son œil – et pourquoi pas son oreille – à l’orifice, sans vergogne ni discrétion.

« Que de découvertes alors, si l’on sait regarder et écouter ! »

Ensuite,

« Il appert explicitement que le verbe aimer ne peut efficacement se conjuguer qu’au pluriel. »

Et vous n’oublierez plus les ballets pluriels de Clio avec Nelly la ravageuse, ni non plus (surtout pas !) lorsqu’ils se voient augmentés de Lucile la prude salutiste, après son déniaisement pénétrant et définitif par le narrateur toujours présent – pour son plaisir et pour le nôtre.

PRÉFACE

Dans la présentation de Ainsi soit-il, suivi de Claquemur (n°76 de notre collection), il est déjà question de Victor-Marie Le Page et de ses pseudonymes : Maurice Raphaël, Ange Bastiani, Ange Gabrielli, Victor Saint-Victor.

On s’y reportera pour certains détails biographiques et bibliographiques.

Il y est dit aussi que l’éditeur Éric Losfeld trouvait à Lepage-Raphaël-Gabrielli-Saint-Victor :

« L’allure d’un aventurier, souple et bronzé, grand séducteur, avec une faconde toute méridionale » (mais pourtant Victor-Marie Lepage était né à Brest d’un père officier de marine...)

Aujourd’hui nous nous pencherons plutôt sur le présent roman, L’amour au pluriel, qui en vaut la peine.

De Claquemur, « cryptesthésie des bas-fonds » comme disait André Breton, j’écrivais qu’il était très représentatif « des excès, de la désespérance et de la révolte violente d’une partie de la jeunesse de l’époque. » L’époque en question, ce sont les années 50 ; Claquemur date de 1955.

Signé Victor Saint-Victor, L’Amour au pluriel inaugurait pour les années 70 un érotisme moins échevelé, plus maîtrisé, et certainement plus accessible à tout public, tout en témoignant d’un talent plus mûr, d’une grande virtuosité qui font de Victor Saint-Victor un excellent écrivain érotique, digne des clandestins de Pierre Mac Orlan.

Je trouve à ce roman une allure entraînante, un charme constant – qui recouvre ce qui pourrait être la noirceur de certaines scènes – mélange d’ailleurs des plus propre à toucher la sensibilité érotique.

De quoi s’agit-il ? Victor Saint- Victor annonce la couleur. D’abord :

« Toute femme est un logis dont la porte dérobée a pour serrure l’anus. Après que l’on ait utilisé, avec plus ou moins de bonheur, toutes les clefs et fausses caroubles, fait appel à tous les passes et mots de passe, prononcé divers sésames, il n’est pas superflu, pour peu que l’on ressente le désir d’être dans un corps autrement que de passage ou en villégiature, de coller son œil – et pourquoi pas son oreille – à l’orifice, sans vergogne ni discrétion. »

« Que de découvertes alors, si l’on sait regarder et écouter ! »

Ensuite, on nous présente :

« la mise en musique de refrains tout à tour tendres et cruels, lancinants ou déroutants, nés du plus intime et du plus secret mode d’expression de quelques créatures qu’un hasard rapprocha et qu’un hasard suivant sépara [...] des rapports avec les susdites créatures – et d’ailleurs avec n’importe quelles autres – il appert explicitement que le verbe aimer ne peut efficacement se conjuguer qu’au pluriel. »

Et c’est bien du rapprochement intime (ô combien !) de ces deux éléments puissamment érotiques que naît l’agissante efficacité des aventures narrées dans L’Amour au pluriel.

Vous n’oublierez plus les ballets pluriels de Clio avec Nelly la ravageuse, ni non plus (surtout pas !) lorsqu’ils se voient augmentés de Lucile la prude salutiste, et son déniaisement pénétrant et définitif par le narrateur toujours présent – pour son plaisir et pour le nôtre.

JEAN-JACQUES PAUVERT

Il n’arrive pas à un homme ce qu’il mérite
mais ce qui lui ressemble.

JACQUES RIVIÈRE

EN GUISE DE PRÉAMBULE

Toute femme est un logis dont la porte dérobée a pour serrure l’anus. Après que l’on ait utilisé, avec plus ou moins de bonheur, toutes les clefs et fausses caroubles, fait appel à tous les passes et mots de passe, prononcé divers sésames, il n’est pas superflu pour peu que l’on ressente le désir d’être dans un corps autrement que de passage ou en villégiature, de coller son œil – et pourquoi pas son oreille ? – à l’orifice, sans vergogne ni discrétion.

Que de découvertes alors, si l’on sait regarder et écouter !

Le dieu Prôktos dévoile ses mystères et à travers eux ceux de l’être tout entier, rend l’oracle et vaticine. Plutôt que dans les lignes de ses mains, acharnez-vous à déchiffrer passé, présent et avenir de l’objet aimé dans ses plis et replis rectaux. Plutôt que de se fier à une voix condamnée éternellement à traduire et trahir, prétez l’ouïe au beau langage ignorant le fard des mots.

Ce qui va suivre n’est que la projection brutale, tantôt au ralenti, tantôt accélérée, sur des écrans de fortune d’images « inventées » – comme on invente un trésor – par l’outre-vue en question, la mise en musique de refrains tour à tour tendres et cruels, lancinants ou déroutants, nés du plus intime et du plus secret mode d’expression de quelques créatures qu’un hasard rapprocha et qu’un hasard suivant sépara.

*

Des rapports avec les susdites créatures – et d’ailleurs avec n’importe quelles autres – il appert explicitement que le verbe aimer ne peut efficacement se conjuger qu’au pluriel.

Ainsi la guerre est chose trop importante pour être confiée aux uniques soins des militaires, ainsi l’amour est office de solennité telle qu’il est peu raisonnable, déplorable et pour tout dire proprement anormal d’en limiter la célébration à deux seuls interprètes par représentation.

Où le couple s’égosille, le quatuor, le quintette ou le sextuor atteint tout naturellement la majesté du plain-chant. À l’appauvrissante, l’exténuante solitude à deux, s’oppose triomphalement la loi des grands nombres.

D’un côté, de simples promenades quasi digestives, de l’autre de hasardeuses explorations. Et c’est bien là le miracle de voir préservé la part du hasard, de l’inconnu, du danger, de l’irrationnel dès qu’on se soustrait, ne fut-ce que très momentanément, au joug du sempiternel duo.

Face au quadrige, le tandem ne peut que s’essouffler dans le ridicule et faire appel aux pires excuses, aux plus pitoyables préjugés pour tenter de sauver la face.

Et si certaines échappées à deux de conserve peuvent, malgré tout, encore se concevoir, ce n’est que dans la mesure, où, en cours de route, d’autres mains, de multiples mains surgiront pour prendre le relais, s’emparer de ou des sexes-témoins pour les projeter toujours plus loin, toujours plus avant.

Pour que les serrures laissent filtrer sons et lumière, il importe que soient obturés les autres orifices du logis. Le plus profond d’une chair murée par d’autres chairs, se fera alors chambre noire propice au développement de clichés surimpressionnés à l’extrême.

De corps disposés sur des lits, des tapis, des plages comme sur autant de cases d’un jeu sans règle, émanent des ondes dont les franges d’interférence constituent la trame d’une aventure qu’on peut tout aussi bien baptiser « roman ».

De toute façon, tout sexe est déjà en soi une anecdote. Que plusieurs s’affrontent, se confrontent et de leurs géographies naît une histoire.

Mais si celles-là sont du domaine de la science, celle-ci relève d’un art aux canons perpétuellement improvisés. Défiez-vous alors de vos yeux, de votre ouïe comme de tous vos sens. Cela bien posé, pour éviter tout risque d’erreur trop grossière et pour ne pas compliquer les choses outre mesure, pour tout ce qu’il vous conviendra de percevoir et ressentir, ayez recours aux muqueuses des autres.

CLIO

I

Il n’est guère d’autre conversation possible avec une femme à qui l’on vient d’être présenté et qui, par quelque côté, vous a troublé, que de lui parler de son sexe. C’est en tout cas le procédé le plus radical et le plus efficace pour s’en frayer le chemin.

À d’autres, les douces joies de la physiognomonie ! En présence d’un visage, d’un épiderme, de formes à conquérir, seule importe l’image d’un bas-ventre qu’il s’agit d’obtenir par une sorte de voyance autant et plus que par intuition, de s’imposer à l’esprit jusqu’à l’obsession avant d’en effectuer la description dans les termes les plus crus à celle qui vous a ainsi inspiré.

Il est extrêmement rare que la personne visée s’indigne et si, d’aventure, elle s’y hasarde, elle en conçoit sur-le-champ un regret tel, qu’elle se rue dans la voie de tous les abandons avec la même frénésie qui, un peu plus tôt, l’a poussée à un réflexe déplacé.

Ce ne fut, en tout cas, pas celui de Clio lorsque, moins d’un quart d’heure après avoir fait sa connaissance, j’entrepris de m’ouvrir à elle de ma vision personnelle de sa région pubienne.

Nous nous trouvions à Toulon, en train de boire le cocktail d’accueil dans le salon d’un avocat septuagénaire qui se préparait, en compagnie de son épouse, minuscule et osseuse dame à faciès de carlin, à célébrer ses noces d’argent dans la dignité, la suffisance et l’ennui.

Un ennui pesant qui écrasait déjà la trentaine d’invités présents, avant même qu’on soit passé à table.

À l’exception d’une toute jeune fille, presque une enfant, et d’une beauté mûrissante apparemment très surveillée par son époux, l’élément féminin n’était guère avantagé sur le chapitre de la grâce, de la joliesse et de l’âge, aussi, dès mes premiers pas dans l’appartement, avais-je été frappé par la vue de Clio.

Belle peut-être pas vraiment, ne faisant en tout cas aucun effort pour séduire. Un visage étrange, déconcertant d’impassibilité, dévoré par des yeux trop grands dont le mauve de l’iris envahissant réduisait la sclérotique à des lunules d’un blanc bleuté. Les sourcils fournis, formant une barre à peu près continue d’une tempe à l’autre, étaient d’un blond légèrement plus fauve que l’épaisse chevelure pareille à des écheveaux de soie grège.

Le nez court, épaté, offrait des ailes exagérément dilatées qu’un simple frémissement suffisait à rendre impudiques. Quant à la bouche charnue et riche de sang au point de paraître fardée outrageusement en l’absence même de tout maquillage, elle était si étroite et menue qu’elle semblait décourager par avance l’intrusion de tout membre viril même modeste dans l’érection.

Du corps long et mince aux épaules frêles, la robe chinoise noire à fleurs d’or tombant jusqu’aux chevilles et masquant les bras jusqu’aux poignets, ne laissait rien deviner, hormis l’imposant, le provoquant volume d’une poitrine qui transformait Clio de la taille à la tête en figure de proue.

Le col Mao ne livrait pas la moindre parcelle de peau des avancées de la gorge, alors qu’un large collier de cuivre rouge emprisonnait le cou de gazelle.

Ce qui me surprit peut-être le plus chez elle c’est qu’il était quasiment impossible de lui attribuer un âge. Telle qu’elle se présentait, elle pouvait aussi bien avoir vingt-cinq ans qu’approcher des trente-cinq. En fait, je ne connus jamais sa date de naissance.

Lorsque la maîtresse de maison nous mit en présence, l’attitude de Clio fut sinon froide, tout au moins ouvertement indifférente, cela ne devait pourtant pas m’empêcher sitôt que la nabote au museau écrasé nous eut abandonnés, verre en main, d’engager immédiatement ou presque la conversation sur le seul chapitre digne à mon sens d’intérêt.

Dès mes premiers mots concernant sa petite maison des champs – l’expression parut avoir l’heur de lui plaire, encore qu’elle n’en exprimât rien – Clio ne se cabra ni se rétracta mais eut un mouvement d’épaules à peine perceptible, amorce d’un frisson ou d’un très léger tressaillement qui, immanquablement, allait parcourir son corps jusqu’à son juste milieu dont il était question.

Je dois l’avouer, l’idée que je me faisais du pubis de Clio m’inspirait tout particulièrement et me troublait bien davantage. Je le voyais blason d’or, chevelure de chanvre, amas de copeaux de hêtre ou de cuivre, flamboyant triangle isocèle, auréole, feuillage automnal, poignée de frisons.

Tout cela dru, touffu, massif, protubérant sous le fin tissu du slip – à supposer qu’elle en portât un – débordant quelque peu les frontières de l’aine jusqu’à la naissance des cuisses, s’élançant en fer de lance ou flèche de cathédrale vers les approches du nombril. Je hasardai à ce sujet un point d’interrogation qui demeura sans réponse.

Je devinais – je voyais – à l’abri de ces boucles hirsutes, se dessiner des lèvres aussi rouges que celles de son visage mais plus charnues encore et sensiblement plus larges. Une bouche vite humide de gourmandise, ayant le velouté d’une figue-fleur ouverte en deux et les festons délicats des lamelles de l’oursin.

Je parlais et Clio, regard perdu, lointain, semblait ne pas m’entendre. Pourtant, par instants, ses paupières battaient plus précipitamment ou, au contraire, demeuraient mi-baissées plus longtemps que dans un battement normal tandis que ses narines humaient plus d’air qu’il n’était nécessaire.

Le moment vint de passer à table alors que j’étais loin d’avoir épuisé le sujet et la pensée de devoir m’interrompre m’était franchement insupportable, lorsque je découvris avec soulagement qu’un heureux hasard m’avait placé à la gauche de Clio, un vieillard chenu, certainement dur d’oreille et de vue basse, en tout cas tout à fait inoffensif, occupant sa droite, alors que les roses d’un vase de cristal nous isolaient de nos respectifs vis-à-vis.

Une fois assis, l’avant-bras de ma voisine frôlait mon coude mais certainement par pure inadvertance.

Il y avait du melon au porto pour commencer. Après deux ou trois minutes de silence durant lesquelles je n’avais cessé de me repaître – le mot n’est pas exagéré – en imagination du sexe de Clio, celle-ci, sans cesser de regarder droit devant elle, ses prunelles mauves fixant les fleurs, laissa échapper à mon intention, sur un ton à peine narquois :

« Vous disiez donc ? »

J’enchaînai.

Elle continuait à attaquer la chair rouge orange du melon avec une petite cuiller en argent, ne s interrompant que pour laper plutôt que boire une gorgée de porto couleur rubis.

Du cou de Clio émanait une senteur épicée dont l’origine devait être un parfum tant soit peu poivré que la tiédeur de sa peau et son odeur naturelle avait exalté.

À partir de cette senteur, je n’avais aucun mal à reconstituer les effluves du vagin et ne cachais rien de mes déductions à ma voisine qui n’approuvait ni n’infirmait mais paraissait apprécier les recherches de mon flair.

Un nez a mille fois plus d’intuition que des yeux. La baie de Clio, je la respirais en imagination avec autant d’intensité que si, la tête prisonnière de ses cuisses, j’avais ancré mes narines à ses berges herbues. Je m’emplissais tout entier de puissantes exhalaisons d’algues, de fruits de mer aux coques béantes. Tous les pores de ma face étaient pénétrés par la touffeur d’orage qui régnait dans cette crique de chair. Par instants, dominait une odeur de moût de raisin muscat, à d’autres elle se conjuguait avec celle d’un fauve encagé. Et ma propre sueur se mêlait aux sécrétions de ses muqueuses pour en aviver le relent.

Mais déjà, dans mon esprit et dans les phrases qui traduisaient le cours de mes pensées, mon appendice nasal avait cédé la place à ma langue ou à celle d’un ou d’une autre, pour savourer le fruit entrouvert, en goûter le suc, s’attarder sur un repli, une excroissance avant de pousser une pointe jusqu’aux frontières du bas-fond.

Puis la langue se faisait verge et, s’engageant plus avant dans le domaine, lui imposait sa loi. Dès ce moment, avec Clio, nous n’étions plus que des spectateurs, osons le terme, des voyeurs complices en train de se repaître des mêmes mots et des mêmes images.

Entre-temps, au melon au porto avaient succédé un vol-au-vent financière, puis des rougets barbets auxquels ma voisine et moi avions fait largement honneur, mais, pour moi, il n’y avait, véritablement qu’un seul plat au menu, l’entrée de Clio. Quant à cette dernière, je ne doutais pas une minute qu’elle ne put se considérer autrement que comme le mets unique de notre festin.

Est-il utile de le préciser, aussi bien, elle, murée dans son silence, que moi, emporté dans mon monologue, n’avions cessé de boire énormément.

Nous en étions arrivés au dessert et des plateaux de chêne-liège débordants de fruits se présentaient à nous, lorsque, soudain, je découvris, stupéfait par la prestesse et la discrétion avec laquelle elle avait accomplit son geste, que Clio avait déboutonné sa longue robe de soie sur toute la longueur de sa jambe gauche, celle qui avoisinait la mienne. L’entrebâillement du tissu révélait l’extrême finesse de la cheville – du verre filé –, le mollet dont le muscle long accentuait le galbe et l’épanouissement de la cuisse à la peau très blanche, très satinée.

Ce déshabillage partiel ne pouvant qu’être une invite, j’allais hasarder une main vers le genou qui m’attirait comme un aimant – contrairement à l’opinion du plus grand nombre à qui cette partie de la jambe fait faire la petite bouche, personnellement un genou me fascine – lorsque le regard de Clio planté droit dans mes yeux me paralysa. Visiblement, elle n’était pas disposée à souffrir le moindre attouchement, même furtif, le plus léger effleurement de ma part, mais l’esquisse de sourire – était-ce vraiment l’esquisse d’un sourire ? – qui flottait sur ses lèvres, semblait cependant me promettre mieux que cela.

Me voyant arrêté dans mes velléités d’abordage, rassurée sur ce point, elle se retourna vers un des grands plateaux de liège, et arracha à un régime de bananes un fruit qu’elle entreprit de peler à moitié. Il s’agissait là de bananes du Honduras de taille inusitée, à robe verte tachetée d’ocre. Partiellement dégagé de sa pelure, le fruit lui-même surgissait ferme, oblong, sans marque de mollesse, entre les doigts de Clio auxquels jusqu’ici je n’avais guère prêté attention. C’était dommage. Ma voisine possédait des mains étonnantes, très longues, très minces – du verre filé, elles aussi – aux gestes d’une telle ambiguïté qu’ils auraient suffi à rendre équivoque l’épluchage de ce fruit si, déjà, l’aspect de sa pulpe...

Je commençais à l’imaginer pénétrant la bouche menue de Clio lorsque celle-ci, avec une dextérité de prestidigitatrice, fit, en un clin d’œil et en un tournemain, disparaître l’objet de ses soins entre ses cuisses largement entrouvertes, puis vite rapprochées l’une de l’autre.

Dès cet instant, elle se mit à haleter très doucement, presque imperceptiblement – un souffle court, précipité, discernable par moi seul – et tandis que sa main droite, avec une habileté consommée, s’attaquait à une pêche au vu de tout notre entourage, l’autre, par-dessous la table, entreprit de se livrer à un va-et-vient tantôt d’une extrême lenteur, tantôt accéléré, avec des pauses soudaines qui me laissaient moi, tout comme Clio, figé, à bout de souffle, des gouttes de sueur aux tempes.

À d’autres moments, elle serrait les genoux – et les dents, j’en aurais juré – et sa main gauche rejoignait la droite auprès de son assiette pour grapiller quelques grains de raisin ou piquer avec une fourchette un morceau de tranche de pastèque.

Puis le jeu reprenait.

Le regard de ses grands yeux mauves s’était voilé et de ses lèvres s’échappait une douce plainte qui, aux oreilles des autres, pouvait à la rigueur passer pour des paroles prononcées à voix basse. Quant à moi, c’est sur le ton du chuchotement que je l’encourageais dans son entreprise, avec des mots tour à tour très tendres et très crus, tandis que de minute en minute, je sentais mon trouble devenir de plus en plus visible.

Enfin, le mouvement de son poignet se précipita, la cadence se fit folle. Je ne regardais plus sa main mais ses prunelles, guettant la montée du plaisir qui fermerait ses paupières déjà assombries par d’immenses cernes. Je me trompais. Lorsque la plainte tourna au râle et que ses traits se creusèrent brusquement, elle écarquilla de grands yeux dont la pupille était réduite à la dimension d’une tête d’épingle. Ses incisives s’étaient enfoncées dans la lèvre inférieure ; un peu de sang perlait sur leur émail.

Plus tard, avec sa virtuosité d’illusionniste elle fit réapparaître l’instrument de sa jouissance au-dessus de la table. Le fruit était maintenant pelé presque jusqu’à son extrémité mais la longue colonne de pulpe ne s’était ni brisée ni fissurée. Il en émanait une odeur de musc qui me monta à la tête lorsque Clio, après avoir fait mine de mordre à pleines dents dans la chair farineuse enrobée de la sève de son corps, se ravisa et – passez muscade ! – offrit à ma bouche ce qu’elle destinait à la sienne.

Je mis un long moment à m’en délecter.

II

Agenouillé entre les jambes de Clio étendue sur le ventre en travers de l’immense divan aux draps fleuris de pavots et de tournesols, tenant de mes mains ses somptueuses fesses écartées, je contemple son anus qu’effleure un des derniers rayons du soleil couchant, s’immisçant entre nous par la baie grande ouverte sur le balcon surplombant le quai.

Le dernier rayon... peu importe. Que sombre donc l’astre imbécile et sans vergogne, dans la flaque de sang qui ruisselle sur les lointaines collines, c’est Clio qui détient l’unique, l’authentique soleil au creux du sillon qui divise son incomparable postérieur.

Plus ardent, plus éclatant, plus majestueux que le fat horloger de notre ciel, même la nuit tombée, il continuera – je n’en doute pas un instant – d’illuminer la chambre où nous nous sommes retirés.

Pour le moment, je m’émerveille et je suis en adoration.

Ce sphincter possède le sourire ineffable de l’ange de Reims et se colore du rose très pâle, très tendre de certains pétales de géranium.

Pas un poil superflu, pas une ombre de duvet pour attenter à la netteté de l’écrin d’un ocre soutenu. La frontière est franche entre le canon sacré et la sombre forêt du pubis.

Oui, sombre forêt... la drue et ténébreuse végétation qui couvre et habille le sexe de Clio.

Comme on peut se tromper. Comme elle devait sourire de toutes ses bouches secrètes alors qu’à la table de M. Z..., imperturbable, elle m’écoutait lui décrire « sa maison des champs ».

Et pourtant la blondeur de sa chevelure ne doit rien à l’artifice et sa peau aurait même l’odeur très particulière de l’épiderme des rousses. Mais, dès l’instant du dessert – je veux parler du dessert qu’elle m’offrit de ses mains – à la première bouchée du fruit impudique, j’étais édifié sur l’erreur de mon instinct et de mon imagination. La senteur dont était imprégnée cette énorme banane du Honduras et le supplément de saveur qu’elle avait acquis au cours de sa longue incursion dans le bas-ventre de ma voisine, dénonçaient, sans conteste possible, la brune pilosité d’icelui.

Je m’étais excusé sur-le-champ de mon manque de perspicacité et de ma prétention et elle avait bien voulu en sourire, sans commenter ce dont je lui avais su gré.

Plus tard, l’après-midi étant déjà entamé, nous avons pris congé séparément de nos hôtes pour nous retrouver peu après dans l’ombre d’un petit bar de marins et de pêcheurs, proche de l’immeuble du port où j’occupe depuis le printemps deux pièces, l’une immense, l’autre minuscule, donnant sur la darse et également cloisonnées de grands panneaux de verre escamotables qu’aux heures de trop forte chaleur, de lourds rideaux occultent. Ainsi l’appartement peut-il à loisir se transformer en solarium ou en caverne.

En ce cœur du mois d’août, ce fut dans un bloc de fraîcheur et d’obscurité que pénétra Clio après que l’ascenseur nous eut déposés au quatrième étage.

Elle avait frissonné, tâtonné quelques instants autour d’elle en aveugle, avant que je ne l’entraîne avec moi sur la plage du divan tenant à lui seul à peu près tout l’espace disponible de la plus petite des pièces.

Cela fait maintenant près de deux heures qu’elle s’y trouve, pelée de sa robe chinoise et de toute pièce de tissu qui pouvait encore tenir lieu de masque à son corps.

Je n’ai pas eu à intervenir. Dans les cinq minutes qui suivirent son entrée chez moi, tandis que je sortais une bouteille de Veuve Clicquot du réfrigérateur et disposais deux flûtes sur un plateau, elle s’était mise nue dans l’ombre à laquelle nos yeux gavés de lumière finissaient par s’habituer.

Elle n’avait d’ailleurs eu que très peu de choses à rejeter d’elle, car en dehors de sa robe, elle ne portait sur la peau qu’un confetti en guise de slip, des bas et deux doigts de dentelle pour ceinture. Et si l’importance de sa poitrine laissait prévoir la présence d’un soutien-gorge, j’eus la satisfaction de constater que sa fermeté l’en dispensait.

« Donnez-moi du champagne, je meurs de soif », m’avait-elle intimé lorsque mes mains s’étaient posées sur ses épaules.

Je m’étais écarté pour la servir. J’avais également du feu dans le gosier, la bouche sèche comme une terre qui n’aurait pas connu de pluie depuis des mois.

En proie à la soif intense causée par tout l’alcool et le vin déjà ingurgités, très peu de temps nous suffit pour vider la bouteille que j’avais apportée et une autre que je retournai chercher dans la kitchenette.

À la dernière gorgée, Clio avait poussé un profond soupir de bien-être, puis s’était étirée de long en large du lit avec des grâces de fauve.

C’est le moment que j’avais choisi pour brusquement, comme on lève un rideau de théâtre, rejeter de côté ceux qui nous séparaient du balcon, provoquant l’irruption soudaine d’un déluge de clarté, de couleurs et de soleil.

Sous l’agression, Clio avait poussé un petit cri et s’était masqué les prunelles de ses doigts.

Dans l’or en fusion qui inondait la pièce, la toison du pubis semblait tout à coup flamber, acquérant sous certains angles une coloration plus très éloignée de celle que je lui avais si délibérément prêtée. Après tout, m’étais-je tellement trompé ?

À dire vrai, je n’y songeais même plus, tout absorbé que j’étais à me laisser hypnotiser par la vue de la bouche surgie d’entre les feuilles crépues.

Entre ses doigts imperceptiblement écartés, je sentais le regard de Clio braqué sur moi.

Ne me touchez pas, avait-elle murmuré, ne me touchez pas maintenant, vous gâcheriez tout.

Il y avait une telle force dans sa supplication pourtant à peine audible, que j’avais hésité à passer outre.

« Que cela ne vous empêche pas de m’embrasser, avait-elle poursuivi, toujours sur le même ton, mais rien d’autre... pour l’instant. Soyez sûr que vous n’aurez pas à regretter de ne pas me contrarier. »

J’étais nu, moi aussi, debout devant elle, au pied du grand divan. Je n’ai eu qu’à me couler entre ses genoux pour atteindre de mes lèvres l’orée de sa frisure. Ensuite il m’est devenu si facile, si simple, si exaltant, de me plier à ses exigences et d’observer ses interdits.

À ces récréations, deux heures passent à la vitesse de l’éclair, encore que Clio n’ait livré à ma langue, à ma bouche, à ma salive et à mes dents que des parts de son corps n’échappant pas à ses yeux. Et c’est seulement au premier souffle d’air frais dans la chambre surchauffée, alors que le soleil paraît sur le point de toucher terre que, de son propre gré, se retournant sur le ventre d’un simple tour de reins, elle m’offre sa croupe dans toute sa splendeur.

Plus qu’à tout autre instant, je suis alors saisi d’émerveillement et d’une sorte de stupeur sacrée. L’anus est d’une telle beauté, d’une si parfaite pureté que je ne peux me résoudre à admettre qu’il soit chez cette femme dont je ne vois plus que le dos, la voie d’évacuation de matières usées et de souffles nauséeux. Non, je ne puis le croire et pour en arriver à le concevoir, il faudrait que j’assiste à la scène, que je vois de mes yeux grand ouverts se réaliser l’immonde souillure. Mais il serait prématuré aujourd’hui de m’ouvrir de ces pensées auprès de Clio.

J’ai d’ailleurs, en la circonstance, mieux à faire.

Toujours agenouillé et sans cesser de maintenir ouvertes les deux tranches de cette pastèque de chair, je me penche en avant et parcours de la pointe de ma langue le sillon médian depuis sa naissance, au bas des reins jusqu’à sa jonction avec la tranchée plus profonde blottie dans sa fourrure, évitant toutefois au passage d’effleurer la mouche de la cible. Je répète le jeu deux fois, trois fois, me rapprochant à chaque allée et venue du bel anneau dont mes papilles enregistrent les contractions d’impatience.

Je marque un temps d’arrêt, laissant ma bouche s’emplir d’une salive brûlante où je retrouve, mêlée au goût du champagne brut la saveur de ce que j’ai pu boire, durant les deux heures précédentes, à la source même du corps de Clio.

Lorsque j’estime l’auguste muscle sphincter suffisamment échauffé – mais au moment présent, il me fait moins l’effet d’un muscle, d’un anus que d’un œil écarquillé, fixe, envoûtant, dardant son regard de cyclope sur moi – je l’inonde d’un jet de salive plus vif qu’une coulée de sperme sous lequel Sa Majesté tressaille, se rétracte, fait la moue, s’offre et se refuse tout à la fois.

Ma soif est telle que je tends cou et lèvres pour reprendre ce que je viens de donner, sans trop d’espoir pourtant que la gorgée récupérée suffira à l’étancher.

Bien au contraire, elle ne me procure qu’une fièvre intense, une soif plus inextinguible.

Je bois à ton cul, Clio, comme j’ai bu à ta vulve. Trinquons !

C’est alors que ma langue durcie, bandée, transformée en dard, se pointe entre les plis humides et pénètre en douceur puis en force dans l’étroit goulet, y prend ses aises, l’élargit à sa mesure, jouant un rôle de foreuse qui arrache à Clio des gémissements diversement accentués, venus du tréfonds de la gorge, qu’entrecoupent des cris sourds et des bribes de phrases éructées en de brefs accès de violence.

« ... plus vite, plus vite... non, non, je t’en supplie, arrête-toi, je te dis d’arrêter... je n’en peux plus... plus fort, va plus loin, oui comme ça, continue comme ça, tu me rends folle... c’est meilleur que tout... tourne-toi, viens sur moi, tout en laissant ta langue dans moi... »

M’aidant de mes coudes et de mes genoux, imprimant à ma langue un tour de vis, je pivote pour me retrouver collé à son ventre, faisant sa tête prisonnière de mes cuisses, barrant son visage de ma flèche. Jusqu’à la seconde où sa bouche menue tente de se faire alliance pour glisser tout au long de ce onzième doigt brandi devant elle.

J’ignore ce qu’elle peut éprouver à ce moment précis, mais, moi, j’ai l’impression de déflorer un vagin de fillette. J’effectue des efforts de volonté désespérés pour ne pas m’abandonner avant d’être tout entier le maître de son palais, d’avoir sa langue pour compagne de couche, de me nouer aux approche de la luette. Mais sitôt ai-je atteint mon but que je cesse d’être maître de mon désir.

Je me vide en elle d’un trait d’abord, puis par saccades qui semblent ne jamais devoir s’interrompre.

Tandis qu’elle m’absorbe, s’étranglant, s’étouffant, avec de sèches trépidations de glotte, son anus est parcouru de secousses spasmodiques qui atteignent un paroxysme puis s’atténuent lentement, progressivement dans une sorte de marée descendante.

Tournant sur moi-même, je reviens goûter aux lèvres de Clio l’écume de ma jouissance et elle laisse couler dans ma bouche en même temps que sa langue une lave tiède et salée qui est notre bien commun.

Il se passe un temps de silence et d’apaisement que nous savourons chacun de notre côté, flanc contre flanc, les doigts de sa main droite entrelacés à ceux de ma main gauche dans un geste de prière. Mais peut-être, à notre insu, prions-nous.

Nous n’avons pas échangé un mot lorsque, un peu plus tard, je ressaisis Clio entre mes bras et me glisse sur elle, imprimant contre son pubis le relief de mon désir renaissant. Elle ne bouge pas et me regarde fixement, sans ciller, à la fois très proche et cependant absente, perdue dans quelque délectation intérieure. Pourtant, dès qu’elle sent ma présence aborder à ses rives, d’un très léger coup de reins, elle se dérobe, tout en secouant la tête, en murmurant :

« Non. »

Je m’étonne.

« Tu ne veux pas ?

— Non, répète-t-elle d’une voix à la fois très tendre et très résolue.

— Mais pourquoi, Clio ? Il me semble qu’il serait normal que... »

Elle ne me laisse pas achever ma phrase.

« Il serait normal, reprend-elle avec un soupçon d’ironie, mais quelle signification donnes-tu au mot “ normal ” ? Et sais-tu quel sens il peut avoir pour moi ? Nous venons déjà de nous donner du plaisir, un certain plaisir... de prendre pour ainsi dire nos mesures l’un de l’autre.

— Des préliminaires. Tant que je n’aurai pas pénétré en toi...

— Préliminaires si l’on veut. Quant au reste, sois rassuré, tu me pénétreras, et autant de fois qu’il t’en prendra l’envie. À une seule condition, c’est que tu ne sois pas seul à le faire.

— C’est-à-dire ?

— Tu m’as parfaitement bien comprise. Au lieu de nous jeter l’un sur l’autre et de nous accoupler comme des animaux, nous allons nous conduire ainsi que devraient le faire tous les êtres doués d’intelligence, de sensibilité et d’imagination. De la copulation, nous saurons faire une véritable communion, en invitant quelque autre à participer à notre plaisir, à y joindre le sien et nous prendre tour à tour chacun pour spectateur. Lorsque la nuit sera venue, nous sortirons de cette chambre et nous irons au hasard dans les bars, dans les rues jusqu’à ce que nous rencontrions celui – ou pourquoi pas celle ? – dont nous aurons envie. Notre promenade sera une chasse, un affût, et s’il le faut nous tendrons des pièges... Je sais devenir un bel appât, tu sais, un appeau, une chanterelle, une appelante à laquelle on ne résiste guère. Ensuite, eh bien, ce sera ensuite... Et tu pourras posséder tout ce que tu voudras posséder de moi mais pas avant.

III

En si peu de temps, Clio m’avait apporté trop de preuves de son savoir-faire et de ses facultés d’initiative en matière amoureuse, pour que j’aie la muflerie de ne pas lui faire confiance. Je m’étais simplement tu et elle avait pris mon silence pour un acquiescement, ce qui était le cas.

Puis elle avait abandonné le lit ravagé, moite et odorant, tout imprégnés que ses draps étaient de nos sueurs, pour aller chercher asile dans la salle de bain, vaste et fraîche pièce tapissée de carreaux de faïence noire, une immense glace tenant lieu de plafond et une double épaisseur de caoutchouc mousse blanc couvrant le sol.

En quittant la chambre, Clio avait repéré et raflé entre deux piles de livres, une sculpture phallique en bois de teck qu’un ami navigateur m’avait ramenée de Saint-Louis du Sénégal. Entre ses longues mains, l’objet paraissait démesuré, tout ensemble effrayant comme un instrument de supplice et d’une obscénité gênante, alors que sa présence sur un meuble n’avait jamais suscité aucun sourire équivoque ni le moindre sentiment de malaise chez des femmes pourtant assez réservées qui l’avaient effleuré du regard sans en soupçonner, j’en suis sûr, la destination réelle.

Le seul contact des doigts de Clio avait suffi, en une seconde, à faire passer ce cylindre de bois noir à la dureté de fer, de l’abstrait au concret. Un concret redoutablement suggestif.

Mais lorsque j’avais fait mine de me lever à mon tour pour suivre mon invitée, celle-ci avait su me décourager d’un regard et d’un sourire. Un instant plus tard, je l’avais entendue refermer sur elle la targette de la porte, par surcroît de précaution.

Je n’en fus ni vexé ni affecté. Je m’étais déjà fait à l’idée que Clio avait ses domaines réservés où il ne convenait pas de se hasarder sans son accord exprès, sous peine de la perdre. Et Dieu sait si, ne l’ayant pas encore tout à fait acquise, tout entière conquise, j’aurais été navré de son départ ou d’un abandon à contrecœur qui eût été pire.

Je passais donc l’heure durant laquelle Clio resta enfermée, à suivre d’un œil distrait une émission de télévision sur le grand écran du récepteur qui faisait face au lit.

Lorsqu’elle revint enfin près de moi, Clio portait étroitement refermée sur son corps une sortie de bain en éponge à raies rouges et blanches qui m’appartenait. Elle avait les mains vides et, à la lueur bleutée de la petite lampe qui permettait d’éviter un trop grand contraste des images, son visage m’apparut d’une extraordinaire sérénité. Autour d’elle flottait un léger parfum de haschich, qui épiçait la fadeur de sa peau trop bien lavée.

Un pianiste hirsute plaquait les derniers accords d’une sonate de Johann Kuhnau. Sous une grêle d’applaudissements, il se leva, salua et se retira. Je m’apprêtais, de mon côté, à gagner la salle de bain lorsque l’apparition d’une speakerine que, par souci de discrétion, je ne nommerai ni décrirai, provoqua en Clio un tel changement d’expression et d’attitude que j’en restai cloué sur place, médusé.

« Ah ! c’est elle... » avait murmuré d’une voix étranglée ma compagne pour qui j’avais cessé d’exister.

Ses traits étaient transfigurés soudain. J’avais eu depuis les dernières heures écoulées plusieurs occasions de surprendre et suivre le bouleversement progressif que la montée du plaisir et le déferlement de la jouissance provoquaient dans ses prunelles et sur tous les muscles de sa face, mais là, c’était tout autre chose. Un masque de désir bestial, démentiel, la rendait subitement méconnaissable.

« Tu es là, c’est encore moi », lança-t-elle avec une sorte de rage mal contenue, à l’adresse de l’image souriante de la présentatrice, créature fort appétissante au demeurant.

Clio avait entrouvert largement les pans de sa sortie de bain et pointant en avant son ventre nu, le portant pour ainsi dire devant elle, à la façon d’une femme fortement enceinte, elle se dirigea vers le récepteur auquel elle s’accrocha à deux mains, plaquant la mousse sombre de son pubis sur l’écran à l’emplacement même des lèvres de la jeune femme qui poursuivait son discours.

« Mange-moi, salope ! cria-t-elle avec un accent de désespoir. Mais goûte-moi, au moins, petite putain, que tu saches la saveur que j’ai. Tiens, sur ta bouche, sur ton cou, sur tes dents, ta langue... c’est ta langue que je veux. Sors-la, montre-la, mieux, mieux, mieux, je te dis. Mon abricot est pour toi, rien que pour toi. Suces-en le jus et tu ne pourras plus t’en passer... »

Je commençais à me demander si elle n’était réellement pas folle, et cependant je ne pouvais me défendre d’une émotion assez curieuse au spectacle du déchaînement de cette femme aux prises avec un reflet.

À être franc, je n’étais pas loin de la comprendre, même dans tout ce que son comportement pouvait présenter d’excessif. Après tout, combien de femmes et d’hommes, provoqués, agressés, obsédés par la télévision, éprouvent plus ou moins secrètement, des sentiments frénétiques à l’égard de tel ou telle interprète dont l’évocation les aident à supporter les étreintes conjugales. Était-ce parce que Clio se laissait aller sans fausse honte à sa passion qu’il fallait la considérer comme aliénée ou presque ?

Quant à moi, j’étais trop troublé à l’observer pour être tenté de la juger et encore moins de la condamner.

La toison de son bas-ventre, à force de se frotter contre l’écran, semblait se hérisser comme les poils d’un chat en colère. Elle bavait d’excitation et sa salive coulait lentement en un unique filet le long de son menton, de son cou, entre ses seins, formait un petit lac dans le creux de son nombril pour s’en aller ensuite se perdre dans le maquis du sexe où elle se jetait en affluent dans d’autres sécrétions aux senteurs puissantes.

Le charmant fantôme s’évanouit pourtant avant qu’elle ait pu atteindre le point de non-retour. Du coup, elle se laissa retomber à côté de moi sur le lit et, dans sa fureur, se mit à se marteler le ventre à coups de poing.

Toute la scène avait dû se dérouler assez rapidement, les présentatrices ne s’attardant jamais longtemps sur l’écran, mais son degré d’intensité lubrique avait été tel qu’elle m’avait paru s’éterniser.

Maintenant, Clio gisait inerte, à bout de souffle, poings crispés et mâchoires serrées. Lorsqu’elle se décida enfin à ouvrir la bouche ce fut pour proférer une dernière phrase haineuse et ordurière.

« La roulure, la sale petite pouffiasse, je voudrais pouvoir la tuer. L’étrangler entre mes cuisses ou l’étouffer avec mon foutre. Écraser sa mignonne gueule de putain sous mes fesses, rester assise sur elle jusqu’à ce qu’elle en perde la respiration. Ou l’attacher et lui brûler le vagin à la flamme d’une bougie, lentement, très lentement, à petits coups, la faire lécher par le feu comme par une langue, puis plus vite, encore plus vite, toujours longtemps.

— Calme-toi, Clio, finis-je par lui dire.

— Je suis très calme. Je rêve simplement du jour où je pourrais me venger.

— Te venger de cette fille ? Tu la connais ?

— Non. Mais ce n’est pas une raison.

— Si tu vas à Paris, essaie de la rencontrer. Après tout... rien n’est impossible.

— Mais je ne tiens pas à la connaître. Elle m’a fait suffisamment de mal comme ça depuis le premier soir que je l’ai vue.

— Je parierais que tu lui as écrit.

— Oui. Simplement quelques lignes, mais j’y avais joint plusieurs photos de moi ou plutôt d’une partie de mon corps... des photos très, très intimes.

— Elle ne t’a pas répondu ?

— Je n’avais pas mentionné mon adresse.

— En ce cas...

Elle s’impatienta :

« Mais tu ne comprends donc rien. Ce qui m’est insupportable, c’est de la voir là, à portée de ma bouche, de mes mains, de mon sexe et de savoir qu’elle s’exhibe devant je ne sais combien de milliers, de millions de voyeurs. C’est difficile à exprimer, moi-même je ne parviens pas vraiment définir ce que je désirerais... Je voudrais me trouver avec elle devant tous les autres, ça oui. Tout leur montrer de moi et tout leur offrir d’elle. Je me branlerais, je la branlerais, elle en ferait autant avec moi et ils ne pourraient que se rendre malade à force de nous regarder. »

Je posai ma main sur le haut de sa cuisse droite.

« Lève-toi. Descendons dîner, j’ai faim.

— Moi aussi, j’ai faim. Je meurs de faim.

— Va te rhabiller. »

Une fois debout, elle me présenta un visage apaisé où seuls ses yeux étaient soulignés d’immenses cernes mauves qui creusaient un sillon au sommet de chacune de ses joues.

Je lui souris, elle me répondit en laissant pointer un petit triangle de langue rose qu’elle promena un court instant entre ses lèvres de poupée, puis elle se pencha pour ramasser sa robe de soie.

Un peu plus tard, nous nous retrouvions dans la rue. Le temps de faire une demi-douzaine de stations devant autant de comptoirs pour y boire quelques mauresques apéritives, mélange d’anis et de sirop d’orgeat, et nous nous arrêtâmes tout près de la poissonnerie, dans un restaurant exigu, bas de plafond, et peuplé de tous les santons de la crèche provençale, menus sujets de terre cuite, peints à la main, pour nous y restaurer de supions en salade, de beignets de sardines fraîches, de tagliatelles au pistou, de daube au vin rouge et de figues-fleurs, le tout accompagné de Patrimonio.

J’avais remarqué, au cours de son rhabillage, que Clio avait délibérément négligé de s’embarrasser de son slip et, maintenant, à table, la touffeur de la salle aidant, son sexe embaumait. Le simple fait pour elle de déplacer légèrement ses jambes, de les croiser ou de les décroiser – et je la soupçonnais de le faire à dessein – d’avancer un peu ou de reculer sur sa chaise, s’abandonnant au dossier de paille tressée, suffisait à projeter jusqu’à nos narines la naturelle senteur de musc de sa maison des champs que son bain prolongé n’était pas parvenu à atténuer bien longtemps.

Pour moi, c’était une épice de plus relevant le goût de chaque mets et le bouquet de chaque gorgée de vin. Même séparé d’elle par un rectangle de bois mal équarri, surchargé deo plats, d’assiettes, de verres et de bouteilles, je continuai à déguster la chair de cette divine salope. Mais, désormais, je n’avais plus besoin de le préciser, elle le savait, tout comme je savais qu’elle en jouissait sans avoir à faire intervenir ses mains.

Le dîner achevé, nous nous dirigeâmes vers les quais balayés par la brise de mer que la nuit avait libérée. Les terrasses des cafés étaient envahies par des matelots déjà ivres et des couples aux regards bovins devant lesquels des rabouins sans panache grattaient de la guitare. Pas plus les uns que les autres ne nous intéressaient.

« Viens, me dit Clio, prenant ma main, éloignons-nous. »

Nous avons tourné le dos aux lumières des brasseries et nous nous sommes avancés vers l’extrémité du quai où étaient amarrées des barques de pêcheurs. Plus loin, sur une avancée de terre bordée de lauriers-roses, d’autres embarcations sur cales s’alignaient jusqu’à une zone d’ombre totale. Ce fut l’endroit que choisit Clio pour s’arrêter.

Elle s’adossa au flanc pansu d’un des bateaux en cours de calfatage et referma ses bras sur moi.

Nous n’étions qu’à une centaine de mètres des quais et de leurs bars et pourtant le coin paraissait étonnamment désert.

Je m’étonnai du choix de Clio.

« Je croyais que tu ne tenais pas à ce que nous restions seuls. »

Elle eut un rire muet.

« Attends. Seuls, nous n’allons pas le rester longtemps. »

Elle m’ouvrit ses lèvres et colla contre le mien son ventre qui brûlait à travers l’étoffe de soie. Il m’était difficile d’y rester insensible mais j’étais décidé à ne rien brusquer et c’est avec une trouble complaisance que j’acceptais de lui abandonner toute initiative. Initiative qu’elle ne tarda d’ailleurs pas à prendre.

Alors que ma langue venait de pénétrer tout entière dans son étroite bouche, prenant les mesures de son palais, s’agaçant au contact des dents, pointant et durcissant comme un phallus, je sentis soudain une des mains de Clio s’emparer de ma verge dressée et, après l’avoir tenue serrée étroitement tandis que la paume et les doigts lui imprimaient un lent va-et-vient, la délaisser un instant pour lui permettre de s’évader de la prison de toile du pantalon. Quatre boutons à dégager et la voie était ouverte.

J’eus l’impression qu’une part de mon être effectuait un bond en avant. Devenu encore plus volumineux, plus lourd, plus exigeant, semblable à une tête de flèche, mon dard fiévreux, rendu douloureux par un excès de désir, m’entraînait irrésistiblement vers l’entrecuisse de Clio qui, de sa main libre, avait, comme au cours du déjeuner, ouvert sa robe longue du pli de l’aine à la cheville.

Déjà, j’atteignais le seuil de son antre secret, à la fois guidé et retenu par sa main attentive à me diriger sans rien précipiter.

Il me suffisait maintenant de rabattre d’un geste sec ses bras en arrière et de donner un simple coup de reins pour me retrouver en elle, la clouant contre la paroi de bois de la barque immobilisée sur ses cales. Elle le comprit, car d’elle-même, elle écarta ses mains qui vinrent se crisper sur mes épaules tandis qu’elle m’avertissait d’une voix qui était déjà une douce plainte.

« Maintenant, tu peux faire ce que tu veux. Prends-moi, prends-moi tout de suite, mais conduis-toi bien chez moi. Fais-toi ta place mais ne l’occupe pas trop de temps. Va-t’en avant d’être tout à fait le maître, tu reviendras un peu plus tard. Je veux que cette nuit tu sois à la fois le premier et le dernier à me posséder. »

J’attendis de m’être installé dans sa chair baignée d’écume pour l’interroger

« Le dernier ? Mais le dernier après qui donc ? »

Ses lèvres se collèrent à mon oreille et je perçus dans un murmure :

« Après tous les autres.

— Quels autres ?

— Tourne un peu la tête, mon amour. Regarde autour de nous. »

Je m’exécutai et, d’un seul coup d’œil en biais, fus immédiatement édifié. Dans le plus grand silence, alors que tenu en main par Clio, je m’aventurais aux abords de son sexe puis me dressais en lui, la harponnant, la nuit avait disposé autour de nous quatre silhouettes encore engluées d’ombre. Quatre hommes de taille et de corpulence diverses, dont l’un, trahi par, son uniforme blanc et son béret à pompon, ne pouvait qu’appartenir à la marine nationale. C’était le plus proche de nous et déjà il était en train de déboutonner son pantalon à pont.

La découverte de nos quatre spectateurs avait agi comme un coup de fouet sur mon désir. Clio dut le ressentir par contrecoup, car elle exhala un gémissement modulé sur un ton sourd puis aigu, avant de me souffler encore au creux de l’oreille

« Retiens-toi, surtout retiens-toi, ou tu ne me reverras jamais plus. Retire-toi maintenant avant d’avoir tout gâché et offre-moi à eux. Montre-moi comment tu sais faire cadeau à des inconnus de la femme que tu désires. Fais vite, autrement c’est moi qui vais ne plus pouvoir me retenir et je ne veux pas jouir tout de suite avec toi. »

Elle me repoussa doucement de ses mains toujours agrippées à mes épaules et je m’arrachai d’elle.

Je me retournai vers les autres. À cet instant, je crus qu’ils allaient tous ensemble me bondir à la gorge. Ils étaient maintenant très près de nous, nous frôlant presque, et je pouvais lire dans leurs yeux une lueur de désir chargée de haine. Le matelot, le haut de son pantalon rabattu sur ses cuisses, tenait d’une main son membre court mais large, et de l’autre un couteau à cran d’arrêt dont la lame était pointée vers mon ventre. Derrière lui, le dominant d’une tête, un métis taillé en colosse, torse nu, présentait deux mains d’étrangleur. Sur la gauche, côte à côte, se tenaient deux adolescents chevelus et barbus à dégaine de voyous, qui, peu soucieux de se heurter à leurs compagnons, semblaient attendre simplement leur tour.

Clio allait être comblée.

De toute façon, se serait-elle, au dernier moment, refusée par caprice ou n’aurais-je pas été d’accord pour la leur livrer, l’histoire aurait tourné très mal.

Mais il n’en était pas question. Je m’adressai au mataf qui avait encore avancé d’un pas et, rejetant en arrière un pan de la robe fendue et déboutonnée de Clio comme on lève un rideau de théâtre, je lui lançai :

« À toi ! »

Il m’écarta du coude, et sans lâcher ni son surin ni son chibre, se jeta sur le ventre de Clio qu’il se mit à besogner avec une régularité de machine-outil. Très vite, Clio se mit à haleter. Je m’étais rapproché et me trouvais face à son profil droit, presque visage contre visage. Je ne voyais d’elle qu’un de ses yeux, écarquillé, où se reflétaient les moindres nuances marquant chaque stade dans l’escalade de son plaisir.

Elle semblait avoir compris que l’homme qui la possédait serait bref, car elle me donnait l’impression de tendre toute sa volonté – et son imagination aussi – à emprunter des raccourcis pour accéder au spasme.

Le marin fut bref, effectivement, mais j’eus la certitude que Clio l’avait malgré tout devancé de quelques instants dans la jouissance.

Ses derniers coups de reins donnés, l’homme resta planté en Clio encore deux ou trois minutes durant lesquelles elle lécha d’une langue appliquée la sueur qui ruisselait sur la face penchée sur elle. Elle-même avait terriblement transpiré car sa robe collait par plaques – de larges taches sombres – à sa peau.

Un filet humide courait tout au long de sa cuisse dénudée encore soudée à la jambe du mâle moulée dans la toile du pantalon dont la blancheur faisait ressortir la brune forêt du pubis de Clio.

Brusquement il s’arracha à elle avec autant de violence qu’il avait mis à se précipiter sur son sexe offert, il s’écarta de deux pas et se mit à uriner à longs jets contre une des hautes cales soutenant la barque au radoub.

Depuis l’instant où il l’avait approchée, Clio, pourtant si loquace dans ses transports, n’avait pas prononcé un mot. Elle allait se rattraper avec son nouveau partenaire, le métis, qui sentait le fauve et la bière. Défaisant sa ceinture, l’homme avait laissé glisser son pantalon le long de ses jambes et, le rejetant d’un coup de pied, s’était avancé entièrement nu vers Clio, qui n’avait plus d’yeux que pour les attributs qu’il exhibait. Un étonnant spectacle ! D’une toison drue qui remontait jusqu’au nombril et s’étendait jusqu’à mi-cuisses, surgissait un gigantesque membre au gland pointu de bête, plus inquiétant que la lame du matelot.

Abattant sa poigne sur l’épaule de Clio, l’homme, sans douceur, la fit pivoter sur elle-même, et lorsqu’elle se présenta de dos à lui, d’une pression sur la nuque, il la força à se courber en deux avant de prendre la robe précieuse et fragile à deux mains pour la relever jusqu’aux aisselles.

Sa nouvelle posture mettait en évidence superbement le postérieur de Clio. Les deux rotondités de chair avaient atteint leur développement maximum, offrant aux regards la vision d’un astre somptueux, magnifique, impressionnant.

Mais déjà, écartant les fesses de ses mains, découvrant l’anus dont je gardais encore le merveilleux souvenir, l’homme l’humectait d’un violent jet de salive puis se mettait en devoir d’en forcer le passage.

Ce fut à cet instant que Clio retrouva la parole et l’on n’entendit plus qu’elle. Un cri de saisissement et de douleur d’abord, puis des balbutiements qui n’allaient pas tarder à devenir litanies tantôt chuchotées, tantôt vociférées.

« ... aaaah ! oooh !... Oh, non, non, j’ai trop mal... tu es trop gros, trop long, tu me déchires... non, pas tout, je t’en prie, pas tout entier... arrête-toi... ouououh... ne va pas plus loin.., mais si, va plus loin.., encore plus avant.., encule-moi, encule-moi, encule-moi... tu vas me faire mourir, mais ça m’est égal... tout m’est égal, en dehors de ta queue... oh, là, là ! tu es fou, non ! Ou tu veux me rendre folle... Sabre-moi, allez, sabre-moi plus fort, plus vite... Enfonce-le ton bijou, ta bite, ta grosse bite que j’adore... Ah, celle-là, je ne suis pas prête de l’oublier... Jamais, jamais, jamais. Si tu savais comme je la voudrais dans ma bouche en même temps que dans mon cul... Oh, je souffre trop mais c’est trop bon, mon amour, voyou, crapule, canaille, bandit, mon beau vit chéri, mon nœud, mon paf, ma joie... Mais parle, parle, toi ! Dis-le-moi que je suis ton enculée, ta pute, ta fille d’amour, ton trésor à toi, ta chose...

L’homme releva la tête et dirigea son regard vers les deux petits gouapes qui contemplaient la scène, mi-ébahis, mi-goguenards, se poussant du coude et se masturbant à travers la poche de leurs jeans.

« Vous deux, fainéants, occupez-lui la bouche qu’elle se taise un peu ! Et toi, poupée, tâche de leur faire plaisir à ces nistons. Montre-leur que tu sais aussi bien travailler de la langue que de la pastille ! »

Clio poussa une sorte d’aboiement rauque qui s’étrangla vite dans sa gorge. Le plus petit et le plus carré d’épaules des deux frappes s’était approché d’elle, tout en entrouvrant sa braguette, puis lui avait fourré entre les lèvres un dard plutôt mince mais frétillant.

Dans le silence soudain rétabli, durant un moment, on n’entendit plus que la respiration oppressée de Clio et de ses deux assaillants. Tandis que le métis continuait à labourer de son soc le beau domaine, le garçon était secoué de haut-le-corps qui semblaient le faire trépigner sur place. À deux mains, il s’accrochait aux cheveux de Clio, lui maintenant la tête courbée sur sa verge. Lorsqu’il finit de se répandre en elle, il raffermit sa pression pour l’empêcher de rejeter son offrande. Ce n’était pourtant pas dans les intentions de Clio, car lorsqu’il lui retira des lèvres son objet, elle le retint encore un instant pour recueillir de sa langue gourmande jusqu’à la dernière goutte de sécrétion. Mais le second des deux camarades ne lui laissa pas le temps de s’attarder.

À peine eut-elle le loisir de reprendre son souffle et de grimacer un gémissement sous les poussées devenues soudain plus brutales du métis, qu’un nouveau candidat au plaisir se présentait au bord de ses lèvres encore humides.

Légèrement plus grand que son acolyte mais filiforme, le jeune dragueur de quais possédait un membre presque aussi large que long. En dépit de tous les efforts de Clio et de son incontestable bon vouloir, elle ne put parvenir à agrandir suffisamment l’ouverture de sa bouche pour permettre à la colonne de chair de s’y introduire si peu que ce soit. Elle s’acharna pourtant jusqu’à ce que l’autre s’arrête.

« Hé, tu me fais mal, conne !

— Pardonne-moi.

— Tu ne vas quand même pas me laisser en plan ?

— Rassure-toi. »

Ses dix doigts se refermèrent sur le sexe brandi devant elle, l’amusèrent quelques instants avant de le livrer à une langue avide, dardée comme un fer de lance.

Aussitôt, le muscle s’activa, se dépensa, fit merveille, tantôt éponge, tantôt ventouse, tantôt sangsue, tantôt fouet. Des bourses et du vit, pas un centimètre carré de peau ne fut épargné, pas un repli. Un consciencieux travail sciemment entrecoupé d’infimes pauses pour laisser le désir du garçon s’affoler, déchaîner la chamade dans son cœur et la tempête dans son sang. Puis toute l’attention et toute la prévenance de Clio se concentrèrent sur le filet, le cajolant, l’enrobant d’une salive onctueuse comme une crème, l’arpentant de la pointe de la langue, puis le pinçant du bout des dents comme une corde de violon.

À ce traitement, le jeune voyou ne résista pas longtemps et d’autant moins que, pour sa part, le métis, par des signes évidents, paraissait approcher du triomphe. Un triomphe que Clio entendait à coup sûr partager – ne l’avait-elle pas cent fois mérité ? – ce qui provoquait en elle une furie nouvelle dont l’homme qui la sodomisait n’était pas le seul bénéficiaire.

Il y eut soudain une bien surprenante concomitance dans l’explosion de leurs jouissances. Presque à la même seconde, le métis poussa un râle rauque auquel répondit en écho un cri strident de Clio, véritable hurlement de folle, tandis que le garçon debout, n’y tenant plus, inondait de sa semence le visage tendu vers son bas-ventre.

Puis ils demeurèrent tous trois figés, comme statufiés, muets, le regard fixe. Quelques secondes se passèrent puis Clio, se redressant, rompit l’enchantement. En un éclair, l’homme, les deux garçons et le matelot qui s’était tenu un peu en retrait depuis sa sortie de scène – si j’ose m’exprimer ainsi – se fondirent dans l’obscurité avec autant de célérité qu’ils en avaient surgi un peu plus tôt.

Je me retrouvai seul face à Clio qui, des pieds à la tête, était semblable à une noyée. Cheveux épars, emmêlés, tombant en pluie jusqu’à la ligne des épaules, front, joues et bouche encore humides, robe trempée de sueur, à tordre, plaquée sur son corps parcouru de ruisselets.

Les yeux pleins de larmes, elle se précipita contre moi, retroussant une fois de plus sa longue robe d’une main, tandis que de l’autre elle m’entourait le cou pour rapprocher nos deux visages.

Et juste à l’instant où nos lèvres allaient se joindre, elle prit le temps de me souffler dans la bouche

« Je suis à toi maintenant... Comme nous allons être heureux ! »

IV

En cette fin d’après-midi, je me trouvais chez moi en train de peindre un lapin écorché lorsque la sonnerie du téléphone retentit. J’allai décrocher. Une voix de femme que, sur l’instant, j’eus du mal à identifier, m’appela.

« Allô... C’est toi ?

— Oui.

— Ici, Clio. »

Mon cœur fit un petit bond dans ma poitrine. Le seul énoncé de ce prénom, le son de cette voix maintenant reconnue suffisaient à me mettre en transes. Cet appel, je l’avais souhaité, attendu toute la journée de la veille et toute la nuit – je n’étais pas sorti pour ne pas risquer de le rater – et encore aujourd’hui, depuis mon réveil. J’avais fini par désespérer que Clio daignât enfin se manifester, et comme j’ignorais son adresse et à peu près tout d’elle, je n’avais que peu de chances de la revoir. Aussi bien, avait-elle déjà peut-être quitté Toulon. Elle m’avait laissé entendre qu’elle voyageait beaucoup.

Deux jours avant, après avoir passé une heure à nous aimer entre les barques au sec sur cales, elle m’avait quitté sitôt de retour sur les quais, en notant mon numéro de téléphone sur son poignet avec un crayon de fard, me promettant de me faire signe dès le lendemain.

Et puis, rien d’elle durant des heures et des siècles où je ne pouvais plus, dans ma solitude, que ressasser des images qui, tout à la fois, me ravissaient et me faisaient mal.

Enfin, maintenant, sa voix...

« Tu ne m’as pas trop oubliée ?

— Ne dis pas de stupidités, Clio.

— J’adore la façon dont tu prononces mon nom. Répète encore...

— J’ai envie de toi, Clio, Clio, Clio, Clio, Clio...

— Je peux venir ?

— Tu devrais déjà être là.

— J’arrive et... j’ai une surprise.

— Tu ne viens pas seule ?

— Si. Mais tu verras. Enfin j’espère que ça sera une bonne surprise.

— Viens

— Tu ne veux pas qu’avant nous fassions l’amour au téléphone ?

— Quoi ?

— Je me caresserais, tu en ferais autant de ton côté... Nous parlerions... nous nous dirions tout jusqu’au bout...

— Non !

— Tu as tort. On peut arriver à de merveilleux résultats.

— Une autre fois.

— Eh bien, à tout de suite, homme pressé ! »

Elle raccrocha, dans un rire.

Pressé, je l’étais. Après les heures que nous avions passées ensemble l’avant-veille, après ce qu’elle m’avait donné d’elle, il m’aurait été difficile de ne pas l’être.

Je revivais encore dans mon esprit et aussi, en partie, dans mon corps, cette nuit bouleversante et la folie qui s’était emparée de nous après que les quatre autres se furent sinon éclipsés du moins fondus dans l’ombre.

Ruisselante, gluante, pantelante, exhalant par tous les pores de sa peau fiévreuse une âcre senteur de bête en rut, mêlée aux diverses odeurs des mâles qui avaient joui en elle ou sur elle, Clio m’avait ouvert son sexe, cuisses à l’équerre, s’acharnant sur son clitoris d’un majeur frénétique tandis que sa main gauche s’emparait de ma verge comme du manche d’un poignard. Elle s’était littéralement empalée sur moi. Puis nous avions basculé sur le côté et avions roulé sous la barque en réparation dont la quille et les flancs étaient devenus notre toit.

Que dirais-je de la demeure de Clio, de sa luxueuse maison des champs, sinon qu’elle était le feu, l’orage et la blessure toujours à vif. J’entrais en elle comme un soc fouille la terre, comme un scalpel incise les chairs. Et son anus encore endolori, dont les plis avaient la finesse et la délicatesse de la dentelle, accueillait, tout en même temps, mon index, deux doigts, trois avec l’annulaire, tous soudés pour jouer leur rôle de sexe, puis s’écartant pour élargir les frontières de leur domaine tandis que mon poignet leur imprimait un mouvement de va-et-vient tantôt très lent, tantôt brutalement accéléré.

Clio souffrait, je le lisais dans ses prunelles exorbitées. Elle se retenait pour ne pas hurler, j’en étais certain. Elle finit par chercher un apaisement en mordant à pleines dents ma lèvre supérieure qui mouilla de sang nos deux bouches.

Je m’étais retrouvé sous elle. Échappant à l’abri du bateau, elle s’était redressée et me chevauchait, triomphante, m’aspergeant de sa sueur. Puis, pivotant sur le seul axe de mon sexe, elle me tourna le dos et se laissa tomber sur moi à la renverse, imprimant à coups de reins le rythme de plus en plus précipité de notre étreinte. Comme, sans jamais cesser d’être fiché en elle, je cherchais, dégageais et flattais son clitoris durci, elle repoussa ma main et se mit elle-même à prodiguer à ma place attouchements et caresses au même point sensible.

Je sentis que l’issue de notre empoignade n’allait plus tarder.

« Attends-moi, attends-moi encore un instant, balbutiait-elle. Surtout, ne pars pas sans moi. »

Elle suffoquait, geignait, modulait une interminable plainte. Jusqu’à l’instant où, secouée par un premier spasme, elle me lança

« Maintenant... maintenant... jouis... jouis comme je jouis, avec moi, dans moi... Inonde-moi ! »

Ce furent ses dernières paroles intelligibles. Depuis lors, je n’avais pas cessé – et jusque dans mon sommeil – de les entendre résonner à mes oreilles. Et, à l’instant présent, la pensée que tout allait recommencer me rendait fébrile.

Je suis en train de me morfondre et de me ronger d’impatience lorsque retentit la sonnerie à deux notes de la porte, annonçant son arrivée sur mon palier. Je me précipite pour ouvrir et, la découvrant à la fois si semblable à l’image que je gardais d’elle et si différente en même temps de la Clio d’il y a deux jours, je reste quelques secondes muet, incapable d’autre chose que de la dévorer des yeux.

Elle est toujours aussi impassible, déroutante, distante, mais dans ses immenses prunelles mauves, parsemées de points d’or, brille une lueur un peu cruelle, un regard de fauve en chasse. Elle a relevé ses blonds cheveux soyeux en un chignon à trois étages, bâti sur le sommet de son crâne, dégageant son long cou mince portant haut la tête comme une tige gracile arbore une fleur épanouie.

Sous un boléro d’organza noir, ses seins sont nus. Mais, à coup sûr, moins impudiques que ne le sont ventre et croupe dont un pantalon de soie cramoisie gante le bombé du mont de Vénus, ne laissant rien ignorer du dessin de la fente médiane séparant la vulve, et moule étroitement l’arrondi des fesses.

Je pose mes mains sur ses hanches et avance ma bouche vers ses lèvres nues de fard mais toujours aussi colorées.

« Attention ! m’avertit-elle, avec une amorce de sourire, je suis extrêmement fragile aujourd’hui. Un véritable vase de Sèvres.

— Entre, Clio. »

Elle pénètre dans la chambre et s’assied avec précaution dans l’unique fauteuil, un crapaud de cuir blanc. L’ombre du palier avait estompé ses traits, la lumière électrique me restitue son véritable visage que je m’étonne de trouver aussi marqué. Cernes et rides composent à Clio un masque presque tragique, sans toutefois rien lui enlever de son attrait et de sa sensualité à l’état brut.

« Tu bois un verre ? lui proposé-je.

— Oui, mais tout de suite après, on sort ! »

J’ai renoncé une fois pour toutes à la contrarier. Peut-être me rendant compte que si un jour je dois le faire, ce ne pourra être autrement qu’en tordant son adorable cou de cygne.

Je nous sers deux whiskies, qu’elle boit comme moi, sans eau ni glaçons, à l’écossaise.

« Alors, cette surprise ? l’interrogeai-je.

— Attends. Pour l’instant, je ne sais pas plus que toi si elle sera bonne ou décevante. Tout ce que je peux te dire c’est qu’il s’agit d’un cadeau.

— Un cadeau de qui ?

— Devine. »

Je hausse les épaules.

« Tu crois que nous n’aurions pas mieux à faire que de jouer aux petites devinettes ?

— Bien sûr que si, mais ne sois donc pas toujours si impatient. Ce cadeau, c’est Donatien qui tient à me le faire.

— Qui est Donatien ?

— Tu le connais. Je ne te demanderai évidemment pas si tu te souviens des deux garçons que nous avons rencontrés l’autre nuit. Je veux parler des plus jeunes à l’air un peu voyou. Eh bien, Donatien, c’est le plus grand, celui que je n’ai pas pu prendre dans ma bouche.

— Tu l’as revu ?

— Je les ai revus tous les deux. Ils ont même passé la nuit d’hier chez moi. Mais il faut que je t’explique... Avant-hier soir, après t’avoir quitté, j’ai pris un taxi pour rentrer chez moi. J’habite avec mon mari, une villa au Cap Brun.

— Tu es mariée ?

— Oui. Mais la plupart du temps seule, tout au moins tant que je vis à Toulon. Là n’est pas la question. Nous en reparlerons et je t’inviterai aux « Tamaris », ma maison.

« Pour en revenir à Donatien, l’autre nuit, avec son copain, ils nous ont suivis et m’ont vue monter dans ce taxi. Il se trouve qu’ils connaissaient celui qui le conduisait, ça n’a rien de surprenant, il n’y a pas tellement de chauffeurs de taxi dans la ville et eux, à force de traîner dans les rues et les bars de jour et de nuit, ont des relations un peu partout. Donc, hier matin, Donatien n’a rien eu de plus pressé que de chercher mon chauffeur et de lui soutirer mon adresse entre deux pastis. Ce qui m’a valu l’étonnement de voir la paire d’amis débarquer d’une invraisemblable guimbarde devant mon portail, au cours de l’après-midi. Leur sans-gêne m’a amusée et je n’ai pas eu le cœur de les laisser à la porte.

— C’est beau, la générosité d’âme, ne puis-je m’empêcher de persifler.

— Jaloux ? lance-t-elle, en haussant un sourcil. Tout de même pas, j’espère !

— Je t’attendais.

— De toute façon, élude-t-elle, je n’avais pas l’intention de sortir de chez moi. Après notre nuit un peu folle...

— J’imagine que tu n’en as pas passé hier une de trop désagréable ?

Elle lève les yeux au ciel et a une façon exaspérante mais ineffable de répondre.

« Mon Dieu, non, pas particulièrement. Tu veux que je te raconte ? »

À cet instant, je l’étranglerais avec un certain plaisir. Mais je sens qu’elle éprouve une telle envie de revivre sa nuit, qu’elle serait bien capable de me planter là si je faisais mine de refuser de l’écouter. D’ailleurs, sans attendre ma réponse, elle commence :

« Je dois dire qu’ils m’ont étonnée, tous les deux. Ils manquent peut-être un peu d’éducation et ne se tiennent certainement pas très bien à table, mais, par contre, au lit... ce sont de jeunes princes, permets-moi de te le dire. Et comme ils semblent ne jamais vouloir se manifester l’un sans l’autre, autant t’avouer que je n’ai guère cessé, durant presque toute la nuit, d’accueillir en moi deux solides témoignages d’intérêt à la fois.

« ... C’était assez dément. Je ne savais plus où donner de la bouche, des fesses, de ma “royal’chagatte”, pour reprendre leur expression. C’est pas joli, ça ? Une « royal’chagatte »... Je dois reconnaître qu’ils ont su lui rendre les hommages dus à sa qualité. Nous avons bu comme ça n’est pas permis. Du champagne, uniquement du champagne.

« ... J’étais debout, une bouteille dans chaque main, et m’inondais en même temps le ventre et le dos, tandis qu’eux, à genoux devant et derrière moi, s’abreuvaient, l’un lapant le liquide entre les poils trempés de mon bas-ventre, prenant les lèvres de ma vulve pour coupe, l’autre la bouche collée sur mon anus, qu’il caressait de sa langue tout en dégustant.

« Puis, à mon tour, je me suis gorgée de champagne entre leurs cuisses, entre leurs fesses, sur leurs bourses de jeunes bêtes, me servant de leur verge comme d’un hanap. Le champagne le plus pétillant que j’aie jamais bu de ma vie. Un champagne à goût de sperme et de sueur, la sueur de peaux échauffées par l’amour et le soleil. Du champagne bronzé, j’appellerais ça.

« Ensuite, nous avons vidé au moins trois douzaines de bouteilles dans ma baignoire et nous nous sommes baignés tous ensemble, nous lavant, buvant, baisant en même temps. Et à tour de rôle, nous avons longuement soulagé nos vessies sur nos sexes respectifs. Merveilleux ! Je visais leur petit trou du cul de mon jet et j’avais l’impression de les enculer successivement, ces jeunes rouleurs d’épaules. Si tu les avais vus, ils gigotaient, ondulaient des reins et roucoulaient comme deux gentilles tantouses qu’ils ne demanderaient pas mieux de devenir, dans le fond. Il faudra que je les y amène progressivement jusqu’au jour où ils feront ça devant moi. Ce sera drôle, non ? De voir ces deux amours qui se prennent pour des méchants, s’ouvrir l’un pour l’autre comme des femmes, de petites gonzesses bien consentantes, bien lécheuses, tout à fait putes. Ce jour-là, je te le promets, tu assisteras au spectacle et tu me prendras devant eux.

« ... Maintenant, pour être très franche, je dois reconnaître que la nuit dernière, dans ma baignoire, je me suis conduite comme une chatte en chaleur en recevant leurs traits brûlants sur mon cou, ma gorge, entre mes seins, partout ailleurs et en même temps. Je ruisselais sous cette double averse, je fondais, je me sentais transpercée, blessée, dépecée, comme par des couteaux de boucher. C’est une chance que la maison soit très à l’écart des autres villas, j’avais conscience de hurler comme une truie qu’on saigne à blanc. Je ne suis rien d’autre qu’une truie, n’est-ce pas ? C’est bien ce que tu penses ? Ne réponds rien, je le lis dans tes yeux, sur ta bouche, tout ton visage me le crie. Mais je m’en moque... ah, ce que je m’en moque !

— Je pense surtout que vivant dans une maison aussi isolée, tu risques un jour, en y accueillant si gentiment ce genre de gouapes, de te retrouver saignée pour de bon pour peu que ton argenterie les tente tout autant que tes fesses.

— Tais-toi. Tu vas devenir grossier. »

Je n’insiste pas.

« Et la surprise ? lancé-je pour changer de sujet de conversation.

— J’y viens. Ça te prouvera au moins combien ces gosses savent se montrer délicats à l’occasion. Ce matin, avant de partir, Donatien m’a parlé de nous.

— De nous ?

— Oui, de toi et moi. Il m’a demandé si nous devions nous revoir, et comme je lui ai répondu par l’affirmative, il m’a dit qu’il tenait à nous offrir un cadeau.

— Quelle sorte de cadeau ?

— Sa sœur.

— Comment, sa sœur ? Il s’est payé ta tête.

— Pas du tout. Il y a une sœur du nom de Nelly qui a vingt-deux ans et se livre à la retape dans les bars à matelots du quartier qu’ils appellent ici « le petit Chicago ». Il m’a donné une adresse où la retrouver à coup sûr. De son côté, la fille aura été prévenue par lui et nous attendra. Elle sera à nous pour la nuit... et gratuitement, bien entendu.

— Lui sera là ?

— Non. C’est un garçon délicat. »

Je ne peux pas dire que je sois très convaincu par l’histoire que vient de me débiter Clio mais je ne nie pas être intrigué... mieux, appâté. Malgré tout et pour la forme, je fais des objections.

« Reste à savoir sur qui nous allons tomber. Les filles du secteur, je les connais...

— Moi aussi, tranche Clio. Suffisamment en tout cas pour savoir, par expérience, que s’il y en a un bon lot d’impossibles, on peut aussi dénicher là quelques jolis sujets. C’est ça, en fait, la surprise. Mais, ou je me trompe fort, ou celle que nous a réservée Donatien ne sera pas mauvaise. Fie-toi à mon instinct de femme. Et maintenant, allons-nous-en. »

NELLY

V

Le « petit Chicago » c’est un entrelacs de ruelles coincées entre l’arsenal maritime, la place du Théâtre, une des principales artères commerçantes de la ville, la rue d’Alger et le quai de l’Horloge où viennent s’amarrer les vedettes débarquant et réembarquant les permissionnaires des quelques bâtiments de guerre encore en service.

Rue du Bon-Pasteur, rue Chevalier-Paul, rue Larmodieu, rue du Canon, elles sont toutes à peu près identiques avec leurs vieilles façades pavoisées de lingeries, leurs petits troquets fardés de néon où des filles non moins peintes s’agglutinent autour du juke-box et du comptoir, en attendant de faire franchir à leur client le seuil de l’un ou l’autre des hôtels sordides qui avoisinent des restaurants vietnamiens, des épiceries nord-africaines, des pizzérias et des magasins de souvenirs, bibelots de quatre sous et colifichets de pacotille.

Sur les trottoirs, les persilleuses coudoient des marchands de tapis, des vendeurs de cacahuètes, de fleurs artificielles et de beignets, et des prosélites de l’Armée du Salut, en uniforme, chargés de cantiques et de brochures.

Il y a plusieurs années de cela, toutes les nuits et toute la nuit, c’était la fête, « une fiesta » bruyante, tumultueuse, débordant de vie et d’exubérance. Actuellement, les policiers sont plus nombreux que les marins en bordée, les voyous et les Arabes claquemurés dans leurs bistrots respectifs, les traîne-savate amorphes et les tapineuses désabusées.

En dépit de tout, à la surface de ces eaux dormantes s’épanouissent encore, de-ci de-là, quelques belles fleurs de nénuphars. Incontestablement Nelly était du nombre. Il suffisait d’un premier regard pour s’en persuader.

Nous étions encore dans la rue, qu’apercevant une certaine silhouette par la porte grande ouverte du minuscule bar indiqué par Donatien comme étant le repaire de sa sœur, Clio, déjà émoustillée, avait crispé ses longs doigts sur mon bras, en me soufflant

« La robe violette, c’est elle. Je suis sûre que c’est elle. »

C’était à souhaiter, car hormis la beauté brune désignée par Clio, il ne se trouvait au comptoir et dans l’espace exigu qui tenait lieu de salle, qu’une ivrognesse à la tignasse sang de bœuf, une quasi-naine aussi large que haute et un travesti aux jambes en cerceau, sans compter la tenancière de l’estaminet, digne douairière surchargée de bijoux, de peignes et de fards.

Mais l’instinct de Clio ne lui avait pas menti. D’ailleurs, de son côté, Nelly devait tenir de son frère un signalement de nous assez éloquent puisque, aussitôt avions-nous passé le seuil du bar, qu’elle nous accueillait d’un sourire de trente-deux dents et d’une œillade qui s’adressait, il faut le reconnaître, davantage à Clio qu’à moi. En revanche, le mouvement de genou qui, dans le même temps, avait retroussé la jupe d’un violet criard jusqu’au haut d’une des cuisses, était incontestablement destiné à me faire constater à moi seul, que la sœur de Donatien, juchée sur un tabouret-perchoir, portait un slip blanc à résille, outrageusement gonflé par une épaisse toison brune comme la nuit.

Déjà Clio s’était installée sur un autre tabouret tout proche et, rendant sourire pour sourire, avait lancé :

« Nelly, n’est-ce pas ? »

L’autre prit un air de reine outragée, en jetant ostensiblement un regard de dédain vers le reste de l’assistance.

« Ça se voit, non ?

— Excusez-moi, dit Clio d’une voix étonnamment douce.

— Il n’y a pas de mal. »

Je n’avais pas encore prononcé un mot, tout pris que j’étais à boire et dévorer des yeux la créature.

Béni soit Donatien qui remontait soudain dans mon estime. La surprise était excellente et le cadeau – si cadeau il y avait – somptueux.

J’avais devant moi une bien belle bête de sang dont la santé, la vigueur et l’éclat faisaient oublier la vulgarité. Sous un casque de mèches d’un noir bleuté, qui dévoraient le front court et bombé, luisaient des prunelles de jeune louve. Le nez légèrement busqué était impérieux. Quant aux lèvres charnues, importantes, encore agrandies par un fard raisin très gras, elles restaient presque continuellement entrouvertes sur un sourire tant soit peu carnassier, ponctué de brèves mais fréquentes apparitions entre les dents si blanches, si saines, d’une langue pointue, semblable à une verge de chien. Sa seule vue devait tremper l’entrecuisse de Clio et la faire saliver d’abondance.

Sous le satin violet du corsage, décolleté en carré très bas, deux seins piriformes, attachés haut sur le torse, occupaient une place considérable. À la minute présente, ils frôlaient presque de leurs pointes les mamelons durcis de la poitrine nue de Clio, à peine dissimulée par le léger boléro d’organza noir.

Je l’ai dit, Nelly m’avait réservé le spectacle de ses jambes, de la cheville au pli de l’aine. L’ampleur de la région sacrée annonçait des cuisses flamboyantes, colonnes de chair épanouie, bronzée, fascinante, couverte d’un duvet brun qui devait dans la chaleur de l’amour se coller à la peau et exhaler une senteur animale. Les mollets étaient nerveux et bien galbés, les chevilles un peu épaisses mais agréablement dessinées. Et je remarquais soudain un détail qui m’avait à première vue échappé, c’est qu’une chaînette d’or entourait le haut de sa cheville gauche.

Découverte sans importance. Si tant est que le port de cette sorte de bijou d’une telle façon classe sa propriétaire parmi la cohorte des lesbiennes goulues – gouines comme des louves de Sibérie – dans le cas présent, il suffisait de voir comment et de quels yeux brillants, ardents, Nelly couvait Clio pour être édifié sur certains de ses penchants.

Clio, elle, roucoulait littéralement. Elle était pour ainsi dire seule à parler, mais ce qu’elle disait n’avait pas la moindre importance ni pour elle ni pour Nelly, et encore moins pour moi. Elle se gargarisait simplement de mots qui chantaient dans sa bouche, étaient déjà l’esquisse d’une mélopée amoureuse, semblaient sortir directement de son ventre plutôt que de sa gorge. Une plainte musicale qui, dans l’esprit de Clio, était déjà un appel du sexe, destiné à charmer son interlocutrice comme certaines variations sur une flûte à deux trous subjuguent les reptiles. J’ignorais l’effet que la voix de Clio pouvait exercer sur notre compagne, pour ma part elle me faisait terriblement bander.

Nous nous étions mis à consommer de très grands verres de vodka et de jus de tomate, a l’imitation de Nelly qui paraissait portée sur ce breuvage.

Sous la frange de cheveux noirs, étincelant de l’éclat de la braise, les yeux de la jeune pute nous dévisageaient tour à tour sans vergogne, tandis que Clio poursuivait son monologue.

Nelly profita enfin d’un instant où elle s’était interrompue pour boire une gorgée de « Marie salope » :

« Alors, je vous plais comme cadeau ?

— Il faudrait être difficile, dis-je. »

Nelly éclata de rire :

« Un cadeau ! Moi, un cadeau... Mon frérot a de ces idées ! Et je ne sais rien lui refuser. Remarquez qu’aujourd’hui, il m’a gâtée aussi. »

Elle posa sa main aux ongles couleur argent, démesurés, sur l’épaule de Clio qu’elle parut emprisonner et se pencha vers son visage jusqu’à effleurer ses lèvres.

« C’est quelqu’un, Donat, hein ? fit-elle. Reconnais-le que c’est quelqu’un. Il a deux ans de moins que moi et je suis la première femme avec qui il a fait l’amour. Il avait quatorze ans à l’époque, moi seize, mais avec plus de quatre ans d’expérience derrière moi, et quelle expérience ! Au “petit Chicago”, une nistonne pas trop mal balancée n’attend pas des siècles pour se faire prendre sa fleur et sa pièce de dix ronds par-dessus le marché. À Donat, je peux me vanter de lui avoir tout appris, et c’est encore grâce à moi qu’il doit d’avoir poursuivi son apprentissage avec toutes les frangines du quartier, depuis Myriam la naine jusqu’à Coloquinte l’unijambiste, une splendeur. Entre nous, pas de jalousie. Et maintenant encore, je n’ai pas honte de le reconnaître, je suis à lui chaque fois qu’il lui en prend l’envie et, chaque fois, je jouis comme une reine. Lui, de son côté, s’il lui arrive de se lever quelqu’un d’extra, il n’oublie jamais sa grande sœur. »

Elle fouetta brièvement et sèchement de sa langue les lèvres de Clio avant d’ajouter sur un ton de gouaille presque agressive :

« Parce que, ne te gourre pas, le cadeau ce n’est pas moi, c’est toi !

— Peu importe, murmura Clio, vaguement gênée, avec un léger haussement d’épaules.

— Buvons un dernier verre et allons dîner, proposai-je, impatient d’en terminer avec ces préliminaires de comptoir.

— D’accord, mais c’est moi qui vous invite, et c’est chez moi que vous venez. Et maintenant, c’est ma tournée. »

Le dernier drink fut vite expédié. Nous alignâmes notre monnaie et nous sortîmes. Sitôt dans la rue, ce fut Nelly qui nous conduisit. Nous n’eûmes d’ailleurs pas très loin à aller. Après avoir longé deux venelles et tourné à l’angle d’une troisième, nous aboutîmes sur une toute petite place assez mal éclairée, où chantait une fontaine couverte de feuillages, entourée d’un minuscule bassin de pierre où des gamins se lavaient les pieds et des gamines un sexe encore dépourvu de tout duvet.

Nelly s’était dirigée vers une porte de vieux chêne massif sur laquelle subsistait un antique marteau de cuivre – une main serrant un phallus muni de deux impressionnants testicules qui tenaient lieu de heurtoir – à titre purement ornemental.

« C’est ici, dit-elle en manœuvrant le battant qui s’ouvrit librement. Je vous préviens, je suis au quatrième et sans ascenseur naturellement. »

Dans un immeuble aussi vétuste, il aurait été naïf d’en imaginer un. Mais pour décrépite que soit la façade et noire de vieillesse la porte, la maison n’en avait pas moins une certaine noblesse. Le corridor, haut de plafond, ne manquait pas d’allure, en dépit des boîtes à lettres disparates qui s’alignaient sur une cloison, et la rampe d’escalier était un beau travail de ferronnerie. Devenue à n’en pas douter le domaine des prostituées, des bateliers ou des marchandes d’herbes et de poissons, la bâtisse, un siècle auparavant, avait dû être bourgeoisement occupée par quelque famille de notables toulonnais.

D’un étage à l’autre, des ampoules à filament charbonneux tentaient de percer l’obscurité de la cage d’escalier, sans parvenir à y semer d’autre lumière que celle de halos blafards.

Dans cette pénombre, nous grimpions en silence, Nelly ouvrant la marche, suivie de Clio qui, elle-même, me précédait. Dès le second étage, de leur entrecuisse échauffé par l’ascension – les marches étaient hautes et l’escalier si raide que j’avais constamment face à mon visage les fesses de Clio qui, de son côté, avait le nez sur celles de Nelly – s’échappèrent des effluves qui me montèrent à la tête, pareilles aux fumées du plus enivrant des alcools.

Sous le pantalon cramoisi, je voyais se mouvoir les cuisses de Clio, onduler ses hanches et balancer majestueuse sa croupe qui tendait l’étoffe à la faire craquer. Au lent va-et-vient de ses sphères correspondait le frottement continu des lèvres de sa « Royal’chagatte » que je n’avais aucun mal à imaginer. Aucun mal non plus à en identifier l’odeur qui en émanait et faisait frémir d’aise mes narines.

Mais seule la première bouffée célait le parfum intime de Clio à l’état pur ; dès la seconde, s’y mêla une senteur plus poivrée, plus capiteuse qui ne pouvait être que celle du vagin et du cul de Nelly. J’entendais d’ailleurs se précipiter la respiration de Clio qui recevait de plein fouet ce bouquet qui la faisait haleter comme une chienne en chasse. De ma position, je ne distinguais rien de son visage mais, après avoir dépassé le troisième, alors que notre allure se ralentissait, un tournant de l’escalier un peu mieux éclairé que les précédents, me permit de saisir une image bien troublante.

N’y tenant plus, tout en continuant à gravir les degrés, marche après marche, Clio avait aventuré son visage sous la très courte jupe de notre guide et, à coups de langue, léchait avidement toute parcelle de chair qu’elle pouvait atteindre.

La vision de la broussaille de poils sombres prise aux mailles du slip blanc à résille me revint à l’esprit et la pensée que le domaine était, à l’instant même, à portée des lèvres de Clio, me causa un pincement au cœur.

Quelques secondes plus tard, nous nous retrouvions tous trois sur le même plan, devant la porte de Nelly qui avait sorti sa clef et ouvrait. Guettant un signe de complicité, je regardai Clio. Trop occupée à promener sa langue sur ses lèvres avec volupté, elle ne s’aperçut même pas que je m’étais tourné vers elle.

Il fallait descendre deux marches pour pénétrer dans le logis de notre adorable persilleuse. Un logis dont on avait vite fait le tour, puisqu’il consistait simplement en une vaste chambre prolongée par un petit balcon dominant la place à la fontaine.

La pièce, elle-même, n’était pas sans charme, avec son carrelage de tomettes rouges et son plafond bas aux vieilles poutres apparentes, rongées de vers. En fait de meubles, il n’y avait qu’un lit – ou tout au moins on ne voyait que lui, imposant monument de fer forgé digne d’une courtisane du temps passé, avec ses draps bordés de dentelle, ses oreillers joufflus et ses nœuds de rubans ornant le traversin.

Clio semblait en avoir le souffle coupé.

« C’est ton lit ? s’enquit-elle.

— Ben ça me paraît évident.

— C’est ici que tu reçois ? insista Clio. Que tu les reçois...

— Tu t’imagines que j’ai les moyens de me payer une résidence secondaire ? Pourquoi cette question ? Il te plaît pas, mon page ?

— Oh ! si, j’adore. Et de savoir qu’il a dû défiler tant d’hommes entre ces draps... (elle eut un regard de reproche vers Nelly), mais pourquoi les avoir changés pour nous ? »

L’autre eut un hochement de tête pour se dispenser de répondre. Clio s’était rapprochée de moi.

« Je suis sûre que tu aimes, toi aussi. »

J’acquiesçai d’un battement de cils.

Nelly nous observait avec un petit sourire narquois aux commissures des lèvres.

« Vous ne me demandez pas ce que je compte vous faire becter ?

— Si tu crois qu’on pense à ça ! dit Clio.

— Moi, si. Jouir me donne la dent. Je dis bien jouir, pas baiser, car si de me farcir un type devait me mettre en appétit, je gagnerais pas assez pour me nourrir. Et ce soir, si toi tu ne parviens pas à me faire jouir comme une dingue, je vous flanque par le balcon, toi et ton bonhomme, parole de femme. Maintenant, attendez une minute, je passe à côté. »

Elle désigna une couverture marocaine très chamarrée, qui servait de rideau et, la soulevant, précisa à notre intention :

« La cuisine, la salle de bain et le coin pour se déshabiller, c’est là. C’est pas grand, mais il y a tout le confort, vous pourrez constater. »

Elle disparut avec un rire.

Dès notre entrée, elle avait éclairé a giorno son gîte. Je profitai de son absence pour achever d’en faire le tour du regard. Les seuls ornements et le semblant de décoration du lieu étaient d’un mauvais goût si affreux qu’il finissait par conférer à la pièce un caractère surréel, baroque, insensé, qui n’était pas sans attrait.

Aux murs, des cartes postales en couleurs expédiées – par des navigateurs sans doute – des quatre coins de la planète, voisinaient avec d’indécents posters où des nonnes de carnaval exhibaient seins et fesses à l’air, à moins que réunies par paires, elles ne s’offrent, toutes jupes troussées, s’activant de l’index et du majeur à se caresser mutuellement clitoris et anus, tandis que leurs bouches s’attardaient sur des mamelons mammaires démesurément grossis par le désir. Des statuettes de plâtre, vraisemblablement gagnées à des loteries foraines, étaient couvertes de médailles pieuses, de bouquets de violettes fanées et de colliers de perles de verre multicolore. Aux poutres étaient suspendus ou accrochés des poupées fétiches, des escarpins dépareillés à talons aiguilles, des masques, des mirlitons et de longs bas noirs, semblables à des serpents.

Sur la tablette de marbre de la cheminée, elle-même fort belle, s’amoncelaient bibelots exotiques, photos obscènes, objets de piété, pots de fards, flacons de parfum, lingeries coquines et bougeoirs enrobés de larmes et de rigoles de cire.

Je baissai les yeux. Auprès du chef-d’œuvre de fer forgé, en descente de lit, s’étalait un tapis haut en couleurs où une Léda rose vif se faisait saillir par un cygne blanc crémeux au milieu de frondaisons vert épinard bordant une pièce d’eau d’un bleu à hurler.

Je m’émerveillai sur le soleil jaune bouton d’or qui régnait sur l’ensemble, lorsque je vis les ballerines noires de Clio se mêler à la scène. Un instant plus tard, son pantalon les rejoignait vite, suivi par son boléro tout parfumé de l’odeur de sa peau.

Incapable d’attendre plus longtemps, Clio venait de rejeter d’elle tout ce qui la couvrait, c’est-à-dire peu de choses. De soutien-gorge, elle n’en portait pas, c’était assez visible, et si nul slip n’avait rejoint le reste de ses vêtements, c’est qu’aujourd’hui comme l’avant dernière nuit, elle avait négligé d’en encombrer ses flancs et sa petite maison des champs. Si cette absence de dessous n’avait rien de surprenant, en revanche, lorsque je me retournai vers Clio, immobile sous la lumière crue du plafonnier, je ne pus réprimer un sursaut de surprise. Du cou aux genoux, sa peau était ocellée de suçons. D’énormes suçons d’un brun mauve qui la transformait en panthère. L’intérieur des cuisses, le bas des reins, l’espace compris entre le nombril et la ligne noire du pubis étaient tout particulièrement marqués. Ainsi tachetée, Clio semblait davantage vêtue que lorsqu’elle portait encore pantalon et boléro. Les baisers des deux autres, ses hôtes de la nuit, l’avaient dotée d’une robe de bête fauve.

Devant mon regard ébahi, Clio avait souri, puis m’avait demandé :

« Tu me trouves belle comme ça ? »

Je répondis par une autre question :

« Ça t’a plu à ce point ?

— Ça ne se devine pas ? »

Le retour de Nelly arrêta là notre petit jeu de points d’interrogation. Elle s’était libérée de sa robe de satin violet pour enfiler un long kimono de soie vert qui dissimulait tout d’elle. Poussant devant elle un petit chariot roulant à deux étages, le plus bas réservé aux bouteilles de vin et d’alcool, l’autre chargé de raviers garnis de charcuterie, de hors-d’œuvre divers, olives, pois chiches, radis, crevettes, de beignets et de fruits, Nelly s’avança vers le pied du grand lit et ne s’étonna même pas en découvrant Clio parée de suçons.

« C’est Donat qui t’a fait ça ? questionna-t-elle simplement.

— Lui et un de ses copains.

— Ah ! Celui qui s’appelle Bandjo.

— Oui. »

Nelly, pour qui tout semblait commencer et finir dans un rire, s’esclaffa :

« Ça, pour des bises de voyous, ce sont de chouettes bises de voyous, hein ! Ah, les sales petites crapules ! Et dire que je ne peux pas me payer ce luxe, moi. Parce que, dans le travail, il y a des clients que ça exciterait, qui ajouteraient même volontiers leur signature sur mon cul, mais certains que ça choquerait. C’est comme ça, tu as des types qui ont beau savoir que tu es un turf, que tu leur fais l’amour pour leur pognon et que tu vas recommencer une demi-heure après avec un autre, mais qui tiennent malgré tout à s’imaginer qu’ils t’ont au béguin et qu’ils sont les seuls à t’approcher. Tu ne peux pas savoir ce que c’est. »

Elle avait abandonné son chariot, pour se planter devant Clio qu’elle saisit par les deux bras, en la fixant avec une étrange insistance, tout en répétant sur un ton plus dur :

« Tu ne sais pas ce que c’est, n’est-ce pas ? »

Légèrement décontenancée, Çlio protesta :

« Non, bien sûr, mais je n’ai aucun préjugé là-dessus. Pour moi, une... une... »

Gênée, elle s’arrêta cherchant son mot.

« Une putain, précisa Nelly.

— Oui, une putain. Eh bien, je la considère comme une femme pareille aux autres.

— Mieux que les autres !

— Si tu veux.

— Ce n’est pas si je veux. C’est comme ça ! »

Gardant toujours les bras de Clio prisonniers de ses mains qui semblaient transformées en serres, elle émit un long gloussement de désir et de gourmandise avant d’ajouter :

« Je te montrerai ce qu’est une pute, et ensuite tu crèveras de dépit de ne pas en être une. »

Clio se rebiffa un peu.

« Oh ! tu sais, ce n’est pas d’appartenir à je ne sais combien d’hommes qui m’a jamais fait peur.

— Rien à voir, trancha Nelly, tu comprendras un jour si je décide de te faire comprendre. Et maintenant, assez jacté ! »

Elle manœuvra un commutateur et la lumière tamisée d’un bleu très atténué de la lampe de chevet succéda dans la pièce à la vive clarté qui tombait du plafonnier. Otant la fibule qui maintenait son kimono fermé à la hauteur du cou, Nelly surgit totalement nue des plis du vêtement qui s’étala en un petit tas soyeux à ses pieds à côté des escarpins et du boléro de Clio.

À l’exception de ses jambes qui étaient bronzées jusqu’au haut de ses longues cuisses, la peau du reste de son corps était très blanche. L’énorme touffe poilue qui soulignait son ventre n’en apparaissait par contraste que plus sombre. Je m’en étais douté, en la voyant assise sur son tabouret, elle avait un bassin et une croupe très larges. Une constitution de jument poulinière qui, dès les approches de la trentaine, déformerait inexorablement sa silhouette. Pour l’instant, c’était tout simplement admirable.

À ce tableau, les yeux de Clio s’écarquillaient et sa bouche béait comme devant un trop beau jouet.

Comme de mon côté j’avais commencé à me débarrasser de mon polo et de mon pantalon, Nelly me prévint :

« Toi, pour le moment, tiens-toi sage. Laisse-moi m’expliquer avec elle. Rassure-toi, tu auras ta part du gâteau, et plus tu attendras, meilleur ce sera, fais-moi confiance. »

Elle avait rejeté le drap du dessus en arrière et le lit n’était plus qu’un vaste écran blanc.

« Viens », jeta Nelly à Clio, tout en la saisissant entre ses bras et en la culbutant sur le côté.

Elles roulèrent ensemble, enlacées, et finirent par s’immobiliser en travers du lit, la sœur de Donatien pesant de tout son poids sur sa compagne étendue sous elle.

Je m’étendis à mon tour sur la couche, suffisamment en retrait pour ne rien perdre de leurs gestes et de leurs jeux.

Pour l’instant, Nelly, en face de qui Clio, l’exigeante, la volontaire, la capricieuse, n’était déjà plus que soumission et obéissance, caressait d’une langue avide la pointe de ses seins qui, l’une après l’autre, doublait de volume, durcissait, frémissait tandis que la poitrine tout entière s’épanouissait et se dilatait avec la montée du désir.

Comme une ventouse, l’immense bouche de la jeune pute se riva enfin sur le sein droit qui s’offrait à elle et l’engloutit à demi, le soumettant à une succion frénétique qui arrachait à l’autre des halètements de plaisir. Soudain, la grande salope dut mordre – je le devinais au seul mouvement de ses joues – car Clio poussa un cri de douleur et ne put réprimer un haut-le-corps qui la fit échapper à l’emprise de Nelly. Durement, celle-ci la ramena sous elle, l’écrasant et la paralysant de toute la masse de son bas-ventre. Puis, détournant sa bouche, elle saisit entre ses deux mains le sein libéré qui portait en rouge la marque de ses dents.

« Voyons, mon chat, ricana Nelly, il ne faut pas crier quand Nelly s’amuse. Tu ne le feras plus ?

— Non, balbutia Clio qui était devenue très pâle.

— Jure-moi que tu ne couineras plus, même si je te fais encore mal, très mal, plus mal que tout à l’heure.

— Je te le promets.

— Demande-moi de te faire encore plus mal.

— Fais-le.., fais-moi très, très mal, je t’en prie, Nelly.

— Si tu cries cette fois, je te tranche ton bouton rose, petite saleté !

— Tu ne m’entendras pas. »

La garce se jeta sur le sein qu’elle avait jusqu’ici épargné et, lèvres retroussées, à crocs découverts cette fois, mordit le bulbe ocre. À cet instant, le visage de Clio refléta une telle expression de souffrance que j’en eus mal dans le ventre. Mais elle demeura silencieuse, mâchoires serrées, narines pincées, le front subitement inondé d’une transpiration à l’odeur âcre.

L’autre, toujours très calme, comme indifférente, accentua sa morsure, tout en pinçant d’une main l’autre mamelon déjà malmené. Clio eut un soubresaut de douleur mais resta muette, jusqu’à ce que son tortionnaire se décide enfin à s’arrêter. Elle modula alors une plainte très faible, très douce, semblable à un vagissement de tout jeune enfant.

Prenant appui sur un bras, Nelly avait redressé légèrement son buste pour pouvoir la contempler.

« C’est bien ça, mon cœur, fit-elle en souriant, je crois qu’on va pouvoir se comprendre nous deux.»

VI

Mon regard croise celui de Clio. Ses yeux luisent de larmes mais une étrange expression de ferveur empreint ses traits. Une seconde, je lis du défi dans ses prunelles agrandies par la souffrance, mais déjà Nelly s’empare à nouveau d’elle.

Le torse toujours droit, ses seins en forme de poire hardiment pointés, elle chevauche de ses cuisses ouvertes le corps de Clio et, se déplaçant sur les genoux, remonte le long de son buste puis de sa gorge jusqu’à ce que son pubis touffu et noir se trouve à l’exacte hauteur de la bouche menue de celle dont elle maintient maintenant le visage prisonnier de ses jambes.

« À toi de jouer, lance la brune, mais ne t’avise pas d’essayer de me faire mal ou je t’étouffe sous mon cul. Et si tu ne t’y prends pas bien, tu comprendras ta douleur, mon loup ! »

La menace est inutile. Pour ma part, je ne doute pas un instant des capacités de Clio et de son habileté à s’expliquer avec un sexe pareil au sien tout autant qu’avec un pénis. Elle le prouve d’ailleurs, sans plus attendre et avec quelle frénésie et quel savoir-faire.

De ses doigts, elle écarte les grandes lèvres de la vulve que j’imagine brûlante, pour dégager le clitoris sur lequel elle referme ses propres lèvres. Son corps tout entier jusqu’à l’extrémité de ses orteils semble participer au mouvement de succion et de lapement de sa bouche et de sa langue s’acharnant sur le petit organe érectile.

Mon regard remonte vers le visage de Nelly, accroupie, et je n’ai pas besoin de scruter ses traits plus d’une seconde pour constater l’effet des caresses de Clio. Les yeux de la jeune tapineuse ont une insolite fixité tandis que ses grandes narines se dilatent au maximum et que sa bouche largement ouverte en une sorte de grimace tragique laisse échapper un souffle rauque dont le rythme se précipite d’instant en instant.

Les deux fruits de sa poitrine semblent avoir doublé de volume. Deux poires très blanches dont les mamelons atteignent la dimension d’un pouce d’homme. Sous le sein gauche, je distingue les battements secs du cœur qui s’affole, faisant frémir par vagues le ventre bombé et velu.

La face de Clio a presque totalement disparu sous la luxuriante forêt de poils crépus, je ne vois plus rien d’elle et mon imagination seule recrée l’activité de ses lèvres et de son muscle labial qui doit bander comme un phallus. Et ce que je suis impuissant à imaginer, Nelly devenue soudain éperdument prolixe, se charge de me le révéler dans les moindres détails.

« Amour à moi, articule-t-elle d’une voix monocorde de médium en transe, ma beauté, ma putain, ma peau, que c’est bon... ah que c’est vachement bon ! Je rêve ou quoi ? C’est me rendre cinglée que tu veux, sale petite roulure ! Oh, qu’est-ce que ma moule déguste !... Va jusqu’au fond, langue de chèvre, carre-la-moi jusqu’à ras bord dans la figue, ta menteuse !... Oh, dis donc, toi alors... Arrête, arrête, je ne veux pas partir si vite... Bouffe-moi, avale-moi, je sens que ça te coule dans la gorge, tu aimes ça, hein, pouffiasse chérie !...

« Reviens plus haut maintenant, reprends mon bigorneau, lèche, lèche, encore... Oh, fais gaffe, je veux bien que tu le prennes entre tes quenottes mais surtout mords pas. Mords pas fort ou tu meurs... Oui, oui, c’est ça, bien comme ça... c’est du feu que tu as sur les lèvres, je vais cramer moi si ça continue... Oh, mon fri-fri, qu’est-ce que tu le tètes, ma gougnotte... Allez, fais fissa, ma poule, je suis à bout... aaaaah... »

Hurlant sa jouissance, elle se laisse retomber en arrière, s’encastrant entre les cuisses de Clio sans cesser de maintenir la touffe plaquée contre le bas de son visage. Sa bouche se retrouve à la hauteur de mon sexe qui a pris de l’importance. Brusquement, elle s’en empare à deux mains et engloutit mon gland pour étouffer ses propres cris. Je brûlais, sa salive me baigne de tiédeur. Je fais des efforts désespérés pour retarder l’arrivée du plaisir mais c’est impossible, j’ai trop attendu. À la seconde, je sens déferler du plus profond de moi une coulée de lave qui monte le long de ma verge et se répand dans ce vase de chair où elle est plantée droit jusqu’à la glotte.

Lorsque ses dents qui s’étaient refermées sur moi comme un piège se desserrent et me rendent ma liberté, Nelly crachotte des bulles. Je me retourne sur le ventre et découvre tout près de moi Clio qui, engluée jusqu’aux sourcils, dégagée de l’étreinte des cuisses de sa partenaire s’active à nous rattraper dans l’extase en masturbant sa fente avec rage.

Elle n’a pas encore abouti au spasme que déjà Nelly, jamais rassasiée, lui écarte violemment les mains de son ventre et revenant sur elle, lui tourne le dos cette fois et déploie son volumineux postérieur sur le bas de son visage en ordonnant :

« Au tour du petit, maintenant ! »

Les cuisses à l’équerre, les fesses largement ouvertes pour permettre à Clio l’accès de son anus, elle se laisse aller à la renverse, offrant son pubis à la fourrure trempée et fumante d’où monte une senteur de poivre rouge et d’algues marines. Du doigt, elle m’adresse un signe éloquent. Il ne m’en faut pas plus pour que je m’allonge sur elle.

Ventre contre ventre, ma verge se redresse au contact râpeux de sa toison et lorsque, délaissant pour quelques instants l’anneau magique de Nelly, la langue de Clio vient enrober mes bourses de salive, je sens grandir et durcir au centre de mon corps une flèche de chair que, d’un coup de reins, je plante avec vigueur dans l’orifice avide d’une présence.

Avec un heureux étonnement, je constate que la jeune pute possède un con très serré. Un véritable joyau de pucelle – ou presque. Je ne sais pourquoi, je l’avais imaginé déjà élargi, un peu déformé par la multiplicité des colts. Quelle erreur ! J’oubliais l’âge de la beauté et son éclatante santé physique.

La langue de Clio est retournée à ses précédentes amours mais je n’ai plus besoin d’elle. Tout entier en Nelly, je lui impose un va-et-vient auquel elle réplique par un roulis de hanches tantôt très lent, tantôt brutal. À mon tour, j’accentue ou ralentis la cadence de ma pénétration, me retire par moments presque entièrement, laissant simplement l’extrémité fureteuse de mon gland effleurer les lèvres et le clitoris. Elle se trémousse alors furieusement, se souciant peu de marteler la bouche de Clio de ses fesses. Puis je replonge avec délices dans ses eaux – je peux bien dire ses eaux car sa chatte n’est plus qu’un lac.

Loquace comme elle s’était montrée vis-à-vis de Clio, je m’attendais de sa part à un débordement d’obscénités et d’exclamations. À ma surprise, elle conserve un mutisme total et, par ailleurs, mes regards se heurtent à ses paupières closes.

Mais, au tout dernier instant, alors que je lui donne l’estocade finale et que je sens toutes les fibres de son être vibrer à l’approche imminente du spasme, elle rouvre grand ses yeux vitrifiés par le plaisir et pousse un interminable feulement de fauve auquel répond un cri strident de Clio qui, cette fois, plaque en virtuose l’ultime accord sur son propre piano à queue.

Emportés par la jouissance comme par une lame de fond, nous roulons tous les trois sur le lit, enlacés, emmêlés, noyés dans nos sueurs et nos sécrétions, essoufflés, secoués de frissons spasmodiques, anéantis.

C’est Nelly qui, au bout d’un moment, se fait entendre la première.

« Je meurs de faim », annonce-t-elle, en se dégageant de notre nœud de membres.

Puis elle bâille à se décrocher la mâchoire, découvrant haut ses crocs d’albâtre.

À son tour, Clio émerge de l’inconscience et se redresse sur un coude, appuyant son menton sur la paume de sa main. Je remonte le long de son flanc et me cale contre un des oreillers.

Nous n’avons qu’à tendre le bras pour atteindre le plateau aux victuailles et les grands verres à pied que Nelly vient d’emplir de vin corse de Patrimonio. Nos doigts puent encore l’amour – ainsi que toute la chambre d’ailleurs – et en transmettent l’odeur à tout ce que nous mangeons. Je ne sais ce qu’en pensent les deux femmes ni même si elles en pensent quoi que ce soit, quant à moi, j’éprouve l’impression de participer à une sorte de communion païenne où chaque aliment que nous portons à notre bouche contient une part de nous-mêmes.

En silence, nous nous gavons d’olives noires, de fenouil, de choux-fleur, de moules crues, de chorizzo, de coppa et d’alici piquanti, tout en ingurgitant, entre deux bouchées, de larges rasades de ce vin couleur de rubis, si léger à boire et combien ardent sitôt bu.

Lorsque nous en arrivons aux fruits, c’est encore Nelly, décidément insatiable, qui reprend l’initiative des opérations.

Saisissant une figue-fleur mauve de la grosseur du poing, elle l’écrase sur le mont de Vénus de Clio, faisant jaillir la pulpe d’un rouge sombre parsemée de graines d’or, puis elle l’étale de la main sur toute la largeur du pubis, en enduisant soigneusement les régions les plus secrètes. Et lorsqu’elle en a terminé, ayant littéralement confit le sexe de notre compagne avec la chair du fruit, elle se tourne vers moi et me lance :

« Fais-en autant sur ses roberts avec deux pêches. Je les ai choisies très mûres. »

Je m’exécute et m’emparant de deux pêches de vigne – une dans chaque main – d’un beau velouté, les presse contre la poitrine de Clio jusqu’à ce que leur peau éclate, libérant pulpe et jus dont je badigeonne les dômes et leurs mamelons.

Déjà Nelly s’est mise à brouter la mousse couverte de figue dont elle paraît se délecter – mais infiniment moins que Clio qui se laisse consommer avec une ineffable béatitude. Me penchant sur elle, à mon tour, je suce le suc parfumé qui dégouline entre ses seins et me repais de la pulpe éparse sur la peau satinée tachetée de marques de suçons. Lorsque ma langue atteint la pointe du sein droit, Clio tressaille, encore tuméfiée par la morsure de l’autre garce. Et lorsque je m’attaque au mamelon gauche, elle me supplie.

« Arrête, j’ai trop mal. »

Pour reprendre une seconde plus tard :

« Non, continue... »

Je ne me fais aucune illusion. Dans la souffrance qu’elle peut éprouver en ce moment, c’est toujours celle que lui a infligée Nelly qu’elle accepte et veut retrouver.

Pourtant Nelly qui n’est plus que douceur demeure bien distante de sa gorge et continue à n’avoir de caresses que pour son entrecuisse qu’elle truffe de fruits écrasés dont elle se gave goulûment. Sans cesser d’apaiser de ma bouche le feu des meurtrissures des deux globes qui sont ma part de butin, je vois ainsi Nelly offrir au ventre dont elle a fait sa chasse gardée, deux reines-claudes, un abricot, une grappe de raisin muscat et une tranche de melon d’Espagne qui constitueront, peu après, pour elle, son dessert.

C’est avec une demi-pastèque juteuse à souhait que s’achève, à l’unisson, la collation de Nelly et l’escalade du bonheur chez Clio qui prend son pied en accompagnant ses rugissements d’une gesticulation effrénée, à la suite de quoi elle reste pour morte sur la grande plage blanche du drap.

Après quoi, c’est moi, que Nelly se charge de mettre à mort dans la même arène, après m’avoir plongé le chibre dans un pot de miel des Alpes, s’en être sucré le bec pour finir par l’enfouir gluant entre ses grands seins pointus.

La chose faite, elle se lève, disparaît derrière la tenture qui coupe une des cloisons de la chambre et revient un peu plus tard, fraîche et lisse, sa noire chevelure collée à sa nuque et à son front par l’eau de la douche, les aisselles et les cuisses parfumées à la verveine. Elle se glisse une nouvelle fois à côté de Clio, toujours inerte, saisit un verre ballon et une bouteille de gin qu’elle entreprend de vider consciencieusement tandis que de mon côté je dis deux mots à un flacon de bourbon.

Lorsque Clio se décide enfin à sortir des vapes, nous avons, notre hôtesse et moi, pris une sérieuse avance sur elle sur le plan de l’absorption du capital liquide.

Elle se met aussitôt en devoir de nous rattraper en monopolisant une bouteille de porto et une de marc avec le contenu desquelles elle se confectionne un bien curieux mélange.

Elle retrouve la parole au bout d’un certain temps pour murmurer :

« Nelly ?

— Oui.

— C’était bien, tu sais.

— Je veux.

— Je voudrais qu’on ne se quitte plus.

— Reste ici. Il y a de la place pour deux.

— C’est trois... ou plus, mon chiffre, pas deux.

— Rassure-toi, on ne risquera pas d’être longtemps seules.

— Non, pas avec n’importe qui. Viens vivre chez moi, venez tous les deux.

— Et mon travail ?

— J’ai de l’argent.

— Ton fric, j’en veux pas. C’est celui des hommes qu’il me faut.

— Qui t’empêcherait de continuer ? Je n’habite pas au diable. Donatien a dû te le dire.

— On en reparlera. J’ai d’autres projets, moi, en ce qui te concerne.

— On peut savoir ?

— Plus tard.

— Alors c’est d’accord ? On s’installe aux “Tamaris” tous ensemble ? »

Elle savait mon « oui » acquis d’avance. Mais Nelly ergote.

« On verra ça demain.

— Pourquoi demain ?

— Parce que demain soir, je saurai si vous êtes vraiment des gens qui ne se dégonflent pas.

— Pour faire quoi ?

— Un coup marrant. Une fille de l’Armée du Salut qui m’a manquée, à se farcir.

— Elles sont affreuses.

— Pas celle-là. Une blonde comme on n’en voit qu’au cinéma qui n’a pas plus de vingt-cinq ans et que leurs putains de nippes n’arrivent pas à enlaidir. Une teigne, ça oui, mais belle à en baver devant.

— Que veux-tu lui faire ?

— Viens demain et tu verras bien. »

Elle se retourne vers moi pour ajouter

« Si le cœur t’en dit, tu ne seras pas de trop. »

VII

Le lendemain soir, nous retrouvons Nelly vers onze heures, dans un bar du « petit Chicago ». C’est elle-même qui a fixé cette heure relativement tardive pour ne pas, selon ses propres paroles, « chômer deux nuits de suite ».

Toujours selon ses indications, Clio s’est vêtue d’une robe voyante – un rouge à hurler – acquise dans une boutique de prêt à porter bon marché qui s’honore de la clientèle de toutes les radasses de seconde zone du secteur. Elle est également allée dans l’après-midi se faire faire une mise en pli chez un des coiffeurs attitrés de ces dames, ce qui lui vaut d’arborer sur sa tête une pâtisserie de cheveux assez incroyable. Et elle s’est elle-même chargée de se farder si outrageusement que le doute ne peut subsister un instant chez ceux qui la croisent, sur la nature exacte de ses activités nocturnes. Quelques bijoux en toc d’une agressive vulgarité complètent le tout.

Ainsi parée, elle est fin prête pour jouer le rôle de la « chèvre » dans l’opération prévue par Nelly, qui, la veille, lui a expliqué, dans les moindres détails, ce qu’elle attendait d’elle.

« Toi, Clio, tu te fringues et tu te maquilles pareil un turf... un turf de basse classe, naturlich, autrement on ne saisit pas la différence avec les cavettes. Je te signalerai le coin où tu as toutes les chances de tomber sur la crevette en train de vendre sa feuille de chou. De toute façon, il n’y a pas à se tromper, cette vache-là, c’est un soleil ! À se demander où ils sont allés la dénicher, ses potes de l’Armée du Salut. Enfin, passons.

« Dès que tu la vois, tu fonces sur elle et tu lui débites ton baratin, avec des larmes dans la voix et de la trouille dans les mirettes. Comme quoi, tu cherches à échapper à ton mac qui te course et qu’elle se conduirait en vraie frangine en te cachant jusqu’à demain où tu prendras le train pour rentrer dans ta famille. Enfin, tu vois le genre de cinéma. Elle marchera à coup sûr, c’est une carne mais elle manque de vice. Elle t’amènera chez elle, elle crèche dans un petit deux-pièces près du port. Je connais, j’y suis allée une fois. Une fois là-bas, tu n’auras plus qu’à attendre notre arrivée. Comme on vous aura suivies en douce, on tardera pas. Ensuite, eh bien, on se paiera une belle rigolade. »

Elle souriait mais on pouvait lire dans ses yeux une petite lueur de cruauté qui n’avait pas échappée à Clio.

« Que t’a-t-elle donc fait ? avait-elle demandé.

— Elle, la crevette ? Elle s’est conduite comme une peau d’hareng à l’égard de mon frère. Le mois dernier, il avait levé une petite serveuse de snack, un vrai bijou. Elle était déjà prête à faire le ruban pour ses beaux yeux ; moi, je l’aurais surveillée dans ses débuts. Elle était pleine de bonne volonté, on aurait pu en faire une sacrée gagneuse. Il a fallu que l’autre punaise se doute du coup et intervienne pour nous casser la baraque. La nistonne était encore mineure, les parents prévenus ont crié au charron, les flics s’en sont mêlés, c’est tout juste si Donat n’a pas atterri au ballon. Tu ne crois pas que c’est suffisant pour mériter une leçon de savoir-vivre ? »

Clio n’avait pas répondu. Ce qui était une façon d’accepter. De toute façon, ça crevait les yeux, Nelly aurait pu lui demander n’importe quoi, elle aurait toujours fini par dire oui.

« Elle m’a fait... elle m’a fait, avait repris Nelly, elle m’a fait qu’elle est trop belle et que la beauté ça doit servir à quelque chose. »

Elle n’avait rien ajouté de plus, mais en nous quittant le rendez-vous était pris.

Maintenant, ayant quitté le bar après avoir bu quelques vodkas au jus de tomate et à la sauce anglaise, nous laissons Clio prendre une certaine avance sur nous et, sans la perdre des yeux, la suivons au long des ruelles tigrées d’enseignes au néon, vers un certain carrefour de venelles où, selon Nelly, nous ne pouvons manquer de trouver la « crevette » promise à notre amusement.

J’admire l’aisance avec laquelle Clio s’est glissée dans sa peau de tapin. Qui reconnaîtrait en elle la femme distante, impassible, raffinée qui, en longue robe de soie chinoise, devisait parmi les notables, réunis pour fêter les noces d’argent de l’un d’entre eux ?

Ce soir, vue de dos, la jupe ultra courte moulant chacune de ses fesses, met en valeur leur volume dans chaque oscillation imprimée par sa démarche lente de quêteuse, elle est parfaite. Successivement, deux matelots, un Arabe et trois passants dépourvus de signes particuliers l’abordent et l’insultent lorsqu’elle se détourne d’eux avec un haussement d’épaules. Elle va même jusqu’à en abreuver un d’injures grasses pour faire encore plus vrai.

Du coup, Nelly est médusée.

« Ah ! celle-là, me glisse-t-elle, quel morceau ! Quelle turbineuse elle ferait ! Non mais, tu vois ça... »

Connaissant Clio comme je la connais, je redoute qu’elle se laisse brusquement tenter pour peu qu’elle croise un type de son goût. Mais je pense que, dans ce cas, Nelly interviendrait. J’ai également d’autres craintes que je formule, celles-là.

« Dis-moi, Nelly, elle ne risque rien de la part des autres filles qui vont peut-être s’imaginer qu’elle vient leur arracher le beefsteak ?

— Ne t’occupe pas, je suis là, et moi, on me respecte.

— Et si des poulets...

— Laisse tomber. Tant qu’elle ne fait que passer, il n’y a aucun danger. D’ailleurs, on va arriver. »

Effectivement, quelques pas plus loin, on entend une voix cristalline qui propose

« Demandez En Avant ! organe de l’Armée du Salut... La jeunesse passe, la beauté s’efface, pensez à votre vie éternelle... Il n’y a pas de pécheur qui ne peut être sauvé... Lisez En Avant !

— La voilà ! » m’annonce Nelly.

Je m’en serais douté.

Déjà Clio s’est précipité vers la jeune salutiste et s’adresse à elle avec force gestes de désespoir, tout en jetant autour d’elle des regards furtifs de femme traquée. Nelly m’a fait arrêter auprès d’elle dans une encoignure de porte dont l’ombre nous dissimule. Je ne perçois aucune des paroles que les deux autres échangent, mais par contre la lueur d’un réverbère proche me permet de détailler la silhouette en tailleur bleu marine qui s’offre à mes yeux.

Nelly n’a pas exagéré. Incontestablement, la fille est jeune et belle. La capote de paille noire, ornée d’un ruban rouge sombre marqué du signe « A.S. » ne laisse rien voir de la chevelure mais offre en revanche le visage suffisamment à découvert pour que je puisse en admirer le parfait ovale, l’équilibre des traits qui reflètent une certaine sérénité candide – oh ! ces prunelles d’un bleu irréel... – que nuancent toutefois un nez volontaire et un menton presque autoritaire. Elle a une bouche d’ange qui, je ne sais pourquoi, m’amène à penser à son anus. Lorsqu’elle parle, il y a malgré tout de la cheftaine dans ses expressions et elle a le sourcil volontiers méfiant.

La tunique strictement boutonnée n’arrive pas à écraser une poitrine dont l’ampleur exigerait d’avoir ses aises et la jupe ample, mal coupée, tombant jusqu’à mi-mollet, ne parvient pas non plus à casser le galbe des cuisses et des hanches. Quant aux chevilles, leur finesse est telle que chacune d’elles pourrait tenir dans un rond de serviette.

« Alors, me souffle Nelly, qu’est-ce que t’en penses de la “crevette” ? »

Toute mon admiration s’exprime dans un hochement de tête qui vaut bien des discours.

Comme la conversation se prolonge, Nelly esquisse une petite grimace d’impatience.

« Faudrait quand même pas qu’elles s’éternisent... »

Mais soudain, elle pousse un léger soupir et murmure :

« Ça y est. C’est dans la poche ! »

La salutiste vient, en effet, de replier son paquet de journaux et de le glisser sous son bras. Entraînant Clio, elle s’engage d’un pas décidé dans la plus sombre des ruelles du carrefour.

Nelly saisit ma main et enfonce ses ongles dans la paume. Je la regarde. Ses yeux brillent d’une joie mauvaise qui, à la fois, me trouble et me rebute un peu.

Pour laisser libre cours à l’excitation qui monte en moi, je me rassure en me disant qu’étant là, rien de grave ne peut se produire. Et je suis Nelly qui prend le sillage des deux autres.

Bientôt, nous sortons du « petit Chicago » pour traverser une rue commerçante où dans des vitrines aux lumières éteintes, s’alignent des mannequins, des pièces d’orfèvrerie, des montres, des livres et des meubles.

Nelly, à côté de moi, a allumé une cigarette qu’elle grille nerveusement. Devant nous, à une vingtaine de mètres d’avance, Clio et sa compagne continuent à avancer rapidement.

Nous finissons par aboutir sur le port près de l’emplacement où sont amarrées les vedettes assurant le trafic avec les îles d’Or. Nous longeons le quai où se succèdent ces mêmes bars et brasseries devant lesquels nous passions, Clio et moi, quelques soirs plus tôt.

Puis nous voyons brusquement la salutiste obliquer sur sa gauche, franchir une rue parallèle au quai et, une cinquantaine de mètres plus loin, pousser devant elle Clio dans le corridor d’un immeuble dont elle vient d’ouvrir la porte.

Nelly éclate de rire :

« Ça y est. Cette fois, la “crevette” est dans l’épuisette. À nous de rire ! »

À notre tour, nous sommes arrivés devant la porte. Nelly me retient.

Attendons tout de même un peu. Le temps qu’elles se détendent. De toute façon, l’autre pomme va commencer par offrir un verre de quinquina à Clio. C’est imbuvable mais on ne peut pas y couper dès qu’on reste plus de cinq minutes dans la crèche. Ensuite, on a droit à un gentil petit sermon et à un lit-cage qu’elle déplie dans la cuisine. Il n’y a pas à dire, elle accueille facilement les frangines dans les ennuis ou la panade. Trop facilement. Si tu veux mon avis, cette nana, ou c’est une indic ou c’est une gousse qui a honte de le reconnaître. De toute façon, pour ça, s’il elle l’est pas, on va se charger de la faire devenir.

« Je suis peut-être de trop, fais-je sur un ton un rien pincé.

— Dis donc pas de conneries ! C’est encore toi qui aura le meilleur en définitive. Parce que la “crevette”, je parierais dix contre un qu’elle a encore un minou tout neuf. »

VIII

La salutiste habitait au deuxième. Ce fut Nelly qui sonna à la porte. Quelques secondes plus tard, de l’autre côté du battant, une voix méfiante questionnait :

« Qui est là ?

— Une amie, dit Nelly.

— Mais qui ?

— Mon nom ne vous dirait rien. Je vous ai vue entrer avec une de mes copines. Dites-lui simplement que c’est Nelly qui veut lui parler. C’est sérieux et urgent. Faites vite ! »

Deux à trois minutes s’écoulèrent, le temps pour la pieuse fille de faire part de l’appel à Clio. Puis de nouveau, nous entendîmes un pas se rapprocher de la porte.

« Bon sang, ouvrez ! » reprit Nelly.

Il y eut un bruit de verrou et l’huis s’entrouvrit parcimonieusement. En m’apercevant, la salutiste eut un sursaut de défiance et déjà allait refermer lorsque Nelly coinça le battant de son genou.

« Allons, laisse-nous entrer.

— Mais... »

À la réflexion, elle ne devait pas me trouver la tête d’un truand car elle paraissait soudain plus intriguée qu’apeurée.

« Enfin, qui êtes-vous ? fit-elle sur un ton plus calme.

— Des amis. Tu ne me reconnais pas ? Nelly.

— Oui, peut-être. »

Ça ne semblait pas fait pour la mettre particulièrement en confiance. Elle hésitait toujours à nous laisser pénétrer chez elle lorsque un cri poussé par Clio, tout au bout du vestibule, la fit se retourner et mollir sous le coup de la surprise. Il n’en fallut pas plus à Nelly pour la bousculer et entrer. Je la suivis.

Dans la pièce qui donnait sur le couloir, Clio ébouriffée, dépoitraillée, continuait à s’agiter.

« Mais, vous êtes folle ! Allez-vous vous taire et vous tenir tranquille ! Si mes voisins...

— ... Apprenaient la façon dont vous vous conduisez avec les pauvres filles que vous attirez chez vous, ce serait un joli scandale, vous ne croyez pas ? » lança Clio.

Déconcertée, l’autre nous regardait chacun tour à tour, sans malgré tout perdre son sang-froid.

« Enfin, qu’est-ce que signifie cette comédie ? protesta-t-elle. Vous savez bien que je ne vous ai pas touchée.

— On ne le dirait pas, intervint Nelly.

— De toute façon, ça resterait à prouver, répliqua Clio, j’ai des témoins.

Tout le mépris du monde se lut dans les yeux si clairs de la jeune fille qui laissa tomber avec dédain :

« Jolis témoignages... Deux prostituées et un... un... quelqu’un qui ne doit pas valoir mieux qu’elles, je suppose. Et vous comptez m’impressionner ? »

D’un geste vif de la main, Clio avait rabattu ses cheveux emmêlés en arrière, ce qui dégageait son visage, que la surcharge de fards ne parvenait pas à rendre vulgaire. Cessant d’imiter l’accent et les intonations des dragueuses de quai, elle se planta devant la salutiste qu’elle toisa :

« Me prenez-vous vraiment pour une prostituée ? »

N’y comprenant plus rien, notre hôtesse malgré elle s’enquit :

« Mais alors que me voulez-vous ? Vous ne pensez pas trouver de l’argent ici, j’imagine ?

— On se moque bien de ton pognon, affirma Nelly. Tout ce qu’on veut c’est bavarder avec toi, te dire que tu nous plais plus qu’un peu. Dans la rue, t’as l’air d’une statue. Non mais, visez les tiffes qu’elle se paie ! »

Elle avança la main et lui caressa le bas de sa chevelure aussitôt repoussée avec vigueur.

« Je vous interdis de m’approcher !

— Tu sais pas ce que tu perds mais tu finiras bien par l’apprendre. »

C’était vrai, elle avait de merveilleux cheveux d’un blond éclatant. Délivrés du couvre-chef ridicule, ils lui tombaient jusqu’aux épaules, encadraient ses joues, mettant en valeur son teint et sa peau, semblant illuminer toute la pièce.

À son tour, Clio s’était rapprochée d’elle et très doucement venait de poser sa main sur son bras, d’un geste à la fois tendre et rassurant.

« Allons, nous ne vous voulons aucun mal, vous le voyez bien. Détendez-vous. Vous ne recevez jamais d’amis ici ?

— Je n’ai pas d’amis, fit sèchement la salutiste.

— Même des femmes ?

— Non.

— Vous ne trouvez pas ça triste ?

— Je n’ai pas le temps.

— Eh bien, imaginez que ce soir, il vous est tombé des amis du ciel. Nous pouvons nous asseoir ?

— Oh, si vous voulez. De toute façon, vous ne me demanderez pas mon avis, je suppose, et comme je ne tiens pas à ce que toute la maison soit au courant...

— Très juste ! approuva Nelly. Décidément, tu piges assez vite. Au fait, comment t’appelles-tu ?

— Lucile.

— Lucile, poursuivit la jeune pute, en s’asseyant dans un fauteuil en tapisserie aux couleurs fanées – j’avais de mon côté pris place sur son frère jumeau qui était légèrement bancal tandis que Clio s’était installée sur un canapé non moins vieillot – Lucile, puisque tu as la gentillesse de nous inviter aussi aimablement, tu pourrais peut-être nous offrir quelque chose à boire. »

La blonde eut un regard vers la bouteille de quinquina qu’elle avait débouché avant notre irruption en l’honneur de Clio.

« Ah ! non, refusa Nelly, pas de cette tisane. Tu n’as vraiment rien d’autre ? »

Devant le mouvement d’hésitation de l’autre, elle insista :

« Mais si, mais si, ma main au feu que tu as quelque bonne bouteille ou un vieil alcool des familles caché quelque part. Une fille seule qui ne baise pas, ça se tient compagnie avec un petit verre lorsque les nuits lui paraissent un peu longues. Ne me dis pas le contraire ou je croirai que tu es une grosse menteuse et que tu te tapes des jules en hypocrite. »

Les yeux trop bleus de la salutiste fulgurèrent, prenant un éclat métallique sous l’effet de la colère.

« Sortez ! ordonna-t-elle brusquement dans un sursaut de révolte, sortez tous les trois d’ici ou j’appelle !

— Tes voisins...

— Je me moque de mes voisins. »

Elle se dirigea d’un pas sec vers la fenêtre dont seules les persiennes étaient fermées.

« Si vous ne partez pas tout de suite, j’appelle au secours... et la police...

— Ah, mademoiselle veut prévenir les flics. Et ça vient prêcher qu’on doit tous s’aimer... Je vais t’apprendre, moi... »

En un clin d’œil, dans un bond de panthère, Nelly s’était jetée sur la blonde et la saisissant d’une main par sa crinière, lui rejetait la tête en arrière, tout en plaquant sa main gauche sur sa bouche pour la réduire au mutisme.

Lucile bascula, surprise et déséquilibrée. Ses genoux avaient plié tandis que le genou droit de Nelly s’enfonçait dans ses reins. Cependant sa souplesse naturelle l’empêcha de tomber et comme elle devait posséder quelques rudiments de judo, elle tenta une prise sur le poignet gauche de son adversaire. Bien appliquée, la riposte aurait normalement dû faire effectuer un vol plané à Nelly. Mais si celle-ci ignorait le judo, en revanche elle avait appris à se battre à l’école du trottoir. Elle savait se satonner comme un vrai voyou. Lucile ne tarda pas à en faire la cuisante expérience.

L’obligeant à pivoter sur place, Nelly, sans cesser de tordre ses cheveux dans son poing, se retrouva face à face avec elle et la gratifia d’un coup de tête entre les sourcils qui dut déclencher un feu d’artifice dans le crâne de l’autre. Un nouveau coup de genou dans le bas-ventre cette fois la fit se casser en deux et une manchette dans la nuque la précipita pantelante, le nez sur le tapis.

Prompte, Nelly l’avait retournée sur le dos et, s’asseyant sur elle, la menaçait de son poing qu’une énorme bague rendait effrayant.

« Appelle les poulets maintenant si tu en as encore envie ! Tu peux gueuler, tu es libre. Mais je te préviens, avant qu’ils soient arrivés, je t’aurai bien arrangé ta frimousse. Adieu tes belle ratiches ! Je te trace une jolie croix des vaches sur le front et j’y flanque du sucre dessus. Et attention à tes quinquets ! »

J’hésitais à intervenir, mais la salutiste ne semblait pas en état d’avoir une réaction susceptible de provoquer un geste malheureux chez Nelly. À côté de moi, Clio exultait. Surexcitée, je la voyais frémir, impatiente de se ruer elle aussi sur Lucile. Je la saisis par le bras pour la calmer et la retenir. Elle ne chercha pas à se dégager mais fut parcourue d’un long frisson qui la secoua toute, comme une feuille dans la bourrasque.

Cessant de menacer, Nelly avait entrepris de déboutonner la tunique très posément sans que Lucile lui opposât la moindre défense. Le regard dans le vague, commotionnée, encore sous le coup de la correction brève mais sévère que venait de lui infliger notre amie, elle était comme absente, moins domptée que traumatisée. Jouant les caméristes, avec des gestes très précautionneux, Nelly dégageait les bras des manches du vêtement qu’elle rejetait de côté avant de s’attaquer à la jupe d’uniforme qu’elle fit glisser le long des jambes en quelques secondes et envoya rejoindre la tunique après avoir désentravé les chevilles.

La prude Lucile s’exposait maintenant à nos regards seulement vêtue d’un collant fumée.

Si le collant était sans grâce, par contre ce qu’il s’efforçait de dissimuler – très incomplètement, Dieu merci – était bien troublant.

« Non mais visez-moi ça, admirait Nelly, nous prenant à témoin, si c’est pas une honte de cacher tout ça et de le garder pour soi toute seule, comme une conne ! »

C’était un fait. Exagérément comprimée par un soutien-gorge prévu pour être une prison, la poitrine débordait de somptuosité et tendait l’étoffe de ses mamelons arrogants. La peau apparaissait veloutée, à peine semée de quelques taches de rousseur, de points de beauté et d’un fin duvet doré. Les aisselles, elles, qui n’avaient certainement jamais connu le feu du rasoir ou l’action de crèmes épilatoires, étaient deux buissons touffus, plus roux que blonds qui laissaient présager la mousse d’or que devait cacher le haut du collant. Les cuisses étaient pleines, musclées par le sport mais sans excès et, chose rare chez une femme, les genoux atteignaient à la perfection.

« Quel dommage, hein, quel dommage, tu avais bien besoin qu’on vienne s’occuper de toi, ma choute », reprit Nelly, en lui effleurant le cou du bout des doigts.

Sous la caresse légère, Lucile parut revenir à la réalité. Elle nous dévisagea tous trois d’un air effaré puis son premier réflexe fut de joindre ses mains sur son sexe pour le protéger. Craignant une nouvelle tentative de rébellion de sa part, Nelly reprit son expression dure pour la prévenir :

« Tu ne vas pas recommencer tes bêtises, dis ! Cette fois, je serais moins gentille avec toi, je préfère t’avertir. Tu as compris ? »

L’autre esquissa un signe d’assentiment de la tête.

« Allez, mets-toi debout qu’on t’apprécie mieux », lui intima la tapineuse, sur un ton malgré tout plus amène.

L’autre s’exécuta sans mauvaise grâce, mais une fois droite au milieu de la pièce, ses joues s’empourprèrent et elle réclama :

« Éteignez la lumière. Je vous en prie, éteignez !

— Allons, intervint Clio dont les yeux brillaient, vous ne parlez pas sérieusement. Vous n’allez pas nous priver du plaisir de vous regarder.

— Si le Bon Dieu t’a aussi bien roulée, ce n’est tout de même pas pour des prunes, renchérit Nelly. Pas non plus pour que tu t’amuses toute seule dans ton lit, en égoïste. »

Choquée, Lucile voulut protester

« Mais je ne...

— Tu ne quoi ? Tu vas peut-être me dire que tu ne te fais pas des politesses au clicli et au bénitier avant de t’endormir ?

— Je vous assure...

— Ne m’assure rien du tout. T’as de bien beaux yeux, mais suffit de voir les cernes qu’ils se paient pour saisir. »

De plus en plus confuse, la blonde nous tourna le dos, nous exhibant, de ce fait, une paire de fesses en pommes, pas très importantes mais d’un bel arrondi. Détail piquant, le creux des reins était marqué par deux adorables fossettes.

Tournant autour d’elle, Clio lui refit face.

« Laissez-moi au moins enfiler une robe de chambre, la supplia Lucile.

— Vous n’y pensez pas ! Avec cette chaleur... Tenez, pour que vous vous sentiez moins gênée, je vais vous imiter. »

D’un geste sec, elle actionna la fermeture à glissière, ouvrant sa robe en deux de haut en bas – les vêtements des turfs sont sans complications – et comme elle ne portait rien d’autre sur la peau, elle apparut dans toute sa nudité, exposant avec défi aux regards de l’autre ses membres, son buste et son ventre encore tachetés de marques de suçons.

« Bien joué », approuva Nelly qui, elle, semblant vouloir faire durer le plaisir de l’attente, ne manifestait aucune intention de suivre son exemple. Craignant de heurter davantage Lucile, je conservai également mes vêtements.

Je ne sais si c’était une illusion mais la vue du corps de Clio si proche d’elle semblait avoir sinon troublé Lucile, tout au moins l’avoir distraite de ses appréhensions. Et lorsque Nelly lui redemanda :

« Et si nous reparlions de boire un verre ? »

Elle acquiesça sans réticences.

« Tout de suite. »

Se dirigeant vers un vieux bahut campagnard, elle en ouvrit les portes, découvrant sur un rayon une impressionnante rangée de bouteilles d’alcool. Nelly, qui s’était penchée par-dessus son épaule, sifflota.

« Dis donc, whisky, gin, vodka... pour quelqu’un qui ne picole pas, tu as une cave bien montée.

— Ce n’est pas pour moi, rectifia la jeune fille, ce sont des commerçants qui m’ont donné ces bouteilles pour une fête de charité.

— Je croyais qu’à l’Armée du Salut vous étiez plutôt contre la boisson.

— S’il s’agit de faire le bien et de ramener au Seigneur...

— Ça va, ça va, coupa Nelly, commence pas ton baratin. Sors plutôt une bouteille de whisky... enfin, je veux dire deux. Tu as de la glace ?

— Oui. J’ai un petit réfrigérateur dans la cuisine.

— Clio, va nous chercher ça. Et tâche de ramener des verres.

— Pas pour moi, spécifia Lucile, je ne bois jamais une goutte d’alcool.

— Il faut un commencement à tout. Un verre aussi pour elle, Clio. »

Cinq minutes plus tard, Lucile attaquait son premier William Lawson, avec une petite grimace qui plissait son nez de façon exquise. Elle avala deux gorgées de scotch comme elle aurait fait pour une purge, et décréta en reposant son verre :

« Je n’aime pas ça du tout.

— C’est toujours l’impression qu’on a la première fois, dis-je, le second verre passe déjà mieux, vous verrez. »

Elle me jeta un coup d’œil dépourvu de toute chaleur. Visiblement elle aurait encore admis de se retrouver seule avec mes compagnes, mais ma présence ne lui inspirait aucune sympathie spontanée, c’était le moins qu’on pouvait en dire. Depuis notre arrivée, je n’avais pratiquement pas ouvert la bouche, je compris qu’il valait mieux, pour l’instant tout au moins, me faire oublier si je ne voulais pas risquer de tout compromettre alors même que la ravissante semblait s’amadouer.

Clio, qui se trouvait assise près d’elle sur le canapé reprit le verre encore à demi-plein abandonné, le porta à ses lèvres, en but un peu puis le tendit vers Lucile.

« Buvez et vous connaîtrez mes pensées.

— Je ne crois pas à ces stupidités.

— Mademoiselle a des principes, n’oublie pas, lança, goguenarde Nelly qui s’était assise sur le tapis, pelotonnée aux pieds de la blonde dont elle caressait très doucement les chevilles, en se gardant de hasarder plus haut ses doigts.

— Laisse, dit Clio. Allons, Lucile, Lucile, pour me faire plaisir alors. »

La salutiste reprit son verre en main. Et Clio dirigea son bras vers sa bouche, puis à son tour récupéra son propre whisky.

« Allez, suggéra-t-elle, doucement insistante, cul-sec !

— Comment ?

— D’un trait, toutes les deux en même temps. Vous y êtes ? »

Cette fois, Lucile ne grimaça pas mais toussota légèrement.

« Avec moi maintenant, réclama Nelly, lui reprenant son verre vide et le remplissant à ras bord de scotch, sans le moindre cube de glace.

— Mais je ne pourrai pas... je n’ai pas l’habitude...

— Tu veux me vexer ? »

Lucile peu encline à provoquer sa susceptibilité, accepta le verre non sans dissimuler un regard d’appréhension en le voyant si plein.

« Cul-sec ! précisa Nelly. Tchin-tchin ! »

Lucile fit un effort pour avaler une longue gorgée, puis s’arrêta, les yeux embués de larmes. Vivement, Nelly conduisant sa main, lui fit ingurgiter presque de force le reste de l’alcool.

L’effet fut immédiat. Après une déglutition difficile, notre hôtesse se mit à dodeliner de la tête, éparpillant autour d’elle ses mèches blondes, tout en fronçant comiquement ses sourcils qu’elle avait fournis et d’une teinte plus claire que ses cheveux. Ses prunelles myosotis papillotaient, ses joues avaient viré au pivoine.

Toujours en retrait, assis dans un des fauteuils, verre en main, j’assistais en spectateur – en voyeur plus exactement – aux manœuvres d’approche de Clio et Nelly qui préparaient le grand assaut.

« Au fond, ce n’est pas si mauvais que ça, annonçait Lucile d’une voix légèrement pâteuse, en tendant son verre. J’en reprendrais bien encore une larme.

— Tant que tu voudras, mon poussin », fit Nelly, en lui versant une sérieuse rasade de liquide.

L’autre regarda son verre plein avec une expression de gourmandise nuancée de remords.

« Je ne devrais pas, balbutia-t-elle, je sais que je ne devrais pas. C’est mal.

— Un gros péché, s’esclaffa Nelly. Ce sont les meilleurs. Allez, bois, régale-toi.

— Si le sergent Watson et le lieutenant Evangéline me voyaient...

— Laisse-les où ils sont. Tu n’es pas bien avec nous ?

— Oh ! si... oui, plutôt bien... J’ai soif et j’ai chaud.

— Vide ton verre, alors. »

Elle le fit, et la dernière goutte bue, n’eut plus la force de tenir son verre entre ses doigts aux ongles carrés qui – je ne l’avais pas remarqué jusque-là – étaient rongés jusqu’à la chair.

« Ça ne m’étonne pas que vous ayez trop chaud, intervint Clio, vous devez étouffer dans ce carcan. Mettez-vous donc à l’aise. »

Glissant une main derrière son dos, elle défit les deux boutons qui fermaient le soutien-gorge et l’arracha du buste de Lucile qui respira profondément avec une sorte de volupté.

« Ma parole, s’extasia Nelly, il y a du beau monde au balcon. »

Et quel monde ! Deux magnifiques fruits dorés aux pointes presque noires. Des globes de chair à la peau satinée portant encore la trace rouge des frontières du tissu qui les compressaient l’un contre l’autre.

« Non, protesta tout mollement Lucile, je ne veux pas. Je suis indécente.

— Tu es belle, si tu savais comme tu es belle, lui murmura Clio, la tutoyant pour la première fois.

— Belle ?

— On ne t’a jamais dit que tu étais belle ? »

Clio n’insista pas. Elle s’était emparé des deux merveilles, soutenant chacune dans une main, la paume en conque et posant ses lèvres sur le sein le plus proche de son visage, le picotait de baisers d’abord brefs puis plus appuyés jusqu’à ce que le dard sombre sollicite sa bouche et s’y engloutisse.

Toujours assise au pied du canapé, ses jambes repliées sous elle, Nelly avait pris possession des mollets, puis des genoux et enfin des cuisses entre lesquelles elle glissa une main avide d’explorer les régions supérieures, le domaine interdit.

Et comme, instinctivement, la blonde croisait les jambes pour défendre l’accès de son bas-ventre, Nelly saisissant une paire de ciseaux qui traînait sur la table où se trouvaient bouteilles et verres, coupa l’étoffe du collant sur toute la largeur de la hanche, puis en rabattit le devant sur le côté, découvrant la forêt rousse du pubis.

Cette fois, Lucile ne put même pas proférer un mot de refus. De son sein, la bouche de Clio était remontée à ses lèvres, la privant de la parole par un baiser que l’autre paraissait lui rendre avec fougue.

« Emmenons-la dans sa chambre », décida Nelly, tout en se redressant.

Sans cesser de l’embrasser, Clio referma ses bras autour de son buste et, la soutenant par les aisselles, l’arracha au canapé tandis que Nelly contribuait à la maintenir droite de ses deux mains refermées sur ses hanches.

Avant que la blonde ait eu le loisir de réagir, elle se retrouva allongée sur le divan étroit, strict et sévère comme une couche de moniale, dans la petite chambre qui évoquait une cellule de couvent. J’en fus frappé dès que j’y pénétrai à la suite du trio par son absence totale de décoration, son crucifix cloué au mur, son étagère de livres de piété, sa nudité impersonnelle.

En un tournemain, Nelly, à son tour, s’était déshabillée, rejetant d’elle ses vêtements avec une sorte de fureur avant de foncer sur Lucile entre les cuisses de qui elle vint nicher sa bouche qui se mit à brouter goulûment les touffes dorées. Clio, elle, après avoir vainement tenté de faire savourer son sexe à leur proie, rendue inerte par l’alcool, à cheval sur la poitrine offerte, écrasait son clitoris contre un des mamelons, l’y frottait avec acharnement à grands coups de reins, tout en pressant, pinçant et flattant l’autre pointe entre le pouce et l’index de sa main droite.

Au bout de quelques instants, relevant la tête, la bouche ourlée d’une écume semée de courts poils roux frisottés, Nelly me lança :

« Mange-moi, toi ! »

Le temps de me dévêtir – un éclair – et je me retrouvai attablé devant le mets de choix que Nelly destinait à ma faim. Je plongeai littéralement dans sa fente grande ouverte, immédiatement enivré par son fumet, noyé de sueur par sa chaleur torride, abreuvé et gavé.

Son clitoris durci, allongé, pointait comme un pénis. Ma bouche sut se faire vulve pour l’accueillir et lui prodiguer toutes les caresses qu’il méritait. Dès ce moment, je sentis la chair de Nelly frémir sous les ondes qui se propageaient du point le plus sensible de son corps jusqu’à ses reins et ses seins.

La fin fut rapide, à quelques secondes d’intervalle, ces trois femelles en rut se mirent à bramer leur plaisir tandis qu’une marée chaude balayait mon visage.

Nelly, déchaînée, ne s’attarda guère dans sa jouissance. Arrachant ses lèvres du sexe de Lucile et son barbu des miennes, elle se saisit des genoux de la blonde, les écarta jusqu’à ce que les cuisses s’ouvrent à l’équerre et me désignant le triangle fauve encore secoué de spasmes, m’invita à en user.

« À toi de lui cueillir son bijou maintenant. Fais-moi confiance, tu seras le premier. »

Je me glissai entre les jambes encore gainées des lambeaux du collant. Clio s’était retournée vers nous, assise en tailleur tout près du traversin, attentive à ne rien perdre du spectacle. Nelly gloussait.

Déjà, j’effleurais de mon nœud le soleil de poils qui semblait illuminer toute la pièce. Une défloraison est toujours chose délicate, je tenais à prendre mon temps et ne rien brusquer, avançant une main au-devant de mon panais pour l’annoncer par quelques attouchements et lui frayer la voie jusqu’au goulet jusque-là infranchi. Mais soudain, surgissant de la torpeur causée en elle par le whisky et le plaisir, et me découvrant penché sur son ventre dans une position qui ne laissait aucun doute sur mes intentions, Lucile prise d’une sorte de terreur panique poussa un hurlement puis réagit avec fureur, tentant de me repousser à grands coups de genoux, prenant appui sur ses coudes pour se redresser tout en poussant des cris stridents.

« Non ! Non !... Jamais ça !

— Tu vas la boucler, crevette ! lui intima Nelly. Fais-toi une raison, c’est ce soir que tu y passes. Après tu remercieras monsieur... Allez, ouvre tes cuisses. Assez d’histoires ! »

L’autre n’en continua que de plus belle à exécuter des sauts de carpe pour m’échapper, gigotant, ruant, tentant de mordre. Avec pour moi la chance qu’elle eut la détestable habitude de se ronger les ongles, autrement je n’aurais pas donné cher de mes yeux.

Je m’étais malgré tout installé entre ses cuisses, et de la paume de ma main droite, prenant appui sur son menton, lui renversais la tête en arrière de façon à étrangler ses vociférations dans sa gorge.

« Tiens-lui les bras, Clio ! lança Nelly, moi je me charge de ses jambes. »

Contre nous trois, la blonde salutiste n’était pas de taille à résister longtemps. En quelques instants, elle se retrouva avec les poignets maîtrisés par Clio qui, auparavant, lui avait glissé le traversin sous ses fesses pour surélever et présenter en évidence ce que l’énergumène tenait à me refuser, tandis que Nelly, pour qui c’était jeu d’enfant, m’aidait à maintenir ses cuisses largement ouvertes.

J’avais un doigt – le majeur de la main droite – dans la place. Je titillais son grain de café sans pour autant parvenir à la calmer ni à faire naître en elle la moindre excitation. Je décidai alors d’abréger les préliminaires et retirant ma main, dirigeai droit ma queue vers sa pâquerette.

Elle était sans aucun doute vierge mais pas très étroite. D’un coup de bélier, je la pénétrai sans difficulté. À l’instant du déchirement, elle hurla jusqu’à ce que Clio la bâillonne avec un foulard.

Ses sursauts et ses coups de reins ne pouvaient qu’accélérer la montée de mon plaisir. Plus que je ne l’aurais souhaité d’ailleurs. Je n’eus pas le loisir de m’attarder en elle. Pris de court par un de ses brusques mouvements de bassin, je me vidai dans sa chair d’une coulée de semence partie de moi avec la violence d’une flèche.

Je me trompais peut-être, mais j’eus la nette impression qu’à la minute même, toute résistance anéantie, elle jouissait avec la même fougue qu’elle avait apporté à se défendre.

Peut-être n’était-ce qu’une illusion. De toute façon, son bâillon l’empêchait de prononcer une syllabe ou d’exhaler un gémissement de bête repue. Tout ce que je peux affirmer c’est qu’en me retirant d’elle je découvris ses prunelles de porcelaine noyées de larmes.

Elle avait saigné plus que je ne l’aurais soupçonné et la tranche de ses cuisses située entre la lisière du collant et le pubis, était tigrée de taches rouges.

D’un même élan, Clio et Nelly, desserrant leur étreinte, s’étaient précipitées vers ce sang dont la blondeur de la peau avivait la couleur et, tête contre tête, chevelures emmêlées, bouches et langues avides, s’en pourléchaient avec de petits grognements de gourmandise.

IX

Autant la victoire avait suivi de peu mon assaut de la virginité noble de Lucile, autant, une demi-heure plus tard, je pris tout mon temps pour m’assurer la conquête de son anus en fleur qui, lui, était particulièrement étroit et serré.

Mais auparavant, conjointement, Nelly et Clio, soûles d’excitation et de whisky, avaient prodigué leurs caresses tour à tour à mon dardillon et à mes joyeuses, puis au prose et à la bague de la salutiste qui avait paru goûter leurs attentions, après avoir convenablement pleuré la perte de sa membrane hymen.

Entre deux succions, sans cesser de flatter l’orifice et ses alentours d’une main cajoleuse qui semblait effectuer un ballet avec les doigts de Clio, Nelly, selon son habitude, commentait le tableau.

« Vingt dieux, cette gonzesse, elle est encore plus choucarde côté pile que côté face. Tu parles d’une médaille ! Vois-moi ce joufflu, ce cadran solaire, cette lune... Attends que je t’écarte bien les miches, Luciole, qu’on découvre ta lucarne ! À toi de jouer, Clio, montre-lui comment tu sais faire travailler ta menteuse... Pointe-la dans son rond, prépare la jeune mariée... Oh, la sœur, ce qu’elle peut être étranglée du zéro. Tout juste si j’ai pu y glisser mon petit doigt. J’en connais un qui va s’échauffer le zobi tout à l’heure ! Cette joie, laisse-m’en quand même un peu, Clio, ne la mange pas toute. Te goinfre pas comme ça, poupée ! Et toi, t’es heureuse au moins ? Tu trouves ça aussi bon derrière que devant ? Bois un peu, ça te donnera du cœur pour le moment où ta pièce de dix sous va passer à la casserole. Bois donc ! »

Elle présentait à la hauteur des lèvres de la blonde qui s’était redressée sur ses coudes le goulot de la bouteille de William Lawson. Lucile avala une longue rasade dont les dernières gouttes coulèrent entre ses seins. Puis elle s’écrasa de nouveau sur le ventre, la tête entre ses bras, ronronnant comme une chatte.

Me rapprochant d’elle, je soulevai et rabattis la masse de ses cheveux lumineux sur le sommet de sa tête, découvrant une adorable nuque dorée et duvetée que je me mis à caresser de mon gland appliquant le filet d’une extrême sensibilité contre sa peau tiède qui, à mon contact, se fit granuleuse, parcourue par une « chair de poule » très éloquente.

« Mon mignonnet, mon clignotant, mon figne choucard, présente-toi que je te fasse une feuille de rose extra, la meilleure de ma vie de pute, continuait à soliloquer Nelly, tandis que Clio, délaissant l’anneau sacré, et soulevant légèrement le ventre sous lequel elle s’était glissée, en suçait avec application le domaine que j’avais occupé, y recueillant avec gourmandise les dernières traces de mon passage.

— Mon Dieu, pardonnez-moi, murmure soudain Lucile d’une voix à peine audible, pardonnez-moi d’être aussi bien...

— Tu iras t’en confesser demain, salope ! lui lança Nelly.

— Je suis protestante, je n’ai pas à me confesser.

— Tu ne veux pas que je te confesse, moi ? Que je confesse ton con et tes fesses ? Avoue-le maintenant que tu te branles à mort tous les soirs. Vrai ou pas vrai ?

— Oui, chuchota l’autre.

— Et à quoi tu penses, à qui, en te chatouillant le bouton ?

— Ça ne vous regarde pas.

— Je vais te le dire, ma petite fendue, c’est aux tapins dans mon genre à qui tu es allée faire ton prêchi-prêcha que tu penses quand tu as les mains entre tes cuisses et que tu mouilles. On t’excite, hein, gougnotte ? Tu en rêves de notre berlingue et de notre minet ? Ça se voit comme l’œil au milieu de la figure. J’ai pas raison ?

— Oui.

— Et quand tu en ramènes une chez toi sous prétexte de la réconforter, ça t’arrive jamais de lui mettre le doigt à la moule ?

— Jamais.

— Alors, tu attendais qu’on te le mette à toi ?

— Non. Aujourd’hui, c’est la première fois.

— Tu ne vas pas me dire que ça ne te chatouillait pas d’avoir toute la nuit une nana dans ta crèche ? Il fallait bien que ça se manifeste d’une façon ou d’une autre.

— J’aimais les regarder se laver, avoua Lucile, mais sans jamais les toucher, ou alors lorsqu’elles étaient endormies, je me levais et respirais leurs vêtements, leur slip ou leur collant, leurs bas... Je serais restée des heures comme ça. Leur parfum, leur odeur, c’est tout ce que je voulais d’elles.

— Tu es une drôle de vicelarde dans ton genre ! observa Nelly. Et les hommes, ça ne t’a jamais tentée ?

— Non.

— Et maintenant ?

— Je ne sais pas. Je me fais honte.

— Pauvre loute. Ça te passera. Allez, ne serre pas les fesses. Elargis-toi, arrondis ton petit cul que je lui fasse encore un bécot de voyoute. »

Toujours la caressant de mon membre, j’avais abandonné sa nuque pour dériver entre les omoplates constellées de taches de rousseur, jusqu’à l’aisselle droite dont je pénétrais la mousse couleur de cuivre.

Lucile serra fort son avant-bras contre son buste, emprisonnant le visiteur. À cet instant, la sensation fut tellement aiguë que je craignis une brusque explosion de plaisir. Je me pétrifiai pour endiguer la jouissance trop proche.

Soucieuse sans doute de me tenir à distance de son anus et de me faire perdre tout contrôle avant que je l’ai atteint, Lucile, avec malignité, se mit à opérer un lent mouvement de frottement de son biceps contre l’arme de chair dont elle devait redouter d’être frappée une nouvelle fois. Je fis un effort désespéré pour me retenir, mais peu confiant dans mes réflexes, lui écartai brutalement le bras, délivrant mon dard de la nasse de poils qui le détenait.

J’eus un soupir de soulagement et observai une pause nécessaire avant de recommencer à caresser son dos, puis ses reins, de la façon dont j’avais procédé avec sa nuque. Tandis que Clio et Nelly, maintenant silencieuses, s’activaient, toute langue dehors, sur la part qu’elles s’étaient réservées, je m’attardai quelques instants – qui parurent des siècles à mon impatience – à imprimer sa chaleur sur les deux fossettes exquises, spirituelles, émouvantes qui illustraient le haut de sa croupe.

Une fois encore, le fin duvet roux frissonna et la peau se hérissa sous l’effet de la chair de poule. Rendu enragé par le désir, d’un brusque coup de pied j’écartai successivement Nelly puis Clio de leur proie.

Elles se laissèrent retomber à la renverse, l’une sur le dos, l’autre sur le ventre, sans protester, se bornant à dresser leur visage de part et d’autre des fesses de Lucile pour ne pas rater mon arrivée.

« Toi, à genoux ! » commandai-je à Lucile.

Elle s’exécuta sans trop de mauvaise grâce tandis que dans son dos, j’adoptai la même position. Je me retrouvai avec son postérieur rose et blond à la hauteur du visage. Je plaquai ma bouche à la naissance du sillon médian dont je suivis le tracé de ma langue jusqu’à ce que je découvre le petit lac formé par les salives mêlées de Clio et Nelly. Je m’y abreuvai jusqu’à ce qu’il fut entièrement desséché, puis pris un peu de recul pour pouvoir contempler la cible qui m’était offerte.

La succion répétée de l’anus glorieux l’avait fardé de rouge et ses contractions successives lui avaient donné relief et volume. Tel que, il ressemblait à un bouton de rose et il embaumait.

Particularité qui me séduisit infiniment, son pourtour était anormalement poilu et la courte toison qui entourait la fleur était d’un roux plus foncé que le pelage des aisselles et du pubis. Un roux sombre qui n’aurait pas été déplacé au cul d’une brune. Emmêlés et collés par la salive des deux autres garces, les poils formaient d’étranges dessins à la base des rotondités entrouvertes et je regrettai à cet instant de ne pouvoir les reproduire sur une toile que j’aurais bien vu figurer en « ex voto » au mur de quelque chapelle. L’abstrait permet et encourage de ces sacrilèges et, Dieu merci, les basiliques en ont vu d’autres.

De la pointe de la langue, je fis lentement et méticuleusement plusieurs fois le tour – tours d’honneur – de cette piste de chair où je sentais affluer et battre le sang au rythme du cœur qui se précipitait de seconde en seconde. Je voulus alors tenter de pénétrer le cercle magique mais l’enflure du muscle trop assidûment léché et caressé et le manque de rigidité de celui que je lui destinais pour le moment, étaient tels que je dus vite renoncer à forcer le passage, fût-ce d’un ou deux centimètres. C’est à l’index de ma main droite que j’eus alors recours et l’introduction de la phalangette ne s’effectua pas sans difficultés ni soubresauts de Lucile qui, à chaque progression, poussait un petit cri de douleur. L’orifice finit cependant par engloutir phalangine et phalange jusqu’à la base du doigt.

Mon index occupait maintenant la place où seul l’auriculaire long mais effilé de Nelly s’était jusqu’ici hasardé. Il l’occupait certes, tout en s’y trouvant prisonnier. Je m’en aperçus lorsque je voulus lui imprimer un mouvement de va-et-vient destiné à élargir la voie. Le goulot se refusait à se laisser débonder et chaque tentative de ma part, exécutée pourtant avec la plus grande douceur, était ponctuée par les gémissements de Lucile.

Après bien des efforts, j’arrivais enfin sinon à retirer mon index tout entier du piège, tout au moins à ne lui laisser que les deux dernières phalanges qui, après une pause, replongèrent dans le plus profond et le plus moelleux de la caverne au trésor.

Cette fois, au lieu de se crisper et de se contracter, Lucile voulut bien, jouant de ses reins, faciliter le mouvement et permettre à mon doigt de se livrer à un certain nombre d’allées et venues dans son corridor très intime.

Lorsque je m’arrêtai, impatient de mener l’assaut décisif ; à mon intense excitation, se mêlait une certaine appréhension devant les difficultés qu’allait présenter l’opération. Dans les yeux de Clio et Nelly braqués sur moi, je pus lire une crainte identique à la mienne.

« J’ai dans mon sac un tube de crème démaquillante, suggéra Clio, tu pourrais peut-être t’en servir sinon tu risques de la blesser.

— Non, trancha Nelly, inutile. J’ai mieux. »

Elle se dressa et se dirigea vers la cheminée où dans un vase était plantée une rose blanche à longue tige, l’unique concession à la beauté visible dans la pièce. Saisissant la fleur, elle en détacha un des plus larges pétales et revenant vers nous l’appliqua avec beaucoup de délicatesse sur l’anus meurtri de notre hôtesse.

« Vas-y, me dit alors Nelly, tu verras, du velours ! »

J’appliquai ma main sur les reins de Lucile pour la faire s’étendre de nouveau sur le ventre puis, sans attendre davantage, je me pointai sur sa pastille tandis que Clio s’occupait de sa bouche et Nelly de ses seins pour la distraire, le moment venu, de la souffrance qui l’attendait.

Il ne me restait plus qu’à œuvrer.

Mon gland avait pris la forme d’un obus. Il traversa la feuille de rose qui s’enroula autour de lui et se heurta aux premières défenses de la place. De toute sa force, le muscle résista, préservant l’accès du merveilleux couloir. J’insistai sans parvenir à d’autre résultat qu’à m’irriter la peau. Pourtant le pétale écrasé, opérant comme un onguent et un lubrifiant, me permit à ma seconde tentative de percée, d’établir une tête de pont – si j’ose dire – sur le rivage désiré.

Je m’obstinai, pris un peu de recul et donna un léger coup de reins pour améliorer mon avantage. Cette fois, la présence de la feuille de rose déchiquetée se révéla très efficace. Le nœud tout entier fut absorbé, étreint par le sphincter dont il venait de déchirer les plis.

Un hurlement démentiel avait, tout aussitôt, retenti dans la chambre. Ce n’était pas Lucile qui l’avait poussé mais Clio, dont la joue gauche avait été ouverte par les dents de la blonde salutiste.

Elle me présenta sa face ensanglantée avec une sorte de fierté tandis que j’achevais de pénétrer l’arrière-train de Lucile. Au même moment, je sentis deux mains s’emparer de mes bourses et les offrir au bain de douceur d’une bouche grande ouverte, celle de Nelly qui avait délaissé la poitrine de notre vierge doublement déflorée pour m’assister de toute sa science et de son savoir-faire.

Lucile, elle, souffrait, c’était visible. Mais sans cris ni tapage. Je l’entendais grincer des dents, suffoquer, être secouée de longs sanglots intérieurs au fur et à mesure que ma domination s’exerçait sur son fondement.

L’étroitesse des lieux m’interdisant tout mouvement précipité, je demeurai parfaitement maître de moi-même et m’exaltai à prolonger mon attente et son supplice.

Clio s’était jetée sur elle et, dans un élan de rage, la mordit à la nuque, provoquant chez Lucile un surcroît de douleur et un sursaut désespéré de tout son corps qui eut chez moi pour effet de déclencher une jouissance d’une brutalité et d’une intensité rarement égalée.

De la racine des cheveux à la plante des pieds, une secousse de plaisir qui semblait ne jamais devoir s’achever, me parcourut avec la violence d’une décharge électrique. Je finis par m’abattre sur le dos de Lucile, la tête à la hauteur de sa nuque où restait marquée profondément l’empreinte des crocs de Clio. Celle-ci, toute proche, m’offrit ses lèvres et sa langue.

Ce fut Nelly qui, semblable à une experte camériste, déshabilla ma queue douloureuse et brûlante du corps qui la vêtait. Puis elle l’engloutit tout entière dans sa bouche et la lécha longuement, la baignant de salive pour apaiser son feu, la couvrant de baisers pour calmer son irritation.

Lucile, toujours étendue sur le ventre, ne bougeait plus, ne gémissait plus. Sa respiration même était à peine perceptible. Ce trop grand calme finit par m’inquiéter. Je me penchai sur elle et la saisissant par les épaules où quelques gouttes de sang séché se mêlaient aux taches de rousseur, la retournai à demi.

Ses paupières étaient closes, ses narines pincées et son souffle court. Elle me fit peur.

« Tu l’as vue ? dis-je à Clio.

— Oui. Ce n’est rien. Elle est dans les vapes, c’est tout. C’est assez naturel, elle a eu une soirée un peu chargée. Et pour quelqu’un qui ne supporte pas l’alcool... »

Elle était délicieuse de cynisme.

C’est alors qu’intervint Nelly.

« C’est le moment de nous tirer. Elle risque d’avoir un réveil maussade. Clio, tâche de trouver un sac. Je vais lui embarquer son bel uniforme de marchande de paradis.

— Pour quoi faire ?

— Histoire de rire. »

LUCILE

X

J’ai su cinq jours plus tard ce que Nelly, appelait « rire ». Alors que nous étions tous trois étendus nus au soleil sur la terrasse de la villa de Clio où nous nous étions installés, la pute se mit à glousser et me tendit le journal local ouvert à la page des faits divers. De son ongle carmin, elle me désignait un titre modeste sur deux colonnes.

« Les tristes exploits d’une fausse salutiste ».

Je lus la suite, ou plus exactement la parcourus des yeux pour achever de m’édifier.

« ... en moins de quarante-huit heures, quatre « agressions nocturnes dans des quartiers isolés... « Revêtue de l’uniforme traditionnel de l’Armée « du Salut, une déséquilibrée s’attaque à de jeunes « femmes qu’elle terrorise avec un pistolet, « détrousse, contraint de se déshabiller intégrale« ment devant elle, et roue de coups avant de fuir « en emportant leurs vêtements... »

« Dis donc, me lança Nelly, tu ne sais pas qui c’est la déséquilibrée en question ? Tout simplement mon frère Donat à qui j’ai refilé le déguisement de l’autre pomme. Avec ça, il a de quoi se marrer comme un fou. »

Clio m’avait arraché la feuille des mains. Elle jeta un coup d’œil sur l’article et dut imaginer quelque scène particulièrement suggestive car elle se mit à pousser un éclat de rire de femme chatouillée, chose exceptionnelle de sa part.

« C’est la Luciole qui va trembler de frousse lorsque je lui montrerai ça, poursuivit Nelly, qui paraissait jubiler. Bien entendu, je lui ferai croire qu’au cas où Donat se ferait coincer, il raconterait aux poulets que c’est elle qui lui a refilé son beau costard. Elle en fera une maladie... mais naturellement jamais mon frelot ne sera alpagué, il est bien trop vicieux pour ça.

— Tu l’as revue ? questionna Clio.

— Qui ? Donat ?

— Non, Lucile.

— Pas encore. De toute façon, elle n’a pas reparu dans le secteur, mais je ne tarderai pas à lui faire une petite visite. Elle doit être trop triste sans nous, réduite à se faire du bien au minou avec des poivrons ou des poireaux. Et vous deux, vous n’avez pas encore envie d’elle ? Moi, si. Qu’est-ce que vous pariez qu’en moins de deux, j’arrive à en faire une jolie roulure ? Half and half, en la faisant mouiller et jouir et en lui flanquant les jetons, je l’ai à ma main quand je veux. Et à ce moment-là, je lui ferai voir du pays, parole de turf. Elle y viendra sur le ruban comme toi tu y es venue, Clio. À propos, tu m’accompagnes ce soir ?

— Oui. »

Nelly se pencha sur elle jusqu’à ce que les pointes de leurs seins s’effleurent puis s’écrasent les unes contre les autres.

« Je n’aurais pas aimé que tu dises non. Et toi, tu es ma femme maintenant. Tu le sais ?

— Oui », dit Clio.

L’autre se redressa d’un bond, comme mue par un ressort et fila vers la fenêtre-baie qui s’ouvrait sur l’ombre de la maison, en nous criant :

« J’ai soif, j’ai faim et mon chat réclame un bain de mousse... »

Elle disparut à l’intérieur de la grande pièce fraîche où se trouvait notre lit à tous trois.

« Tu es décidée à la suivre tous les soirs désormais ? demandai-je à Clio.

— Pourquoi pas ?

— Mais enfin, je croyais qu’il s’agissait simplement d’un jeu de ta part.

— Et si j’éprouvais encore plus de plaisir à considérer ça comme un travail ? Ça t’ennuie ?

— Non, pas vraiment. Ça me surprend un peu, c’est tout.

— Voyons, je t’ai expliqué.., et puis ce qu’on vend aux autres, c’est une chose et tu ne peux tout de même pas te plaindre qu’on t’en prive ! Alors ? »

C’était un fait, elle m’avait « expliqué », selon son expression, pas plus tard que la veille, alors que nous nous trouvions seuls, étendus sur des nattes de paille sur cette même terrasse.

Elle ne m’avait caché aucun détail de ses nuits passées en compagnie de Nelly dans les rues chaudes du petit Chicago, ni des sensations qu’elle éprouvait à se livrer à une agressive retape.

« Il faut que tu saches, m’avait-elle confié, je me sens devenue une autre femme. Depuis le premier soir, il me semble que je me trouve dans une peau différente. À certains moments, j’en éprouve une sorte de malaise mais purement physique, rien à voir avec un sentiment de honte ou un dégoût de moi et de ce que je peux faire. À d’autres instants, je suis tellement heureuse, tellement excitée que j’aurais envie de hurler, de crier aux gens dans la rue que je suis une putain. Je parle, bien entendu, des heures où je n’exerce pas, car autrement ça se voit assez, n’est-ce pas ? Je suis plutôt réussie en tapin, non ? Nelly n’a même pas eu besoin de me conseiller, sauf sur quelques questions de détail, de savoir-vivre entre femmes, en quelque sorte. Il faut croire que j’avais ça dans le sang. Maintenant, lorsque je me farde et que je m’habille pour filer sur le trottoir, je n’ai plus l’impression de me déguiser. C’est quand je suis autrement, comme avant, que je me sens travestie. Je me sens pute jusqu’au bout des ongles, jusqu’à la racine de mes cheveux. Parfois, quand je suis seule dans la salle de bain, je contemple mon sexe dans un miroir à trois faces, je peigne mes poils, je les fais mousser de la main, je les brosse avec un soin que je n’avais jamais apporté jusque-là. Tout ça parce que c’est une fourrure de pouffiasse, qu’elle n’est plus seulement à moi et à quelques hommes par-ci par-là, mais à tout le monde. Tu ne me croiras peut-être pas, mais j’arrive à jouir rien qu’en me regardant.

« ... Tu ne me croiras peut-être encore pas, mais avec mon premier client, j’ai cru que j’étais redevenue vierge. Je ne m’en tirais pas trop mal dans la comédie des préliminaires, j’en avais pourtant mal au ventre de trac. Moi qui n’ai jamais été particulièrement timide, je tremblais comme une feuille intérieurement. Et cependant, je jouissais déjà par avance de tout ce qui se passait, de mes œillades et de la façon dont j’étais regardée, de mes sourires et de la manière dont je faisais jouer son rôle à mon corps. Mes cuisses se mouillaient à chaque phrase que je prononçais... des mots qui ne m’étaient jamais venus à la bouche, tout un vocabulaire un peu naïf, un peu canaille. Cette façon de m’exposer et de me mettre en vente. Du bétail, moi, Clio, j’étais devenue une tête de bétail et je cherchais acquéreur de mes fesses.

« ... Le premier client que j’ai levé était un marin. Un quartier-maître de vingt-deux ans passablement ivre, que j’ai entraîné dans la chambre d’un hôtel assez sordide de la rue du Canon, où Nelly m’a recommandée, un peu pour que la tenancière me protège, un peu pour qu’elle me surveille, je suppose. Moi qui ait toujours été l’indépendance personnifiée, tu ne peux pas t’imaginer ce que j’éprouve à me retrouver en quelque sorte prisonnière.

— N’exagère pas.

— Je n’exagère pas. Je ne te dis pas tout. Pour en revenir à mon matelot, lorsqu’il est entré dans la chambre et qu’il a commencé à fouiller ses poches pour m’offrir mon petit cadeau, je me suis soudain sentie merveilleusement à l’aise dans ma peau. De temps en temps, je me jetais un rapide coup d’œil dans la glace de l’armoire ou celle du lavabo et j’étais très fière de moi. D’instinct, j’avais trouvé les mots justes pour lui parler, les attitudes traditionnelles, les gestes qu’il fallait pour l’amener sur le bidet et lui savonner consciencieusement sa queue qui, je dois le reconnaître, était réellement belle. Longue, vigoureuse, s’élevant comme une colonne d’un brun rose d’un taillis de poils roux qui sentait fort le mâle en rut. Se terminant par un gland noueux que la circoncision du prépuce laissait entièrement à découvert, dur, rouge, massif. Je m’offrais une telle joie à lui laver ses testicules de jeune bouc qu’il finit par m’arrêter, peu sûr de lui, et tenant à en avoir pour sa monnaie.

— Hé, fais gaffe, cousine, j’tiens pas à décharger dans le vide, moi !

— Oui, mon chou.

« Je lui ai séché son attirail avec une serviette éponge, en prenant bien soin de ne pas imprimer un mouvement de trop à son objet. Au fait, il faudra que ce soir je n’oublie pas d’apporter d’autres serviettes personnelles parce que celles de l’hôtel c’est un désastre. Elles sont rêches, grisâtres, et on verrait le jour au travers. Passons. À mon tour, je me suis rincée la chatte et j’ai conduit mon bonhomme sur le lit. Entre parenthèses, il faudrait que tu voies cette antiquité. Le lit de cuivre de grand-mère, avec ses draps durs qui te scient les reins et les fesses dès que tu bouges. Je n’aurais jamais pensé que je pouvais aimer ça.

« ... Avec mon type, j’ai voulu rester dans mon rôle jusqu’au bout. Expédier la chose en vitesse et ne pas m’envoyer en l’air, tout en lui donnant l’impression qu’il me procurait des sensations rares, à grand renfort de gloussements et de gesticulations. Comme on dit en langage de théâtre, j’en ai plutôt remis. Et comme répertoire, c’était réussi. Ce n’était plus des mots qui me sortaient des lèvres, c’était de la boue. De l’ordure, les pires obscénités, l’abjection totale. Ce que je peux être femme du monde, dans le fond ! Mais ce que ça me faisait du bien de me laisser aller. Tellement de bien que j’ai fini par jouir en même temps que l’autre. Pas vraiment jouir avec mon ventre mais avec ma tête, et c’était plus fort que tout ce que j’avais pu ressentir avant. Un peu plus tard, je l’ai avoué à Nelly qui m’a giflée en pleine rue et m’a traitée de « bourrin ». Un bourrin, dans leur vocabulaire, c’est la pute qui prend son plaisir avec le client. Personne n’est plus méprisé. J’ai compris, j’ai demandé pardon à Nelly. Et toi, tu ne m’en veux pas ? pas trop ?

— Moi, tu sais...

— De toute façon, je n’ai plus recommencé et ça ne se reproduira plus jamais. Si je veux devenir une gagneuse, je dois avant tout garder le contrôle de mes nerfs et de mon mille-feuille, comme elles disent.

— Ah ! parce que tu tiens à devenir une gagneuse ?

— Tant qu’à exercer un métier, il faut le faire convenablement et si possible bien réussir dans sa partie.

— Clio, Clio... te représentes-tu l’aventure où tu t’embarques ? Tu crois que tu vas pouvoir t’implanter sur le trottoir, comme ça ! Deviens une gagneuse, fais-toi un peu trop remarquer, et tu verras les maquereaux rappliquer en vitesse, si tes charmantes consœurs ne t’ont pas défigurée avant.

— Nelly veille sur moi.

— Nelly n’est qu’une femme.

— Avec un rasoir dans son sac !

— Ne me fais pas rire avec son rasoir.

— Et quand bien même, j’y laisserais des plumes ? Ce n’est jamais qu’un risque à courir et, crois-moi, j’aime autant faire ça que de me masturber avec une banane aux noces d’argent de Maître Trouduc, ou de me faire fourrer gracieusement par les uns et les autres. C’est mon droit ?

— Le plus absolu.

— Tu vois bien. Ecoute-moi donc au lieu de proférer des. stupidités. Ça ne t’intéresse pas d’apprendre combien de verges ont défilé en moi en si peu de jours ? À qui elles appartenaient ? Ce que j’en ai fait et ce qu’on m’a imposé ? ça ne t’excite pas de savoir que tu as près de toi une affreuse traînée, la reine des salopes, qui branle, suce, ouvre ses cuisses et ses miches à longueur de nuit ? Ce n’est pas divin, non ?

— Snobinarde !

— Snobinarde, peut-être, et après ? Qui m’offrira mieux que ce nègre qui m’a défoncée avec son engin monstrueux, qui m’a enculée comme je ne l’avais jamais été, à me faire mordre le traversin de douleur et qui a joui trois fois consécutives sans se retirer et sans me donner un franc de supplément ? Et ce bossu qui m’appelait « maman », m’avait apporté un martinet pour que je le fouette jusqu’au sang et a fini par exiger de moi que je lui offre une de mes oreilles pour exutoire ? Et cet ami des bêtes, un gros industriel que j’ai cru reconnaître, qui tenait à faire cadeau d’une femme à son danois qui n’a aucun penchant pour les chiennes, et qui m’a choisie, moi... J’aurais pu refuser, me dirais-tu, mais je suis décidée à tout accepter, à ne reculer devant aucune sollicitation, fût-ce la plus répugnante, c’est la règle du jeu. La règle de mon jeu. Je ne l’ai pas caché à Nelly qui m’a approuvée.

« ... Mais ne va pas penser que je ne suis l’objet que de propositions à vous soulever le cœur. Loin de là. Il y a de vrais régals. Ce quinquagénaire, par exemple, qui m’a amené sa propre fille de seize ans et m’a prié de lui raser le pubis – un amour de nid châtain clair, d’une extraordinaire douceur – avant de la chevaucher devant moi qui avait pour seul rôle d’offrir mon entrecuisse à la langue de la gosse durant l’opération. Celui-là m’a laissé un pourboire royal, en me promettant de revenir la semaine prochaine.

« ... Un autre, triste comme la pluie, m’a retenue pour la nuit et m’a emmenée chez lui où un lit autour duquel brûlaient quatre grands cierges, semblait n’attendre que moi. J’ai dû m’allonger entièrement nue et rester figée et raide, pareille à une morte, tandis qu’agenouillé près de moi, il invoquait son épouse défunte, tout en pleurant toutes les larmes de son corps. Puis il est arrivé cinq de ses amis, dont deux femmes, qui m’ont copieusement aspergée d’eau bénite et ont récité quelques prières avant de tous se ruer sur moi sous les yeux du veuf qui semblait au comble de l’extase. Tout s’est poursuivi dans une pièce voisine par un souper aux chandelles – noires, bien entendu – où j’ai servi de dessert, allongée sur la table au milieu de chrysanthèmes, de roses et de lys. Ils ont tiré au sort ma bouche, mon sexe, mon cul, mes mains et mes pieds, chaque gagnant se réservant de disposer à son gré de la part qui lui était échu. Pour terminer, ils m’ont pénétrée avec un goupillon, tandis que les deux invitées se donnaient du plaisir mutuellement avec les cierges de la chambre mortuaire.

« ... Lorsque j’en ai terminé et que je retrouve Nelly, je suis pleine d’odeurs fortes, couverte de sueur, bourrée de sperme, gavée aussi – je ne rejette jamais rien – je me sens sale, j’ai les reins brisés, le vagin et l’anus endoloris, mais je suis si heureuse... et mon sac est gonflé de billets et de pièces. C’est ma victoire.

— J’imagine qu’ensuite ton plus grand plaisir est de flanquer cet argent à la mer ?

— Tu es fou ! C’est à Nelly que je le remets et sans lui faire tort d’un centime. Dis-moi, il faudra que toi aussi, tu viennes un soir me retrouver là-bas, que tu montes avec moi dans ma chambre d’hôtel et que tu me paies comme les autres... Comme aux autres, je te savonnerai et rincerai la verge dans le bidet et je te jouerai la comédie jusqu’à ce que tu jouisses. Mais pas moi, tu m’entends, pas moi, même si j’en crève d’envie ! »

XI

Cet après-midi-là, j’avais laissé Clio et Nelly aux « Tamaris » dormir tout leur saoul, jambes mêlées, flanc contre flanc, têtes reposant sur un même oreiller, si proches que leurs chevelures confondaient leurs mèches. Leurs respirations semblaient n’en faire qu’une. Les doigts de Clio étaient joints à ceux de sa compagne dont l’autre main était plaquée sur son pubis comme pour s’en assurer la possession même dans le sommeil.

Elles étaient rentrées au petit matin, ivres et visiblement harassées. Au point qu’elles avaient négligé de passer sous la douche, contrairement à leur habitude, conservant sur leur peau des senteurs entêtantes, qui, en dépit des fenêtres ouvertes, avaient empli notre chambre sans que la brise du matin venant tout droit de la mer parvienne à les dissiper.

Peu après midi, le ciel s’était couvert de lourds nuages d’un gris de plomb annonciateurs d’un orage qui n’arrivait pas à crever. À l’horizon, vers le large, par instants, de longs éclairs zigzaguaient du haut des nues jusqu’à la crête des vagues et, dans le lointain, on percevait de sourds grondements de tonnerre.

J’avais gagné la ville pour y acheter des pellicules et des piles de transistor et je descendais une des rues conduisant aux quais lorsque, soudain, une passante se précipita sur moi. Une femme vêtue très simplement d’un chemisier bleu marine et d’une jupe grise de forme vague, les cheveux dissimulés par un foulard et les yeux protégés par des lunettes noires à branches de métal. Le visage pâle aux traits tirés ne me rappelait personne de connaissance.

Il fallut que cette inconnue m’adresse la parole pour que je l’identifie grâce à sa voix.

« Bonjour ! m’avait-elle lancé sur un ton plutôt gêné, pourriez-vous me consacrer quelques instants ?

— Lucile ! » fis-je avec une surprise que rien ne justifiait.

Quoi de plus normal, en effet, que la jeune salutiste se promenât en civil dans une des rues les plus commerçantes de Toulon ? Mais le plus curieux, c’est qu’elle-même, à cette seconde, paraissait aussi étonnée que moi de notre rencontre.

« Je voudrais vous parler, reprit-elle avec insistance et plus d’assurance cette fois.

— Allons donc boire un verre quelque part », lui proposai-je.

Elle acquiesça avec cette seule réserve :

« Pas dans un établissement trop fréquenté, si cela ne vous ennuie pas.

— Comme vous voudrez. »

Après avoir obliqué dans une rue moins animée et avoir marché quatre ou cinq minutes en silence, nous nous trouvâmes dans le fond d’une petite salle en la seule compagnie d’une jeune métisse de quatorze quinze ans, nue dans une robe de toile rouge.

L’étroitesse de la rue et l’assombrissement du ciel concourraient à plonger l’endroit dans une semi-pénombre dans laquelle Lucile parut se fondre avec soulagement. J’arrêtai de la main le geste de la petite serveuse qui se préparait à allumer quelque rampe de néon. Je ne sais – ou plutôt je sais trop bien – ce qu’elle imagina, car elle s’approcha de nous avec un œil et un sourire complices pour nous demander :

« Et je vous sers quoi ? »

Elle avait une voix très douce, très musicale, avec un accent chantant qui escamotait la plupart des « r ».

« Tu as du whisky ?

— Non.

— Du porto ?

— Non.

— De la bière ?

— Oui, mais pas fraîche. »

Comme elle paraissait prendre un malin plaisir à me décevoir, je n’insistai pas.

« Bien, sers-nous ce que tu voudras.

— Alors, ce sera un Daikiri, du punch de chez nous que je fabrique moi-même.

— Ça vous ira ? » lançai-je à Lucile.

D’un petit hochement de tête, elle me fit comprendre que cela lui était parfaitement indifférent.

« Tout de suite », dit la petite qui tourna les talons, nous offrant la vision d’un mignon derrière avant de disparaître de l’autre côté d’un rideau de perles de couleur.

Je tendis mon paquet de cigarettes à Lucile qui refusa. Lorsque j’allumai celle que j’avais glissée entre mes lèvres, la flamme de mon briquet me fit découvrir une larme qui coulait lentement sur une des joues de ma voisine sans qu’elle songeât à l’essuyer.

« Je suis sans doute idiote d’avoir confiance en vous après ce qui s’est passé l’autre nuit, commença-t-elle, mais il n’y a pourtant qu’à vous que je puisse parler librement. Avec les autres, j’aurais trop honte et d’ailleurs ils me condamneraient avant même de chercher à me comprendre.

— Ecoutez, lui dis-je pour tenter de la calmer, que vous ayez pu être tant soit peu choquée étant donné vos principes, votre formation, je le conçois, mais ça n’est malgré tout pas dramatique. Vous auriez tort de vous laisser obséder par le souvenir de quelques heures qui, sur le moment, avouez-le, ne vous ont pas paru si désagréables. »

Elle m’interrompit d’un geste nerveux.

« Il ne s’agit pas de ça. Quant à mes principes et ce que vous appelez ma formation, autant ne pas en parler. Tout ce qui était mon univers, mon équilibre, ma raison d’exister est en miettes, et pour être très sincère, je ne peux même pas dire que j’en éprouve quelque regret.

— Alors ?

— Alors, il y a la suite...

— Quelle suite ? Vous avez revu Nelly ?

— Pas seulement elle. »

Le retour de la jeune métisse lui cloua les lèvres. En se penchant de façon à ne rien nous laisser ignorer de ses petits seins pointus que l’échancrure de sa robe révélait dans leur insolente nudité, la serveuse disposa devant nous sur notre table un saladier à demi plein d’un breuvage odorant dont elle nous servit deux verres avec une petite louche de bois.

« Le Daikiri, il n’y a rien de meilleur pour le cœur et le reste, nous annonça-t-elle, en se plantant devant nous, pour nous regarder boire notre première gorgée. Le Daikiri donne l’amour, le plaisir, la folie...

Je vis Lucile prendre un air réprobateur, et reprise par sa vocation, lancer d’une voix sèche :

« À votre âge ! »

Elle ne poursuivit pas, et eut un pincement de lèvres tandis que, faussement candide, la gosse questionnait

« Quoi donc, à mon âge ?

— Rien

— Buvez, Lucile », lui conseillai-je pour la dégeler.

Nous bûmes ensemble une longue rasade. Le mélange était à base de rhum blanc, mais je ne sais ce qu’avait pu y ajouter la diablesse car, passée la première saveur douce et parfumée, cette satanée boisson vous mettait le feu de l’enfer dans la gorge et les veines. Chose étrange, Lucile semblait avoir avalé ça comme du petit lait, ce qui m’incita à conclure que depuis notre entrevue elle avait dû noyer ses remords et sa honte dans diverses liqueurs fortes.

Abandonnant à notre discrétion le saladier, l’enfant au teint doré avait regagné son comptoir pour s’y gaver de morceaux de flûte indienne. Lucile retrouva un ton à la fois révolté et angoissé pour poursuivre :

« Elles sont revenues toutes les deux chez moi et deux garçons les accompagnaient, deux jeunes voyous du nom de Donat et Bandjo, encore que pour ce dernier je suppose qu’il doit s’agit d’un sobriquet. Et vous n’imaginez pas ce qui a pu se passer...

— Si, j’imagine très bien. »

Je m’abstiens d’ajouter que je la soupçonne elle d’être une abominable hypocrite, avec ses indignations à retardement. Elle ne devrait malgré tout pas oublier que j’étais présent – et mieux que présent, actif ! – une certaine nuit assez décisive pour elle et que, mon Dieu, tout compte fait, elle n’avait pas opposé à nos assauts une résistance bien farouche.

« Ce qu’en tout cas vous ne soupçonnez pas, c’est l’affreux chantage dont je suis l’objet de la part de cette prostituée. Elle veut me salir, me souiller à tout jamais. Elle exige que je reçoive chez moi des hommes, des inconnus, qu’elle m’adressera et dont je devrai subir les caprices et les exigences pour de l’argent. Elle veut me rabaisser jusqu’à elle, faire de moi une fille. Il faut que vous empêchiez cela, je vous en supplie. »

Je voulus la rassurer :

« Voyons, Lucile, il ne faut rien dramatiser. Tout cela n’est pas sérieux. Elle a voulu vous effrayer par jeu...

— Et ceci est-ce sérieux ? » fit-elle d’une voix posée, tout en relevant ses lunettes noires sur son front.

Mes yeux qui s’étaient accoutumés à l’obscurité découvrirent alors que les siens étaient enflés, tuméfiés, violacés.

« Voilà le travail de votre amie Nelly », conclut-elle en rabaissant les verres fumés.

Je nous resservis deux louches de Daikiri et Lucile mit un certain empressement à porter le verre à ses lèvres.

« Je parlerai à Nelly, lui assurai-je, je vous promets que tout s’arrangera. De toute façon, si elle insistait, vous auriez toujours la solution de vous éloigner d’ici un certain temps.

— Avec quel argent ?

— Mais vos camarades de l’Armée du Salut...

— Je n’ai plus de camarades, si tant est que j’en ai jamais eus. Il n’est pas question que je me représente devant eux. Pour qu’ils ne s’inquiètent pas de moi, j’ai téléphoné au centre, expliquant que je devais me rendre à Paris auprès d’une parente souffrante. Par ailleurs, vous ne devez pas ignorer le vol dont j’ai été victime et l’usage que fait le frère de Nelly de mon uniforme.

— Oubliez tout ça.

— C’est facile à dire.

— Oubliez. »

Je me penchai sur elle et prit sa bouche avant qu’elle ait eu le temps de la dérober. Elle resserra les lèvres et m’opposa la barrière de ses dents, tout en secouant la tête que je finis par immobiliser en refermant une de mes mains sur sa nuque tandis que de l’autre je défaisais la rangée de gros boutons qui fermaient le devant de sa jupe sur toute la longueur. La pièce de tissu s’ouvrit en deux, découvrant les cuisses et le bas du ventre dont le contact doux et tiède m’électrisa.

Au même instant, un formidable coup de tonnerre retentissait, ébranlant les vitres. Instinctivement, Lucile s’était blottie entre mes bras. Je lui flattai la nuque comme on procède avec un animal apeuré qu’on veut rassurer. Et plus bas, mes doigts s’insérèrent entre le slip et le buisson de poils dont je gardais en tête l’aspect de taillis fauve.

Le foulard qui coiffait Lucile, tout à coup, se dénoua, libérant son épaisse chevelure blonde qui se répandit autour de nos visages que nos bouches scellaient. Ses lèvres à elle écrasaient les miennes et, spontanément, elle avait desserré les dents, non pour laisser le passage à ma langue, mais pour permettre à la sienne de se pointer en avant, fureteuse et gourmande.

D’entre les lèvres ourlées de mousse d’or, de son pubis, j’avais dégagé le clitoris que je me mis à harceler d’un doigt nerveux sur un rythme de plus en plus rapide, provoquant dans ce corps qui se serrait contre moi de brefs mais éloquents soubresauts.

Soudain, je découvris la jeune métisse plantée devant nous, nous dévorant de ses yeux brillants. Elle me regarda fixement puis baissa ses prunelles vers Lucile pour les retourner vers moi avec une expression interrogative à laquelle je répondis par un acquiescement d’un simple battement de paupières.

Elle tourna alors les talons, fila vers la porte vitrée qu’elle ouvrit un instant, laissant pénétrer dans la pièce le vacarme de l’averse qui s’abattait dans la rue surchauffée, puis referma vivement après avoir retiré le bec-de-cane. Elle déposa l’objet sur le comptoir, s’éclipsa un instant derrière le rideau de perles et revint vers nous, brandissant dans ses fines mains aux ongles mauves un énorme poivron rouge.

Je dois avouer que je n’en avais jamais vu d’aussi gros. Lors de Comices agricoles, l’exemplaire ici présent eût remporté une médaille d’or. D’ailleurs, il allait la remporter sa médaille d’or, la plus merveilleuse de toutes, celle que lui offrait Lucile, tant côté pile que côté face.

Entre les doigts bruns de la fillette, il apparaissait comme un sexe monstrueux, un phallus de rêve, une bête étrange, inquiétante, majestueuse et belle d’une troublante beauté.

À la lueur des éclairs qui, maintenant, se succédaient sans interruption, le volumineux légume offrait le spectacle d’un imposant gland de teinte rubis dont on aurait pu croire à la façon dont le tenait la coquine qu’il faisait partie intégrante de son corps.

Le tonnerre battait le tambour sans arrêt, envahissant la salle de ses grondements au point que les paroles que jetait Lucile en s’agitant sur sa chaise en étaient inaudibles. Je n’eus toutefois qu’à prêter l’oreille pour avoir très vite la preuve qu’elle en profitait pour proférer les pires obscénités. Quelques bribes de phrases me suffirent

« Seigneur ! Seigneur ! accordez-moi les plus belles, les plus grosses bites... une enculée, hier, ils m’ont dit que j’étais une enculée... oui, oui, oui, je veux l’être encore et toujours... branle-moi plus fort, plus vite, toi... et toi, sale petite garce vicieuse, qu’attends-tu pour me coller ton poivron entre les cuisses et m’en bourrer jusqu’à ce que je n’en puisse plus... »

L’autre qui n’avait certainement pas entendu un seul mot de l’invite de Lucile, se disposait de toute façon à la prendre d’assaut.

Tandis que je retirais ma main de l’intérieur du slip de Lucile, abandonnant volontairement la place à la jeune délurée, celle-ci s’était agenouillée. Elle s’installa commodément entre les jambes de la salutiste qui, ce jour, avait renoncé à porter collant ou bas, et avançant son menu visage vers le centre que mes caresses et la chaleur orageuse avaient surchauffé, elle saisit délicatement entre ses dents d’une remarquable blancheur l’étoffe du slip humide qui exhalait une senteur de foin fraîchement coupé.

Avec infiniment de prévenance et de douceur, elle se mit à tirer sur son butin, distordant l’élastique qui en maintenait le haut autour des hanches, et à faire glisser le petit triangle de nylon noir le long des cuisses de sa propriétaire.

Le cap des genoux franchi, elle desserra les dents, laissant tomber le slip le long des mollets pour le cueillir à la hauteur des chevilles et soulevant délicatement l’un après l’autre les pieds nus de Lucile, le rejeter à quelques pas de nous.

Comme le déchaînement de l’orage avait plongé la petite salle dans une obscurité presque totale, l’enfant au teint basané, craignant sans doute de voir la curiosité de ses yeux demeurer insatisfaite, se releva pour aller chercher derrière le comptoir un morceau de bougie planté dans un chandelier de cuivre qu’elle posa à même le plancher au pied de la chaise où se tenait Lucile.

La flamme s’éleva droite entre ses jambes, nimbant de sa clarté la fourrure fauve que la sueur assombrissait. Longuement, la fillette admira le spectacle, ne cachant rien de ses sentiments.

« C’est beau, oh que c’est beau ! Qu’est-ce que j’aimerais être poilue comme ça... qu’est-ce que je serais fière... Tu veux que je te montre mon mois d’avril, tu verras la différence. »

Elle se dressa sur ses jambes encore maigrelettes mais bien faites, et retroussant le bas de sa courte jupe jusqu’à son petit nombril d’un brun rose, en prenant bien soin de demeurer dans le champ de la flamme, elle nous découvrit un pubis havane nu de tout poil comme de tout dessous.

Ce qu’elle appelait si poétiquement « son mois d’avril » embaumait la vanille et le poivre de Cayenne. Elle se saisit de la main droite de Lucile et, la guidant, lui fit éprouver du bout des doigts à la paume le satiné de son fruit que marquait très légèrement l’amorce d’un sillon.

Penchée en avant, à son tour Lucile contemplait avec un regard trouble le petit sexe imberbe de celle qui, un instant auparavant, s’extasiait devant ses copeaux de cuivre. Avançant imperceptiblement, attirée par cette chair foncée comme par un aimant, la bouche de la salutiste ne tarda pas à se trouver à la hauteur de la fascinante figue-fleur, qui ne se déroba pas lorsque les lèvres tendues l’effleurèrent.

À petits coups de langue, Lucile se mit à lécher la peau veloutée à la façon d’un sorbet. Puis ouvrant toute grande sa bouche, elle engloutit entièrement le fruit fendu. L’enfant avait joint ses mains de poupée sur sa nuque pour lui maintenir la tête contre son ventre et de ses minces cuisses nerveuses, elle serrait étroitement les tempes ourlées de mèches blondes

Ayant savouré à loisir sa prise, Lucile détacha sa bouche, renversa son visage jusqu’à ce qu’il se trouvât à la pointe de l’angle des cuisses de l’autre et entreprit de parcourir le sillon entrouvert, de l’extrémité de sa langue. Puis ayant préparé sa voie, elle se mit à sucer frénétiquement, avec une ardeur passionnée, l’intérieur du domaine.

Pareille à un jeune animal pris au piège – mais ravi de l’être – la fillette était secouée de soubresauts, vagissait, se contorsionnait, gloussait, couinait, se trémoussait, bombait son ventre, jouait des hanches et des reins trépignait sur place et se titillait furieusement le clitoris dès que la langue de Lucile le délaissait pour s’enfoncer en de plus profonds replis.

Puis je ne vis plus rien, car m’étant accroupi derrière l’exquise métisse, j’avais engagé un colloque avec son anus, un délicieux petit cercle rose semblable à celui d’un jeune chat.

Je compris qu’elle venait enfin de laisser exploser sa jouissance lorsque ses fesses, brusquement, se soudèrent l’une à l’autre tandis que tout son menu corps était agité de tremblements spasmodiques. Au milieu du fracas du tonnerre, s’éleva alors de sa gorge un chant guttural qui avait l’ampleur et la solennité du grégorien.

Lucile, elle, s’était masqué le visage de ses mains et se lamentait.

« Qu’ai-je fait ? Il faut être folle... une enfant, si jeune... je me damne... pardon, pardon... je suis une malheureuse, je me perds chaque jour davantage... je me fais horreur... m’attaquer à une fillette...

Mais l’autre, assouvie, ne lui laissa pas le temps de poursuivre son soliloque. Reprenant sa position agenouillée et s’emparant de nouveau de son poivron, elle le dirigea vers la vulve de Lucile. De par l’importance du légume, je compris vite qu’étant donné la position assise de l’assaillie, la jeune diablesse risquait de dépenser ses efforts en pure perte, toute pénétration dans ces conditions devenant pratiquement inconcevable.

J’exécutai alors ce que je crus de mon devoir. Saisissant Lucile par les épaules, je la fis pivoter sur son siège jusqu’à ce que son dos échappe à l’appui du dossier. Je fis ensuite basculer lentement le haut de son corps en arrière, calant sa nuque contre ma propre chaise, le buste et le ventre à l’horizontale tandis que la masse des fesses provoquait le surélèvement du bassin et du triangle sacré.

L’entrecuisse à quatre-vingt dix degrés, elle était maintenant prête à subir l’assaut de l’énorme pénis végétal.

À ce moment, un faux mouvement de la petite renversa la bougie qui s’éteignit et je ne distinguai plus ce qui s’ensuivit qu’à la brève lueur des éclairs, rendue imprécise et blafarde par la buée couvrant les vitres. Clarté mouvante faisant surgir de l’ombre à deux pas de moi tantôt la tache pâle du corps de Lucile, tantôt le contour sombre du dos de la serveuse, parfois une flamme de poils ou le blanc des yeux de la métisse, et parfois encore le relief du poivron qui forçait avec difficulté les intimes défenses de la salutiste que, par contre, l’obscurité semblait rendre loquace.

« Enfonce, enfonce encore, suppliait-elle. Fais-moi souffrir ! Je l’ai mérité... Oh, ce que tu peux me faire mal, mais n’arrête pas, c’est ma punition.

— Attends, ça va rentrer plus facilement.

— Ah, oui... crache sur mon sexe ! Je le hais... Ta salive est douce, laisse la couler... encore, encore... oui, oui, comme ça, je sens que je vais m’ouvrir... On dirait que j’ai une bête en moi... jamais je n’aurais cru que ça puisse rester aussi dur, aussi ferme... Pourtant, moi aussi, je suis dure et ferme, il y a si peu de temps qu’il a été déchiré... Tu te souviens, toi, qui as été le premier à l’avoir ?...

— Oui, Lucile, dis-je en lui caressant les seins que j’avais dégagés du chemisier et du soutien-gorge.

— Je brûle... il est trop gros... mais je le veux tout entier... Seigneur, ayez pitié de moi, de cette abominable salope que je suis, que j’ai toujours été... Pardonnez-moi de jouir comme une chienne, de me conduire comme une traînée... de ne penser qu’à sa bite dès qu’un homme m’approche... de ne plus voir que des bites toujours partout, dans la rue, au temple, dans mes rêves... Toi, va plus loin, plus loin, tu m’entends...

— C’est plus possible, dit la petite, il est entré complètement dans ton bijou.

— Quel dommage, j’aurais voulu qu’il soit trois fois plus énorme. Mais je suis bien quand même, ce que je peux être bien. Je commets le pire des péchés, mais je suis bien...

— Dis pas de bêtises, rectifia la fillette, c’est pas un péché.

— Si, si... je veux quand même le garder longtemps... Ne le bouge pas trop, laisse-le un instant et embrasse-moi, suce-moi, lèche-moi... là, oui, un peu plus haut... c’est ça, tu es un ange... non, tu es un démon mais ça ne fait rien... »

Je me penchai sur le visage de Lucile, débarrassé des lunettes noires et je fixai ses yeux boursouflés auxquels la douleur et le plaisir donnaient une expression d’angoisse.

Lucile, lui demandai-je, tout à l’heure, quand tu auras joui, je mangerai ce poivron au fur et à mesure que je le sortirai de ton sexe avec mes dents.

— Si tu veux, balbutia-t-elle, tout ce que tu voudras.

Je l’abandonnai alors pour resurgir derrière la gosse qui se trouvait maintenant à quatre pattes, sa croupe cambrée balayée par la lumière des éclairs. Je l’effleurai de mon chibre surgi de mon pantalon de toile. Elle ne broncha pas mais lorsqu’elle sentit la direction que prenait mon dard, elle me prévint

« Ne touche pas à mon mois d’avril ou je m’en vais. Avec mai, fais ce qu’il te plaît. »

Le mois de mai de cette adorable diseuse de dictons, il ne fallait pas être sorcier pour en trouver le chemin. Creusant davantage ses reins étroits, elle venait d’offrir à mon nœud le plus délicat, le plus rose et le plus printanier des trous du cul.

XII

Il avait cessé de pleuvoir et le ciel était redevenu d’un bleu très clair lorsque avec Lucile nous avons franchi le seuil du petit bar pour nous retrouver dans la rue baignée de fraîcheur, balayée par le dernier souffle du coup de mistral qui avait chassé l’orage.

Je gardais dans la bouche la saveur du poivron géant dont je m’étais gavé – goinfré serait le terme exact – aussitôt après qu’il eut servi à transformer Lucile en bacchante déchaînée.

Dès les premières bouchées, du vagin débondé tout le suc de la jouissance s’était échappé en un long jet que j’avais bu jusqu’à la dernière goutte et qui m’avait laissé au palais un fort goût de musc. Puis j’avais mis plus d’un quart d’heure à déguster le légume qui me semblait être fait de la chair même de celle qu’il avait pénétrée et comblée tant il était imprégné de l’odeur la plus vivace de son corps. Durant ce laps de temps, Lucile avait encore pris par deux fois son plaisir, toujours avec la même fougue, provoquant celui de la fillette de façon presque ininterrompue par les caresses de ses doigts et la succion de sa bouche.

Lorsque, repu, j’avais eu terminé mon festin, Lucile m’attirant contre elle, avait emprisonné ma verge entre ses seins maintenus serrés l’un contre l’autre et exerçant sur moi des pressions savamment dosées, n’avait pas tardé à me faire éjaculer un flot de semence sur son cou d’un blanc laiteux nu de tout collier.

Nous avions fini par partir laissant notre jeune amie fort occupée à se sodomiser avec la bougie tombée du chandelier.

Avant de sortir, Lucile avait pris soin de renouer son foulard autour de son front, dissimulant strictement la plus petite mèche de ses cheveux. Elle avait également rajusté sur son nez ses lunettes à monture d’acier et, une fois dehors, pris son air le plus grave et le plus austère, tout en accordant son pas au mien alors que nous descendions vers les quais.

L’averse avait lavé à grande eau les dalles de pierre et la mer hérissée de courtes vagues virait du violet au vert émeraude.

« Si nous marchions un peu ? avais-je proposé.

— Je veux bien. »

Nous nous dirigeâmes vers le port des bateaux de plaisance, dans les parages duquel, quelques jours auparavant, Clio et moi nous étions égarés. Je faillis narrer la scène à ma compagne mais je craignis de la choquer, aussi préférai-je en l’amenant à parler d’elle-même, tenter de provoquer des confidences qui m’éclaireraient sur son déconcertant et pourtant si attachant personnage.

En la revoyant cet après-midi, j’avais dû m’avouer que depuis la nuit passée chez elle, en compagnie de Clio et de Nelly, elle n’avait guère cessé d’occuper mes pensées Plus de cent fois, j’avais revécu en imagination les diverses phases de la conquête de cette vierge un peu folle, chaste et perverse, pieuse et si volontiers sacrilège.

« Lucile, commençai-je, je ne voudrais pas me montrer indiscret et vous êtes parfaitement libre de ne pas me répondre, mais vous êtes pour moi une énigme vivante. Comment a-t-il pu se faire qu’une femme comme vous s’attache à conserver si inutilement sa virginité ? Par ailleurs, quel absurde concours de circonstances a bien pu faire de vous une militante de l’Armée du Salut ? »

Elle parut hésiter avant de répondre, puis d’une voix sans faille, lança :

« Dans les deux cas, une unique cause : le dégoût des hommes. Un dégoût total, foncier qui me vient de mes plus jeunes années.

— Mais pourquoi ?

— Est-ce bien utile de vous le dire ?

— Je vous en prie, Lucile. »

En fait, je le sentais, elle mourrait d’envie de parler, de se raconter. Elle qui pratiquait un culte qui ignore la confession, devait éprouver un désir physique de se mettre à nu, de livrer à quelqu’un ses pensées et ses réactions les plus intimes. Dans ce même état d’esprit je l’avais surprise à proférer les pires obscénités alors qu’elle était persuadée que le bruit du tonnerre couvrait sa voix.

« Je tiens à vous en avertir c’est une histoire assez ignoble. Enfin, tant pis, vous l’aurez voulu. Pour commencer, il faut vous dire que j’ai perdu mon père très jeune et que ma mère n’était pas une personne de mœurs irréprochables, encore qu’elle fît étalage d’un protestantisme des plus rigoristes. Je ne l’ai jamais connue autrement qu’en vêtements de deuil, mais elle portait des dessous de prostituée de bas-étage aussi vulgaire que suggestifs qu’elle se procurait par correspondance dans des magasins spécialisés de Pigalle. Elle professait ouvertement le mépris de ce qu’elle appelait « les choses de la chair » mais collectionnait les amants et se vautrait avec eux dans l’ordure, avec une répugnante complaisance. Nous en arrivons à moi.

« Je n’avais guère plus de cinq ans à la mort de mon père et j’étais innocente autant qu’on peut l’être, n’ayant même jamais eu l’occasion de voir de près un petit garçon tout nu, même au bord de la mer. Ne pensez-vous pas qu’il faut qu’une mère soit un monstre de perversion pour inciter les hommes qu’elle recevait dans son lit – et Dieu sait s’il en défilait ! – à faire considérer à son enfant leur... leur sexe comme un jouet, voire comme une friandise ?

« ... Je n’exagère rien. Des années durant, un de mes principaux amusements a consisté à promener mes mains, mes lèvres et ma langue sur les parties génitales des amants de ma mère, sous l’œil extasié de celle-ci. À ma plus grande honte, je dois reconnaître qu’alors cela me divertissait infiniment et les gestes les plus obscènes paraissaient à la malheureuse que j’étais, des plus naturels. Je me revois encore – et cette seule évocation me rend malade – toute fière d’avoir provoque une belle érection, en choyant l’objet comme une poupée ou un animal, le couvrant de baisers, le promenant sur tout mon corps, le serrant contre moi. J’étais folle de joie, et les différences de grosseur, de grandeur, de forme que je découvrais d’une verge à l’autre me passionnaient.

« D’autres fois, ce n’était plus un animal familier ou un jouet qui m’était offert mais une gourmandise. J’avais un pot de miel ou de confiture à ma disposition et je m’en emplissais la bouche avant d’y accueillir la présence que vous devinez.., jusqu’au résultat final

« Le miraculeux, c’est que je ne sois jamais tombée sur une brute qui ait tenté de me violenter. Et pourtant, quelle tentation devais-je leur présenter dans ma candeur, n’hésitant pas à accueillir entre mes cuisses ou contre mon ventre ou mes fesses ces étranges pantins de chair. Passons. Bien entendu, ma chère mère m’avait formellement interdit de parler de mes jeux à mes petites camarades sous prétexte que leurs parents ne pouvaient pas leur en offrir d’aussi chers et qu’elles en concevraient dépit et jalousie, sentiments peu chrétiens. rétais assez naïve pour lui obéir.

« ... C’est finalement à huit ans, à la suite d’une conversation avec une « grande » que j’ai découvert la véritable nature des jeux auxquels je me livrais. Cela m’a horrifiée et j’ai tenté de me noyer dans un bassin. Il n’y avait malheureusement pas assez d’eau...

— Heureusement, Lucile, rectifiai-je.

— Ah ! vous croyez... Enfin, disons qu’il n’y avait pas assez d’eau et que j’en ai été quitte pour une bronchite carabinée. Lorsque j’ai été rétablie, bien entendu ma mère n’a rien eu de plus pressé que de me ramener dans son lit où elle ne se trouvait pas seule. À l’époque, elle recevait tous les soirs, ou presque, la visite d’un officier d’aviation qui d’ailleurs devait être un très bel homme autant que je m en souvienne. Mais de cela, je m’en moquais bien. Je n’avais qu’un désir en tête, celui de me venger, me venger de ma mère et de tous ces hommes qui m’avaient dégradée, irrémédiablement flétrie dans mon âme d’enfant.

« Je n’eus pas longtemps à attendre. Un après-midi de dimanche, Henri – c’était le nom de l’aviateur – m’attira près de lui sur une bergère et défaisant sa braguette me livra l’objet de mes jeux favoris. Après avoir feint durant un moment de me divertir en lui prodiguant les caresses habituelles, brusquement je sortis une épingle que j’avais dissimulée dans une poche de ma robe et piquais profondément le triste personnage en un des endroits les plus sensibles de son individu. J’ai encore dans les oreilles le hurlement qu’il poussa. Bien entendu, la suite se déroula telle que vous pouvez l’imaginer. J’eus droit à la plus belle fessée de mon existence, administrée par ma mère d’une main qui n’était pas légère. Pour comble d’humiliation, elle avait retroussé ma robe et baissé mon petit pantalon et l’opération se déroulait sous les yeux goguenards de ma victime.

« Désormais, il ne me fut plus demandé de m’intéresser aux attributs des amants de passage sous notre toit, mais, par contre, sous le moindre prétexte et même sans aucun prétexte, je fus fessée et fouettée en présence des hommes en question, dont l’un eut même l’impudence un jour de m’offrir un martinet pour mon anniversaire. Cela ne lui porta d’ailleurs pas chance, car il devait succomber moins d’un mois plus tard, en même temps que ma mère, après avoir consommé un plat de champignons dont l’un devait être vénéneux.

— Vous n’en aviez pas mangé, vous ?

— Non.

— Vous n’aimiez pas les champignons ?

— Si. Disons que ce soir-là, je ne me sentais pas en appétit. »

Elle me jeta, en prononçant ces mots, un tel regard de défi que je ne sus que penser. De toute façon, peu m’importait que la mère de Lucile et son amant eussent passé de vie à trépas par les soins d’une gosse humiliée.

« Je n’avais pour famille qu’un frère de mon père qui était pasteur dans le Limousin. Ce fut à lui qu’on me confia. C’était un homme de mœurs rudes mais d’une parfaite honnêteté qui avait épuisé la frêle créature qu’il avait épousée, en lui faisant six enfants, tous des garçons. Ce fut d’eux que me vinrent toutes sortes de tourments.

« ... Je m’entendais bien avec mon oncle et ma tante et j’aurais été somme toute relativement heureuse à leur foyer si mes cousins dont les âges s’échelonnaient entre douze et seize ans – il y avait des jumeaux – n’avaient été pétris de mauvais instincts. Appliqués à des êtres aussi jeunes, certains qualificatifs peuvent paraître excessifs, ils ne feront malheureusement que refléter la pénible vérité des sadiques en herbe, des dépravés et des vicieux, voilà ce qu’étaient mes six compagnons d’études et de jeux.

« Dès mon arrivée parmi eux, ils virent en moi une proie rêvée qui leur était pratiquement livrée pieds et poings liés. Mon oncle très absorbé et souvent absent ne s’occupait pratiquement pas de la marche de la maison ni de ce qui s’y passait. Ma tante, de santé extrêmement fragile, ne quittait pour ainsi dire pas sa chambre. Je devais d’ailleurs découvrir plus tard qu’elle avait un penchant très prononcé pour le marc de pays et qu’elle vivait dans une perpétuelle semi-ivresse. Restait pour vaquer aux soins du ménage une domestique, robuste fille de la campagne, fraîche, mais sans grâce, aux manières brusques qui, par-dessus le marché, était sourde et ne s’exprimait guère que par onomatopées.

« Dès le premier soir, je fus édifiée sur ce qui m’attendait dans ma nouvelle demeure. On avait aménagé pour moi au second étage de la grande maison une minuscule chambre qui servait précédemment de débarras. Elle était au fond d’un couloir et isolée du reste de l’étage par une salle de bain, de grands placards, une penderie et une resserre à balais et autres ustensiles domestiques. Je n’étais pas couchée depuis dix minutes que j’eus la surprise de voir mes six cousins hilares envahir mon petit domaine. Inutile de vous les dépeindre l’un après l’autre, de l’aîné au plus jeune, ils se ressemblaient tous plus ou moins. Des yeux de pourceaux, des grimaces de singe, des rires d’arriérés mentaux.

— On vient faire connaissance, annonça l’un d’eux.

« Je ne voulais pas les heurter de front mais je me sentais mal à l’aise et leurs gestes et leurs mimiques en disaient long sur leurs intentions.

«Vous êtes bien gentils, leur dis-je, mais j’ai sommeil. Souhaitons-nous bonne nuit et laissez-moi dormir.

— T’es folle ! On n’est plus des gosses pour se coucher si tôt. Tu vas voir comme tu vas t’amuser avec nous. D’abord montre-toi qu’on t’admire.

« Ils parlaient tous en même temps et j’étais comme étourdie. L’un d’entre eux avait rabattu le drap du dessus de mon petit lit, tandis que deux autres soulevaient ma longue chemise de nuit blanche, en dépit de mes efforts pour retenir leurs mains.

— Si votre père savait, il ne serait pas content du tout, leur fis-je observer.

« Cela parut les amuser beaucoup.

— T’en fais pas pour le révérend ! ricanèrent-ils, y a que l’Éternel qui l’intéresse. Y aurait le feu chez lui qu’il ne s’en apercevrait même pas. Allez, fais pas la gourde.

« J’ai fini par me retrouver nue sur mon lit contre lequel ils se pressaient. Je passe sur les énormités qu’ils avaient commencé à me débiter et aux épithètes graveleuses dont ils gratifiaient certaines parties de mon corps. Jamais je n’avais entendu d’horreurs pareilles. Je dois le reconnaître, les amants de ma mère étaient tous parfaitement bien élevés et d’une extrême douceur avec moi. Là, avec ces six démons autour de moi, j’en arrivais à les regretter.

— Mais au fait, quel âge aviez-vous alors ? l’interrompis-je.

— Pas tout à fait treize ans.

— Vous aviez déjà des poils sur le pubis ?

— Très peu. Quelques fils d’or dont j’étais très fière.

— Vous vous caressiez fréquemment ?

— Ça ne vous regarde pas.

— Vous pouvez me le dire, voyons. »

Son ton se fit sec :

« Jamais je ne l’aurais fait si ces hommes dont je vous ai parlé n’avaient par leurs attouchements éveillé en moi des sensations troubles, des désirs malsains. Mais là n’est pas la question. C’est de mes cousins qu’il s’agit. Eux aussi, cette nuit-là, avaient commencé à parcourir mon corps de leurs sales mains, de hasarder leurs doigts sur ma poitrine qui n’était alors qu’un léger renflement doté de deux menus bourgeons, de pencher le nez sur l’intérieur de mes cuisses, de me faire retourner sur le ventre et d’écarter mes fesses, belle occasion pour eux de plaisanter grassement sur... sur...

— Sur ce petit bijou que devait être votre anus, achevai-je à sa place.

— Je vous en prie !

— Poursuivez.

— Je dois dire qu’à leur insolence et leur grossièreté, ils ajoutaient la maladresse et la brusquerie. J’avais quand même été habituée à d’autres façons. J’étais furieuse encore plus que mortifiée, je crois. J’ai fini par éclater en sanglots. Le plus âgé a alors tenté de me consoler avec des baisers de plus en plus indiscrets. Ce que voyant, les autres ne tardèrent pas à imiter son exemple. Imaginez-vous une meute de chiens lécheurs acharnés sur moi ?

« C’est encore sur l’initiative de leur aîné qu’ils se sont arrêtés.

— Bon, avait décrété celui-ci, maintenant c’est à notre tour de te montrer comment on est fait.

« D’un même élan, ils avaient laissé tomber leur pantalon de pyjama sur leurs chevilles, m’offrant le spectacle que vous devinez. Les pauvres petits, s’ils avaient pu se douter que dans le genre j’avais vu tellement mieux ! Mais eux, les imbéciles, s’exhibaient avec complaisance, pointaient vers moi leurs appendices, m’en vantaient la forme et les mérites, n’hésitant pas à s’emparer de mes mains pour les porter sur l’objet de leur vanité puérile. C’en devenait risible. Risible ou pas, cette première nuit chez leur pasteur de père, j’ai dû pour parvenir à me débarrasser d’eux consentir à ce que ma bouche leur serve d’exutoire, à tous les six, successivement.

« Et tous les soirs, ou presque, des années durant, des scènes similaires devaient se renouveler. Leur imagination débridée ne savait plus qu’inventer pour s’amuser de moi. J’étais réellement leur chose, et je crois que très rapidement ces séances nocturnes ont fini par m’abrutir totalement, Plus tard, j’aurais voulu pouvoir tout oublier, mais des détails ignobles ou grotesques surnagent toujours. Le soir, par exemple, où ayant introduit dans la maison un énorme chien errant, ils me barbouillèrent l’entrecuisse de confiture pour amener l’animal à me lécher. La bête est restée plus de huit jours, puis a fini par s’enfuir et on ne. l’a jamais revue. Une autre fois, ils me traînèrent dans un champ et m’obligèrent à prêter ma bouche à un bouc... Vous me parliez tout à l’heure d’une certaine pilosité... Eh bien, dès qu’elle devint chez moi celle d’une jeune fille, l’un de mes cousins jugea spirituel de la raser, et jusqu’à l’âge de dix-huit ans où je partis de chez eux, je dus régulièrement me soumettre au feu du rasoir qui me laissait un bas-ventre de statue. Ils m’avaient appris les mots les plus bas, les plus orduriers du langage et me forçaient à les employer dans ce qu’il faut bien appeler nos rapports. L’habitude aidant, j’en étais arrivée à utiliser très normalement un vocabulaire de fille publique.

Une nouvelle fois, je l’interrompis :

« Mais, Lucile, la chose qui me paraît la plus surprenante dans vos mésaventures, c’est que, dans tout ça, vous ayez malgré tout conservé votre virginité. Vos gaillards n’avaient pourtant pas l’air de garçons à se satisfaire de menues privautés de plus ou moins bon goût. Il ne s’en est pas sur le nombre trouvé un de suffisamment vaillant pour vous faire sauter le pas ? »

Le regard de la salutiste durcit :

« Dès le début, j’avais envisagé cette perspective et les avais tous placés en face de leurs responsabilités. Si l’un d’entre eux se permettait un jour d’attenter à mon intégrité, il aurait inéluctablement mon suicide sur la conscience, ils en étaient avertis. Ils en ont tenu compte. Je ne bluffais d’ailleurs pas. J’étais prête à tout accepter sauf ça.

— Mais en dehors de ça précisément, pourquoi avoir malgré tout accepté leurs fantaisies ? Vous être pliée à ce qui vous répugnait ou vous heurtait dans votre sensibilité.

— Comment vous expliquer... J’étais si jeune et j’avais déjà une telle expérience... Je me jugeais déjà tellement souillée. Au début, j’étais désorientée, apeurée, puis les jours passant, l’ignominie est devenue une habitude. Je vous l’ai dit, j’étais sans réaction, sans volonté. N’oubliez pas que tout ceci se situait pour moi à un âge où une fillette est particulièrement vulnérable. »

Je voulais bien affecter de la croire, sans en être très intimement convaincu.

Mais elle poursuivait :

« J’avais placé tout ce qui me restait d’orgueil, tout mon appétit effréné de pureté dans cette frontière que je ne devais à aucun prix laisser franchir. J’étais résolue à me détruire si l’un ou plusieurs d’entre eux.. mais je crois que j’aurais été tout aussi capable de les tuer. Et de cela, en dépit de leur cynisme et de leur inconscience, ils se rendaient parfaitement compte.

« ... Vous admettrez maintenant, j’espère, que mes premiers rapports avec les représentants du sexe qui est le vôtre, ne m’aient pas incitée à beaucoup d’attirance à leur égard. De là à endosser l’uniforme de salutiste, me direz-vous... Bien sûr, mais lorsque ayant enfin quitté le toit de mon oncle, je me suis retrouvée libre, je me suis sentie si seule, si désemparée, si éprise d’absolu et tout en même temps salie jusqu’au fond de l’âme. C’était seulement au sein d’une armée que j’avais quelque chance de pouvoir assurer mon salut. »

XIII

Deux jours plus tard, j’étais en train de dîner aux « Tamaris » en compagnie de Nelly et Clio lorsque celle-ci annonça :

« J’ai reçu cet après-midi un coup de fil d’un de mes voisins, le baron Xeugéne, qui organise demain soir une petite ribote pour fêter je ne sais quoi et nous invite tous. C’est un homme charmant, plein d’initiative et sa villa est somptueuse. En général, on s’amuse énormément à ses réceptions. D’ailleurs, vous verrez...

— Si nous emmenions Lucile ? suggéra Nelly.

— Excellente idée, approuva Clio.

— Ce serait en tout cas une bonne occasion de lui procurer un peu de distraction. Je l’ai vue hier, elle était à peu près aussi joice que le casino des allongés.

— Avec deux yeux pochés, j’imagine qu’on doit éprouver quelque difficulté à voir la vie en rose », hasardai-je.

Nelly me décocha un regard sombre :

« Ah, tu es au courant ?

— Il faut croire.

— Elle s’est plainte à toi ?

— Pas précisément...

— De toute façon, cette salope aime les coups, trancha Nelly, d’un ton qui se voulait définitif.

— Le baron sera, j’en suis sûre, ravi de la connaître », ajouta Clio avec un curieux sourire.

De mon côté, j’étais assez impatient de la revoir, d’autant plus qu’elle avait refusé d’accepter un rendez-vous, se bornant à me dire qu’on finirait bien par se rencontrer. Peu avant, elle m’avait prié de façon la plus formelle de m’abstenir de venir sonner à sa porte. Nelly, elle, semblait ne même pas envisager qu’elle put, soit ne pas la trouver, soit se heurter de sa part à un refus de l’accompagner.

Nous n’abordâmes d’ailleurs plus le sujet jusqu’au lendemain.

Et ce jour-là, aux alentours de neuf heures du soir, nous vîmes Lucile débarquer d’un taxi devant le portail des « Tamaris ». Elle n’avait pas fait de frais de toilette, se contentant de porter des jeans de toile bleue et un pull à col roulé noir, mais,. détail qui ne m’échappa pas, le pantalon comme le pull étaient de toute évidence neufs et choisis de telle sorte que le second moulait très étroitement la poitrine, tandis que le premier, très ajusté, mettait particulièrement en valeur la chute des reins, les fesses et le modelé des cuisses.

Par contre, le visage était nu de tout maquillage, et elle avait eu la discutable idée de se faire couper les cheveux très courts, ce qui lui donnait une tête de garçon. Elle avait renoncé aux verres fumés, mais comme l’enflure des paupières avait pratiquement disparu et que leurs marques s’étaient considérablement atténué, elle pouvait passer pour avoir les yeux très cernés, ce qui n’était pas sans charme.

En pénétrant sur la terrasse où nous étions en train de boire quelques drinks pour nous mettre en forme, elle daigna à peine nous jeter un regard froid et nous saluer d’une vague inclinaison de tête qui ne s’adressait à aucun de nous trois en particulier et n’était pas assortie de la plus petite ombre de sourire.

Elle s’assit du bord des fesses sur un fauteuil de toile rouge dont elle négligea le dossier pour demeurer le buste très droit, dans une attitude dont la raideur contrastait étrangement avec notre avachissement.

Toutefois, elle mit un certain empressement à se saisir du verre de William Lawson servi « on the rocks » que lui tendit Clio dès la première seconde.

« Tiens, observa Nelly, tu as fait couper tes tiffes ?

— Disons que je les ai fait égaliser par un coiffeur, précisa l’autre, ce qui était une nécessité absolue après le traitement qu’avaient fait subir à mes cheveux la nuit dernière votre frère et un de ses amis.

— Quoi ils t’ont fait, ces voyous, ma pauvre chatte ? s’enquit la pute, avec une compassion narquoise.

— Ils se sont amusés comme ces êtres-là savent s’amuser. Il y avait sans doute à leurs yeux dans mes cheveux quelque chose de pur qui les gênait. Ils se sont acharnés à les salir. À les utiliser l’un et l’autre pour assouvir leurs instincts. Ensuite, toujours par jeu, ils les ont ravagé à coups de ciseaux, soi-disant pour emporter un souvenir de moi. Voilà.

— N’y pense plus. Tu es belle comme tout coiffée court. Dis-toi qu’ils auraient aussi bien pu te tondre.

— Si nous partions ? proposa Clio, désireuse de ne pas voir se prolonger une conversation si mal engagée.

— D’accord, acquiesça Nelly, un dernier verre et on s’en va. Tiens, bois, Luciole. »

Sans se faire prier, celle-ci vida un second verre de whisky largement servi, puis se leva, le regard dans le vague.

Quelques minutes plus tard, nous quittions tous quatre les « Tamaris », et par un sentier cheminant entre des poivriers, des mimosas, des eucalyptus et des lauriers roses, nous dirigions vers la villa du baron Xeugéne.

Elle se trouvait à moins de huit cents mètres de la maison de Clio. Surplombant le bord de mer sur une de ses faces, nichée au milieu d’un fouillis d’arbres exotiques, c’était une vaste bâtisse à deux étages de style mi-baroque, mi-hispano-mauresque, d’une architecture passablement délirante, qui combla Nelly d’admiration dès le premier coup d’œil.

Ce fut le baron lui-même, un sexagénaire herculéen en toge romaine, qui nous accueillit avec une extrême urbanité et des marques de courtoisie assez désuètes. L’homme avait un teint de homard cuit sur lequel tranchait le gris acier de prunelles enfouies sous une broussaille de sourcils de neige. Le crâne était rose et comme poli à la pierre-ponce, le nez aquilin et la bouche en coup de sabre.

« Tout le monde est là ou presque », nous annonça-t-il, tout en nous conduisant le long d’un’ grand couloir aux murs coupés de niches qui abritaient des statues de faunes et de déesses en bois doré, grandeur nature, dans des poses d’une agressive obscénité.

Nous finîmes par nous retrouver dans une pièce circulaire qu’un aménagement de gradins couverts de tapis et de peaux de fauves transformait en un cirque miniature. De place en place, étaient disposés d’immenses plateaux chargés de fruits, de carafes de vin et de flacons d’alcool, de pâtisseries, de fruits de mer, de portions de mouton rôti et de quartiers de viandes froides. Assis, accroupis ou étendus sur les gradins, une trentaine d’invités bafraient et buvaient. Hétéroclite assemblée où se côtoyaient de tout jeunes hippies des deux sexes, des hommes et des femmes d’âge mûr, les uns en spencer blanc ou smokings de teintes pastel, les autres en robes du soir, de très belles filles en déshabillés d’une indécence rare, d’autres entièrement nues, des garçons vêtus d’une simple pointe de couleur vive, un poussah en robe de soie, couvert de pierreries, deux Noires en boubous, un Tarzan en pagne de panthère et un marquis Louis XV.

« Installez-vous de votre mieux, nous dit Xeugéne, je ne fais aucune présentation. Et maintenant, excusez-moi, mais je dois aller mettre la dernière main au petit divertissement que je vais me permettre de vous offrir tout à l’heure. »

Il se retira très dignement tandis que nous nous casions près d’un plateau d’ananas, de mangues et d’avocats, entre une grande créature rousse au regard de droguée, toute vêtue de plumes noires et un trio de gens en péplum qui s’exprimaient tantôt en anglais, tantôt en italien, et parvenaient mal à dissimuler une ivresse avancée sous les apparences d’une très grande dignité.

Quant à mes compagnes et moi, nous avions récupéré un grand récipient de cristal plein de sangria dont nous commençâmes à nous abreuver largement. Insensiblement les lumières avaient baissé et la pièce se trouvait plongée dans la pénombre lorsque brusquement la piste qu’entouraient les gradins se trouva prise sous l’intense clarté de quatre projecteurs de théâtre, tandis que s’élevait en sourdine une musique au rythme très lent et aux accents d’une extrême douceur.

Au bout de quelques instants, surgissant des plis d’un rideau en lamé or qui masquait une double porte, quatre immenses filles vêtues de déshabillés de soie et de dentelle firent irruption dans le cercle éclairé, bientôt suivies par un nain costumé en dompteur – tunique rouge à brandebourgs, bottes vernies noires – tenant d’une main une chambrière, de l’autre quatre énormes danois en laisse.

Les filles avaient commencé à exécuter une danse lascive, sorte de petit ballet qui les faisait se croiser et s’entrecroiser, se frôler, se poursuivre, s’affronter dans une suite d’entrechats parfaitement réglés dont le petit être qui avait gagné le centre de la piste ponctuait la cadence à coups de claquements de fouet.

Soudain il libéra ses molosses qui se précipitèrent sur les danseuses dans un concert d’aboiements. Mais là encore tout était minutieusement mis au point, et les bêtes, remarquablement dressées, se mirent à participer au ballet, tantôt réunies donnant la chasse successivement à chacune des filles, puis se séparant pour entourer de leurs bonds leurs proies qui semblaient jouer aux quatre coins puis s’immobilisaient pour ne plus s’exprimer que par des mouvements de bras, de doigts, d’épaules, de cou ou de gracieuses rotations des genoux qui, tour à tour, entrouvraient largement leurs longues cuisses, leur imprimaient un va-et-vient de ciseaux ou les rapprochaient, tandis qu’un cambrement de reins mettait en évidence leur sexe dont la touffe sombre se distinguait à travers les voiles de tissu transparent.

Brusquement, le nain-dompteur lança d’une voix suraiguë, tout en jouant de la chambrière :

« Dick ! Brutus ! Prince ! César... En place ! »

Chaque danois vint alors se planter devant chacune des filles et demeura en attente, la langue pendante, crocs à découvert, le mufle humide et frémissant, à la hauteur du pubis qui lui était réservé.

« Allez », jeta le nain.

Avec un bel ensemble, les quatre monstres entreprirent de mettre en pièces les déshabillés qui couvraient les belles. Saisis de frénésie mais avec une extrême habileté, en quelques secondes, ils eurent réduit tulle, soie et dentelles à l’état de lambeaux sans qu’un coup de dent de travers eut effleuré la peau de leurs partenaires qui arboraient un sourire ineffable.

Nues, les quatre déesses écartant les cuisses, offrirent leur intimité à la langue des fauves. Elles étaient toutes uniformément dotées de fourrures très fournies et très brunes qu’elles caressaient avec complaisance tandis qu’elles subissaient l’assaut des chiens dont le ventre se hérissait maintenant d’un long pénis rouge très pointu.

Sur un claquement de fouet du maître de ballet, elles culbutèrent l’une après l’autre sur le tapis de sol, formant de leurs corps une sorte de croix. Deux d’entre elles s’étendirent sur le dos tandis que les deux autres se campaient à quatre pattes, la croupe haut dressée pour faciliter l’entrée de leur vulve. Un instant plus tard, les bêtes les possédaient.

À côté de moi, je sentis frissonner Lucile qui murmura « C’est atroce ! » sur un ton de ravissement. Nelly et Clio, qui s’étaient dévêtues sans que je m’en aperçusse, s’étaient coulées dans le groupe de nos proches voisins dont elles semblaient avoir accaparé les femmes, à en juger par la façon cavalière avec laquelle elles se conduisaient avec les dessous vaporeux de celles-ci.

Sur la piste, aux grognements sourds des danois s’étaient mêlés les vociférations de plaisir des filles déchaînées. Nous donnaient-elles simplement la comédie, en excellentes et consciencieuses professionnelles d’un numéro bien monté ou manifestaient-elles réellement l’émoi de leur chair ? Qui aurait pu le dire ? Quoi qu’il en soit, l’illusion – si illusion il y avait – était parfaite.

Blottie contre ma poitrine, Lucile gémissait doucement.

Puis, l’une après l’autre, les bêtes se détachèrent de leurs proies après les avoir flairées une dernière fois. Déjà, le nain les reprenait en laisse et tout à coup, ce fut l’obscurité. Lorsque la seconde suivante les projecteurs se rallumèrent la piste était vide.

Elle ne le demeura pas longtemps. Un roulement de tambour retentit et une forte femme aux traits sévères, en uniforme de nurse, s’avança sur la piste et, après avoir salué à la ronde, fit une brève déclaration

« Je vais avoir l’honneur de vous présenter quelques-unes des pensionnaires de mon institution privée. Ces personnes étant extrêmement jeunes, comme vous pourrez le constater, je vous serais infiniment reconnaissante de vous abstenir de toute manifestation, fût-elle d’admiration, durant leurs exercices de style, afin de ne pas risquer de perturber leur psychisme. Par avance, je vous en remercie. Et maintenant, voici mesdemoiselles Annie, Marie-Blanche, Grete, Eveline, Bionda et Yolande. »

En file, deux par deux, apparurent une demi-douzaine de fillettes, dont l’âge devait s’échelonner entre onze et treize ans, vêtues en écolières de tradition col marin, jupe plissée, chaussettes blanches et gants de même couleur. Trois d’entre elles étaient blondes – d’un blond paille – deux brunes et une autre carotte ; toutes, qu’elles soient coiffées avec des nattes, des couettes ou une queue de cheval, portaient un gros nœud de ruban dans les cheveux. Toutes avaient également sous le bras un cartable et une règle.

Elles s’assirent en tailleur sur le tapis, faisant un large cercle, sous l’œil vigilant de leur éducatrice, qui appela :

« Eveline ! »

Une brunette se dressa et vint se placer au milieu du rond, tandis que la femme en voile bleu et tailleur strict poursuivait :

« Eveline est une excellente élève mais est affligée de quelques petits travers. Elle est sournoise, dissimulée, et n’hésite pas également à chaparder quelques menus objets à ses compagnes. Eveline, veuillez, je vous prie, nous montrer si aujourd’hui encore vous n’avez pas cédé à vos fâcheux penchants. »

L’autre décocha à la galerie un sourire plein de sous-entendus, puis avec un savoir-faire de professionnelle, entreprit de se livrer à une séance de strip-tease qu’elle sut prolonger à loisir. Lorsqu’elle n’eut plus sur elle que ses gants et ses chaussettes, écartant bras et jambes, elle offrit au regard son petit corps mince bien fait, encore que dépourvu de fesses et de seins. Elle avait la peau très blanche et seule une ombre légère marquait son pubis.

La nurse qui devait avoir quelques talents de prestidigitatrice s’avança alors vers les vêtements dont s’était débarrassée son élève, s’en empara, les secoua et en sortit un énorme phallus en caoutchouc rose qu’elle exhiba complaisamment.

« À qui avez-vous encore dérobé cet objet ?

— À moi, mademoiselle ! cria dans le cercle une blonde qui portait des tresses.

— Eh bien, Annie, levez-vous, venez récupérer votre bien et punir la coupable. »

L’autre ne se le fit pas répéter deux fois et rejoignit sa compagne qu’un fou-rire secouait.

« Et maintenant, déshabillez-moi, Eveline ! » ordonna Annie.

La brunette s’exécuta avec bonne grâce et mit le même art et la même application à dévêtir graduellement sa petite camarade qu’elle en avait apporté à dénuder son propre corps. Comme pour elle, elle ne laissa à l’autre que ses chaussettes et ses gants blancs.

Annie avait un corps plus formé qu’Eveline. Déjà sa poitrine se dessinait, deux boutons foncés la marquaient, et ses fesses rondes n’étaient plus celles d’une enfant. Quant au triangle du sexe s’il n’était pas vraiment dessiné, c’est que seul un duvet blond devait le couvrir. Il convient d’ajouter que tout dans cette fillette, du regard au moindre geste, de la composition des attitudes au comportement, dénotait une foncière perversité.

Lorsqu’elle se fut retrouvée nue, elle lança à sa compagne :

« Puisque vous m’avez volée, montrez-moi au moins si vous savez vous servir de votre larcin. Allez, Eveline, je vous attends. »

Elle s’étendit sur le dos, à même le tapis de sol et, cuisses à l’équerre, s’offrit à l’objet que la brunette, qui s’était assise près d’elle, tenait entre ses mains.

Il y avait une telle disproportion entre l’importance du jouet et l’étroitesse du bassin de la gosse qu’un murmure vite réprimé parcourut l’assistance.

Pourtant ce fut apparemment avec la plus grande facilité que la punie fit pénétrer le gland volumineux dans le vagin de la blonde qui, pour sa part, n’eut ni un cri ni un sursaut de douleur. Bien au contraire, elle ne tarda pas à manifester les signes d’un plaisir certain. Donnant des coups de reins, se déhanchant en cadence, retenant par instants les poignets de sa compagne, ou lui saisissant les avant-bras pour accélérer leur mouvement, elle commençait à émettre de petits gloussements qui ne tardèrent pas à se transformer en plaintes heureuses, puis en véritables cris de fille comblée.

Maintenant, les corps des deux fillettes semblaient ne plus faire qu’un et celle qui s’activait à donner du plaisir à l’autre, paraissait, à entendre ses soupirs, y prendre une part personnelle presque aussi grande. Enlacées, elles roulèrent d’un bout de la piste à l’autre, puis tournèrent quelques fois sur elles-mêmes pour finir par s’immobiliser aux pieds de leur éducatrice. Tout s’acheva par une crise de rire nerveux d’Annie qui devait être sa façon à elle d’exprimer sa jouissance, tandis que sa partenaire abandonnant le godemichet dans le ventre qu’il avait servi, se caressait frénétiquement pour ne pas être en reste de plaisir.

Mais déjà, se désintéressant d’elles, la femme en tailleur faisait signe à une autre des fillettes :

« À vous, Bionda. »

La plus blonde et la plus petite des filles se leva et la rejoignit.

« Et voici Bionda, nous annonça-t-elle, un sujet assez doué pour les langues vivantes mais dont la curiosité est le plus grand défaut. Allons, ma chère petite, ayez donc le mérite de reconnaître vos fautes, et pour pénitence montrez jusqu’où peut aller votre indiscrétion. »

L’autre ne se fit pas prier. Allant prendre tour à tour par la main les trois de ses camarades qui étaient encore assises, elle les aligna côte à côte, et soulevant leur jupe plissée, fit descendre leur culotte blanche le long de leurs jambes, puis d’une tape sur les reins les invita à se courber, présentant leurs fesses dénudées à l’assistance. Trois petits derrières roses qui commençaient à prendre du volume et s’exposaient sans gêne aux regards.

Bionda, après avoir flatté les croupes du bout des doigts, s’arrêta devant celle de la petite rouquine criblée de taches de son. Tirant la langue, elle s’accroupit devant elle et avec une délectation manifeste, s’employa à lui prodiguer des marques d’intérêt à bouche que veux-tu, tout en titillant du doigt l’anus des deux mignons postérieurs qui se trouvaient à sa droite et à sa gauche.

À ses caresses, les réactions des fillettes différaient. Tandis que la petite aux cheveux carotte qu’honoraient en son fondement les lèvres et la langue de Bionda demeurait immobile, s’appuyant de ses mains sur ses genoux, le visage masqué par sa tignasse, sa compagne de droite tortillait des fesses d’éloquente façon, alors que la troisième poussait de petits cris dont on ne pouvait définir s’ils lui étaient arrachés par une certaine douleur, des bouffées de plaisir, ou tout simplement le désir de se montrer intéressante.

À un moment, leur surveillante frappa dans ses mains et aussitôt avec une promptitude d’animaux bien dressés les trois fillettes permutèrent de place devant leur petite camarade toujours accroupie, variant, ce faisant, le genre d’hommages qu’elles recevaient d’elle.

À deux reprises, un changement analogue s’opéra encore jusqu’à ce que les jeunes dévergondées aient successivement manifesté, chacune à sa manière, qu’elles avaient atteint dans leurs sensations un certain point de non retour. Ce fut alors au tour de Bionda d’être débarrassée prestement de sa culotte par six mains expertes et de voir trois bouches monter à l’assaut de ses cuisses finement fuselées et de ses vases les plus intimes.

À ce régime, très vite, elle connut l’aboutissement de la joie qu’elle exprima par une sorte de rire un peu rauque, tout en empoignant à pleines mains les chevelures emmêlées des trois autres pour coller plus étroitement leurs visages contre sa chair.

Lorsque toutes quatre se séparèrent enfin, la très digne nurse les fit de nouveau s’aligner, jupe retroussée, et leur administra à coups de règle une magistrale fessée, passant d’un postérieur à l’autre avec une égale sévérité et les laissant en fin de compte zébrés de longs traits écarlates, où à certains endroits on pouvait distinguer le sang affluant à la peau.

La séance s’acheva dans les piaillements des fillettes corrigées et une brusque extinction des projecteurs effaça le tableau. Lorsque la lumière revint, une fois encore la piste était déserte.

Clio, allongée sur un des gradins, accueillait en elle les allées et venues d’un long concombre, par les soins d’une grande fille brune aux seins lourds que seule parait une magnifique rose thé plantée entre ses fesses.

Non loin d’elle, Nelly ouvrait une bouche démesurée sur l’impressionnante virilité d’un petit homme en péplum au front ceint d’une couronne de lauriers, tout en faisant exécuter de ses mains des passes d’armes à deux autres verges que ses attentions avaient transformées en épées. Indifférente, une femme en robe du soir très stricte dégustait à la petite cuiller l’intérieur d’un avocat fiché entre les grandes lèvres du vagin de notre exquise pute.

Lucile, elle, s’était casée entre mes jambes s’asseyant sur une marche plus basse que celle où je me trouvais. Je surpris sa main droite glissée à l’intérieur de son pantalon, faisant une sorte de bosse à l’emplacement de la braguette, mais lorsque mes doigts tentèrent de la rejoindre, elle me pinça jusqu’au sang, m’ôtant toute velléité d’insister.

Tout autour de nous, du haut en bas des gradins du petit cirque, la clarté très atténuée ne permettait pas de détailler les positions des corps enchevêtrés, entassés par grappes de chair en certains endroits, isolés par couples ou trios à d’autres. Mais de partout montait un troublant tumulte fait de soupirs, de rires suraigus, de plaintes, de cris de surprise ou de douleur, de feulements, de bramements d’extase. Dominant le bruit, s’élevaient les accents d’une superbe voix de contralto attaquant le grand air d’Aida. C’était absurde et sublime.

L’irruption du maître de maison, le baron Xeugéne, au milieu de la piste fit soudain se rétablir un silence haché simplement de sourds halètements et de respirations précipitées.

« Chers amis, commença notre hôte, l’air parfaitement satisfait de lui, puisque vous m’avez fait le très grand plaisir de répondre nombreux à mon invitation, j’ai voulu vous réserver une attraction assez exceptionnelle que vous apprécierez, je l’espère. Étant donné son caractère très spécial, j’ai jugé opportun de vous avertir de son principe même avant de vous la présenter.

« Vous allez assister ici dans quelques instants à un combat entre quatre adversaires, deux femmes et deux hommes. Combat à mains nues, je le précise, mais qui ne s’arrêtera qu’à la... disons perte de conscience d’un des mâles et d’une des femelles. Si j’emploie à dessein ces termes pour les désigner c’est que, vous pourrez le constater, il s’agit en l’occurrence d’individus extrêmement primitifs pour qui l’instinct tient lieu d’intellect et qui ne connaissent d’autre loi que celle de la force brutale. Les participants sont parfaitement consentants et ont été dument avertis par mes soins de l’étendue des risques qu’ils pouvaient être amenés à courir. En ce qui concerne les hommes, il s’agit, d’une part, de Martin, un docker marseillais évadé de centrale où il purgeait une peine de prison pour meurtre, d’autre part, de Zimbo, un Congolais, ayant également quelques peccadilles du même ordre à se reprocher, mais ayant toujours eu la chance de rester impuni. Quant aux femmes, ce sont deux prostituées, particulièrement agressives, dont l’une, Anita, sort d’un séjour en hôpital psychiatrique et dont l’autre, Bella, ne compte plus les condamnations pour coups et blessures et tentatives de meurtre. Tous quatre, vainqueurs comme vaincus, recevront une coquette prime de combat et le mâle qui aura triomphé aura droit de surcroît à une faveur tout à fait exceptionnelle dont vous allez pouvoir apprécier la valeur.

« J’ai pu me procurer, à prix d’or je dois le souligner, la participation à cette soirée d’une fillette d’une dizaine d’années dont la virginité est attestée par un certificat médical que je vais faire circuler parmi vous. Au demeurant, s’il existe quelque sceptique, il aura le loisir absolu de venir vérifier sur le sujet même de l’authencicité du document.

« ... Eh bien, cette jeune vierge qui est d’ailleurs ravissante, sera tout à l’heure déflorée sous vos yeux par le triomphateur de l’épreuve qui aura bien mérité cette récompense. La piste sera ensuite à la disposition de ceux et celles d’entre vous qui désireraient nous présenter spontanément quelque’ numéro de leur cru. Par avance, soyez-en remerciés. Et maintenant, que la fête continue ! »

XIV

Dans leur genre, les deux femmes étaient plus effrayantes que les hommes. Elles portaient la haine et le crime dans leurs prunelles alors que les autres, amas de muscles et de viande, n’avaient que des regards perdus de bovidés. De toute façon, visiblement tous quatre étaient ivres ou drogués si ce n’est les deux à la fois. Les uns et les autres étaient nus.

Leur méchanceté foncière mise à part, les furies n’étaient pas dépourvues d’une certaine beauté. L’une, la plus grande – j’aurais parié que c’était elle qui avait été internée – était une créature d’une quarantaine d’années, bâtie en amazone et atteinte d’hirsutisme. En dehors des toisons crépues de ses aisselles et de son pubis, son corps était uniformément couvert d’un duvet très foncé et très dru qui revêtait jusqu’à ses imposantes mamelles, à l’exception des mamelons d’un rouge sombre. Elle avait un faciès léonin d’une impassibilité absolue et sa chevelure très brune, très fournie évoquait une crinière de fauve. Quant à ses mains, elles semblaient plutôt faites pour égorger que pour caresser. Lorsqu’elle se retourna, offrant à une partie de la petite salle, la vue de sôn dos, je ne pus m’empêcher d’admirer sa croupe de jument, imposante, fort poilue elle aussi mais ferme et de proportions parfaites.

Les mains de l’autre garce faisaient plutôt penser à des serres. Celle-là était mince, nerveuse, presque dépourvue de seins mais dotée de reins extraordinairement cambrés ce qui devait lui permettre d’assez jolis prouesses dans le coït. De son visage mince aux traits durs, on ne remarquait que la bouche immense qui devait faire de la créature une incomparable suceuse. Son extravagant maquillage rappelait les peintures de guerre de certaines tribus peaux-rouges, ses cheveux d’un blond filasse étaient coupés très court et ses aisselles comme son sexe étaient rases.

Quant aux deux hommes, en dépit de leur différence de race et de couleur, ils finissaient par se ressembler dans leur bestialité, à peu près de même gabarit, taillés à la hache, musculeux, promenant avec eux de lourds testicules et des pénis qui, au repos, leur descendaient jusqu’au milieu des cuisses, ils arboraient d’identiques masques simiesques et des mains inhumaines.

Le corps du Noir était couturé de cicatrices et celui du Marseillais, en rupture de ban, bleu de tatouages de la tête aux pieds.

Le nain-dompteur, toujours en dolman rouge à brandebourgs, fit sa réapparition pour tenir lieu d’arbitre. Après les avoir fait se placer face à face les uns aux autres, d’un geste du bras il leur fit signe qu’ils pouvaient se déchaîner puis s’éclipsa lui-même de toute la vitesse de ses courtes jambes.

Le choc fut immédiat et terrifiant. Tous quatre lancés comme des bolides commencèrent par se heurter de front dans un entremêlement de bras, de poings, de pieds, et de cuisses, distribuant horions et gnons à tort et à travers.

Passée la première empoignade qui fut dure mais brève, le combat s’organisa tout naturellement. D’un côté les deux brutes, de l’autre les harpies. J’ignore le salaire qu’ils avaient tous touchés du baron Xeugéne pour se livrer à cette exhibition mais il était incontestable qu’ils lui en donnaient pour son argent.

Les hommes, eux, se livraient à un classique assaut de catch sinon respectueux des règles du genre, tout au moins dénué de toute comédie. Tous les coups portaient et les adversaires ne se faisaient aucun cadeau. Manchettes, torsions de bras et de jambes, clefs, toute la gamme des réjouissances y passait. En moins de cinq minutes, les deux primates étaient couverts de sang et luisaient de sueur.

Pour les deux amazones de trottoir, le spectacle qu’elles offraient dans leur déchaînement, présentait plus d’originalité. Anita la brune – la psychopathe – s’était d’abord acquis un avantage certain en portant un furieux coup de talon au bas-ventre de la blonde Bella avant que celle-ci ait eu le temps de l’approcher. Bella en avait roulé sur le tapis mais, souple comme une anguille, d’un coup de reins, avait tourné sur elle-même et saisissant à pleins bras une des cuisses velues de son adversaire avait planté ses dents dans le gras de la chair, arrachant à la femelle un hurlement. Puis, sans désemparer, elle avait enfoncé ses doigts dans la toison pubienne d’Anita et fermant ses poings, s’était mise à tirer de toutes ses forces, imprimant un mouvement de rotation à sa prise. Les quatre fers en l’air, se débattant vigoureusement, la folle avait viré deux fois sur ses fesses comme une toupie mais se ressaisissant avait atteint le buste de l’autre et lui avait labouré sa poitrine plate et fardée de ses ongles. À cet instant, le premier sang avait coulé. Trois rigoles sur le ventre nerveux de Bella, finissant par maquiller les deux corps enchevêtrés de larges plaques sombres que la transpiration diluait.

À cette seconde de la lutte, Martin le docker étant parvenu à faire s’agenouiller le Congolais, lui tordait le bras droit derrière le dos, tout en lui assenant entre les sourcils des coups de boule à assommer un bœuf.

De son côté, Bella avait réagi en martelant de ses genoux les pesantes mamelles de la brune qui se laissa tomber en arrière, entraînant avec elle son adversaire, puis se redressant lui écarta les cuisses à deux mains, s’écrasa sur elle et à son tour, referma ses crocs de fauve sur le pubis rasé.

À ce moment, le combat parut près de prendre fin entre les deux gorgones. À court de souffle, n’arrivant même plus à crier, Bella semblait sur le point de défaillir tandis que l’autre accentuait sa morsure. Pourtant dans un sursaut désespéré, la blonde parvint à exécuter un saut de carpe et trouvant la face d’Anita à sa porté, lui atteignit durement les yeux de ses griffes. Il n’en fallut pas plus pour que la démente desserre ses mâchoires, laissant le sexe qu’elle s’apprêtait à déchiqueter lui échapper.

Haletantes, ensanglantées, les deux femmes s’écartèrent d’un bond l’une de l’autre, se remirent sur pied et demeurèrent quelques secondes immobiles, muscles bandés, prêtes à foncer mais trop essoufflées et meurtries pour pouvoir tenter autre chose que de se mesurer du regard.

Les hommes, pour leur part, se retrouvaient à quatre pattes à deux pas d’elles. Eux aussi semblaient vouloir se donner un répit pour souffler et récupérer. À leur tour, ils se redressèrent, sans se quitter de l’œil. À cet instant se produisit un incident imprévu dont on pouvait se demander s’il avait été préalablement concerté entre les deux complices ou s’il était le fait d’un accord spontané et tacite entre deux êtres exténués pour hâter la fin de l’épreuve.

À la minute précise où le docker marseillais prenait son élan pour sauter à la gorge du Noir et démarrait, Bella, opérant un brusque écart, le déséquilibra d’un soudain croc-en-jambe. Le colosse alla s’affaler sur le ventre aux pieds même du Congolais qui retrouva quelque ressort pour le saisir par les cheveux, lui relever la tête et lui écraser le cou entre ses genoux. Martin eut deux ou trois soubresauts, ses yeux s’exorbitèrent, son teint vira au violet, puis il s’effondra au tapis, inerte. Son compte était réglé.

Sur sa lancée Zimbo s’était immédiatement retourné vers Anita qui d’un coup de dents venait de trancher l’extrémité du nez de la blonde. En un éclair, d’un seul coup de masse de son énorme poigne, porté en pleine nuque, il la mit hors de jeu. Tout d’une pièce, la monstrueuse brune s’effondra la face contre le sol à côté de Martin, pour ne plus se relever.

Dans les gradins, c’était du délire. À qui hurlerait, sifflerait, huerait ou applaudirait. Mais très vite, la piste avait été dégagée ; des domestiques emportant le Marseillais et Anita toujours inconscients, soutenant Bella et entraînant le Noir de l’autre côté du rideau de lamé or.

Xeugène prit leur place, pour s’adresser à nous.

« Chers amis, je souhaite que la fin un peu inattendue de ce combat ne vous ait pas trop déçus mais, après tout, la manœuvre était de bonne guerre N’avais-je pas dit que tout était permis ? Que ceux et celles d’entre vous dont la sensibilité a pu être tant soit peu affectée se rassurent. Nos valeureux combattants sont déjà en train de recevoir les soins qui leur conviennent. Quant à Zimbo, après avoir effectué un brin de toilette, il va revenir ici, fringant, recevoir la récompense promise. Permettez-moi en attendant de vous présenter l’exquise récompense en question. »

Il fit un signe vers l’entrée de la piste et le nain soulevant le grand rideau livra passage à une fillette blonde toute vêtue de rose, tandis que deux domestiques revenaient pour étaler sur le sol des peaux d’ours blancs sur lesquelles ils semèrent des pétales de roses rouges.

À l’arrivée de la « récompense » il s’était établi un silence assez étonnant. Il régnait dans le cirque une atmosphère étrange. Tous et toutes, dans les positions les plus diverses et les accouplements les plus curieux semblaient s’être brusquement métamorphosés en statues de cire. Dans l’air flottaient de lourdes senteurs de sueur, de sang, de sperme, de vin et de kif.

Interdite, les joues rouges mais les yeux brillants, la fillette s’était arrêtée près du baron Xeugène qui lui caressa les cheveux de la main.

« Vous êtes avec des amis, ici, lui dit-il, vous n’avez pas peur, j’espère ? »

Elle fit non de la tête.

Notre hôte se tourna alors vers nous.

« Ainsi que je vous l’ai précisé tout à l’heure si quelqu’un d’entre vous tient à opérer certaine vérification sur la personne même de cette enfant, c’est le moment. »

Quelques hommes se levèrent mais plus prompte une jeune femme aux seins nus, en slip de vison, les devança.

« Laissez-moi. Vous pouvez me faire confiance. Je suis médecin. »

Les autres n’insistèrent pas. La femme dont le front était casqué de mèches acajou, s’avança sur la piste, embrassa la fillette sur les joues puis s’assit à ses pieds sur une des fourrures. Très délicatement, elle souleva le bord de la tunique rose qui vêtait l’enfant, et l’on put constater alors que sous le léger tissu, son jeune corps était nu. Les doigts de la praticienne se dirigèrent vers le pubis dépourvu de tout duvet et entreprirent d’effectuer une série d’attouchements qui me parurent prolongés à plaisir. Enfin, la femme se redressa, embrassa encore la fillette mais sur les lèvres cette fois et nous annonça

« Je puis certifier de l’état parfait de virginité de notre jeune amie. »

Puis elle regagna sa place sur les gradins.

« Eh bien, lança le baron Xeugéne au nain, vous n’avez plus qu’à faire entrer Zimbo.

— Non, non, ce n’est pas possible, c’est un crime », entendis-je Lucile murmurer d’une voix rauque.

Mais, à travers l’étoffe de ses jeans, je pus distinguer la forme de sa main droite qui, plaquée sur son ventre, semblait s’activer particulièrement. Je glissai mes mains sous son polo et pris chacun de ses seins entre mes doigts. Je n’avais jamais senti ses mamelons si durs ni si développés. Ils frémirent lorsque le Congolais reparut sur la piste.

En très peu de temps il avait nettement récupéré, étonnamment même, mais son teint était grisâtre et il paraissait plus hébété que jamais.

Discrètement le baron s’était retiré vers le grand rideau d’entrée, à côté du nain dompteur, Zimbo, lui, d’un pas lent se rapprocha de la fillette qui s’efforçait de sourire mais dont les yeux reflétaient une lueur de panique. L’homme était toujours entièrement nu, le sang qui précédemment couvrait ses membres avait été lavé et quelque baume avait instantanément cicatrisé ses blessures.

Il s’arrêta à un mètre de sa « récompense » et se mit à se dandiner sur place, tandis que son phallus déjà énorme au repos, se redressait, enflait et s’allongeait avec une effrayante majesté. Bientôt le monstrueux pénis effleura presque la jupe de l’enfant blonde qui avait cessé de sourire et même de lancer des regards angoissés tant sa surprise et son effarement devant l’innommable chose paraissaient avoir dominé tout autre réaction en elle.

La verge en question continuait encore à grossir.

« Si vous laissez se réaliser cette abomination, Xeugéne, lança une voix de femme venue des gradins, je ne vous reverrai jamais de ma vie ! »

Mais d’autres invités protestèrent.

« Si, si, si... parfait, baron, c’est parfait... admirable, génial... sublime, Xeugéne, divin... »

Le Noir jeta un regard circulaire d’un bout à l’autre du local puis reporta ses yeux sur sa proie. Son sexe était maintenant pétrifié, très droit, démesuré, inquiétant. L’homme avança ses mains vers les épaules de la fillette mais il n’eut pas le temps de les atteindre. Brusquement, apparemment pris de vertige, il vacilla, ses genoux plièrent, il tournoya deux fois sur lui-même puis s’effondra de toute son énorme masse, sur les fourrures parsemées de roses.

Furieux, Xeugéne s’était retourné vers deux de ses valets.

« Enlevez-moi ça », leur jeta-t-il autoritaire.

La jeune femme qui avait examiné l’enfant, s’était de nouveau précipitée sur la piste, se penchant sur le corps du Congolais qu’elle se mit à ausculter. Lorsqu’elle releva la tête, elle fut affirmative

« Rien de grave. Un simple malaise après tout, bien compréhensible.

— Débarrassez-moi de ça, reprit le baron à l’adresse de ses domestiques, et emmenez aussi cette enfant.

— Voyons, cher ami, intervint la femme-médecin, pourquoi ne pas nous la laisser. Ce serait si merveilleux.

— Il n’en est pas question », trancha l’autre, sur un ton qui n’admettait pas de réplique.

En un éclair, les plis du grand rideau eurent englouti le Noir inanimé et sa « récompense ». À travers les gradins régnait maintenant une agitation grandissante. Les couples s’étaient désunis, les groupes défaits, les uns retombaient lourdement dans leur ivresse, d’autres semblaient chercher à renouer le fil de leurs rêves de drogués. Une sorte de brouhaha s’élevait du magma humain.

Clio et Nelly avaient disparu et tandis que je les cherchais des yeux, je vis Lucile qui s’était dressée, se précipiter vers la piste, en dévalant quatre à quatre les gradins, tout en rejetant d’elle ses vêtements avec des gestes désordonnés.

Lorsqu’elle parvint au centre du cercle illuminé, elle était intégralement nue. Je remarquai alors que son pubis à elle aussi était complètement rasé. Sans doute l’œuvre du frère de Nelly.

Je n’eus pas le temps d’y réfléchir davantage. Sur la piste Lucile retenait l’attention de tous, par ses cris.

« Il faut payer... je veux payer pour tout, pour vous tous... j’expierai pour tout le monde... frappez-moi, couvrez-moi de vos crachats, traînez-moi dans la boue et l’ordure... »

Je vis le baron faire un signe à son nain et lui lancer :

« Occupe-toi donc de cette folle. »

L’autre, sans se faire prier, saisit sa chambrière et se précipita sur Lucile dont il parcourut des yeux la nudité, avec un clappement de langue gourmand. Puis, posément, sans nervosité, avec une application d’artisan, il se mît à lui cingler cuisses, reins, ventre et seins de la mèche de son grand fouet.

Sous les premières atteintes, la salutiste bondit sur place, se cambra, croisant ses bras sur sa poitrine et serrant jambes et fesses, tout en faisant front, en s’exclamant

« Merci ! Merci ! Encore, encore, encore... c’est le châtiment, je l’ai mérité... »

Puis les coups se précipitèrent, savamment dosés par rafales par le nain qui savait tour à tour cingler chaque membre, s’attacher sur un flanc, sur l’autre, s’acharner sur la croupe, puis sur les alentours du nombril pour aller ensuite mordre les plis de l’aine et la fente même du sexe.

Lucile ne disait plus rien. Sous la souffrance, elle serrait les dents et était devenue très pâle. Comme s’il se fut trouvé en présence d’un cheval de cirque, le petit dompteur prit plaisir en la guidant simplement du bout de sa chambrière, à faire exécuter à sa patiente deux tours de piste à petite allure, puis en galopant de plus en plus vite.

Le corps de Lucile n’était plus maintenant que zébrures rouges, marques brûlantes et longs traits de feu sur la peau à vif. Soudain le nain enveloppa littéralement le buste de la blonde de toute la longueur de son fouet puis d’un geste sec fit virevolter Lucile sur elle-même pour, lorsqu’elle se fut arrêtée face à lui, lui assener à la base des seins un coup plus violent que tous les autres qui arracha un hurlement à la malheureuse fille et dessina une ligne sanguinolante sur ses côtes.

C’était plus que je n’en pouvais tolérer. Si personne n’intervenait, le nabot allait la tuer et elle se laisserait faire. À cet instant je compris la force et la violence des sentiments que j’éprouvais pour Lucile. Une sorte de révélation.

Écartant les uns et les autres, je me ruai vers la piste où d’un coup de pied dans les fesses, je renvoyai le nain à ses danois. La seconde suivante, Lucile pantelante était entre mes bras.

« Je t’attendais, me souffla-t-elle, me tutoyant pour la première fois, je n’ai fait ça que pour toi. Emmène-moi.

— Il faut te rhabiller.

— C’est inutile. Allons nous baigner, ensuite nous verrons. »

Je l’entraînai hors de la salle où personne ne nous prêtait plus la moindre attention. Nous traversâmes deux pièces désertes aux murs surchargés de toiles de maître, longeâmes un couloir orné de trophées de chasse et finîmes par déboucher sur une vaste terrasse qui surplombait une plage de galets. Nelly et Clio, toujours nues, se trouvaient là, serrées l’une contre l’autre, accoudées à une rembarde de bois. Il n’était pas besoin d’être très perspicace pour déceler qu’elles étaient toutes deux terriblement ivres et vraisemblablement sous l’influence de quelque drogue.

« Cette nuit, je vois les anges, me lança Clio. Il y en a partout, plein le ciel et la mer.

— Et moi, je suis la Sainte-Vierge, fit Nelly.

— Assez de vierges pour aujourd’hui, lui répliquai-je, excédé.

— Je te comprends, reprit Clio, ils sont atroces, les autres là-bas. Si tu savais à quel point ils me dégoûtent... je ne reverrai jamais plus Xeugéne. Toi non plus d’ailleurs. Demain, tout à l’heure, avec Nelly, nous allons partir.

— Partir pour où ?

— Pour Anvers.

— Anvers ? À ta place, je me méfierais.

— Me méfier de quoi ? De qui ? Tu veux dire que je risque de me retrouver sous vitrine dans une rue à bordels ? C’est bien ce que je désire.

— C’est son droit, non ? intervint Nelly déjà agressive.

— Le plus absolu.

— Là-bas, je serai heureuse, poursuivit Clio, Nelly m’accompagne... nous serons exposées comme des papillons... de beaux papillons de nuit... des anges en quelque sorte, comme ce soir. Et nous verrons défiler entre nos cuisses des hommes, des hommes, des hommes par milliers.

— Viens », dis-je à Lucile.

Tournant le dos aux deux autres, nous dégringolâmes un petit escalier de pierre qui aboutissait droit à la grève. Là, j’abandonnai à mon tour mes vêtements. Lucile avait déjà de l’eau jusqu’aux genoux.

Au-dessus de nous le ciel était d’une extraordinaire clarté. Il pleuvait des étoiles filantes et la voie lactée tapissait la nuit. Là lune était trop ronde, trop lumineuse, trop équivoque, j’ai préféré en détourner mes yeux.

J’avais rejoint Lucile et nous nagions lentement de concert depuis un quart d’heure nous dirigeant vers le large lorsqu’elle me suggéra :

« Et si nous ne retournions jamais à terre ? »

Je ne lui répondis pas. Je la devinais déjà à bout de forces. Vingt minutes plus tard, soutenue par moi, elle pouvait péniblement maintenir sa tête hors de l’eau qui commençait à s’agiter sous l’influence d’un courant lorsqu’un bateau de pêche nous recueillit dans ses filets.

Nous nous retrouvâmes sur le pont dans un grouillement de poissons aux écailles d’argent. Lucile défaillait.

« Tu ne me laisseras jamais seule ? me souffla-t-elle.

— Non.

— Nous pourrons être heureux tous les deux ?

— Qui sait ? Maintenant, repose-toi. Dors, Lucile. »

Elle esquissa un sourire sur lequel j’écrasai mes lèvres.

Cet ouvrage a été numérisé le 1er août 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-300-5

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2012.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-242-6

En couverture :

Photographie de Chas Ray Krider

www.motelfetish.com

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Alain Paucard, Éloge du cul et autres textes

N°153 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°154 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com